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El Ayuntamiento 
estará dividido en 
cinco áreas y 
tendrá tres 
liberados

El alcalde de Puertollano, 
Casimiro Sánchez Calderón, 
presentó ayer al Partido Popu- 
lary a Izquierda Unida su mo
delo de Corporación municipal, 
que contempla la creación de 
cinco grandes áreas de respon
sabilidad. En este equipo de 
Gobierno habrá tres concejales 
liberados, que pertenecen al 
PSOE ya que los del PP e IU 
rechazaron participar en el go
bierno.

La primera de las grandes 
áreas es Planificación Urbanís
tica y Desarrollo, y estará diri
gida por.Eduardo Martínez. Las 
otras serán Bienestar Social y 
Personal, que dirigirá Juán 
Antonio Fernández Pacheco; y 
Cultura, Deportes, Participación 
Ciudadana y Festejos, dirigida 
por Antonio Rodríguez. Las 
otras dos grandes áreas, que no 
tendrán concejal liberado, son 
Administración Interna y Ser
vicios Generales, a cargo de 
Joaquín Carlos Hermoso, y 
Hacienda, Patrimonio y Contra
tación, a cargo de Felipe 
Monsalve.

{Pág. 10)

La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE

Ayer se celebró la elección de los de Ciudad Real
y* ............. ' .....................■. ■■

El PP completa la lista 
de sus diputados
El Partido Popular cerró 
ayer el proceso de elección 
de los diputados que forma
rán su grupo y el equipo de 
Gobierno en la Corporación 
provincial. La última vota
ción, celebrada ayer, fue la 
de la comarca de Ciudad 
Real.

En ella, fueron elegidos Je
sús Garrido, que será el presi
dente, José Alberto Martín- 
Toledano, Licinio Moreno y 
Angel Jiménez. El resto de di
putados son Jesús Teodoro 
Octavio, Sebastián García y 
Ramón González (por la comar
ca de Alcázar), Vicent-e Gil- 
Ortega (por Daimiel), Pedro 
Díaz Pintado (por Manzanares), 
Ramón del Burgo y Gabriel 
Rodado (por Puertollano), Ra
fael Martínez del Carnero 
(Valdepeñas), y Francisco 
Alvarez (por Villanueva de los 
Infantes).

(Pág. 3)
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El Comité Ejecutivo ratificó ayer a los diputados. M. DEL MORAL

Barreda será reelegido 
presidente de las Cortes

José María Barreda será re
elegido como presidente de las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
¡’añana, mientras que Eugenio 
Sánchez ocupará el cargo de vi
cepresidente primero de la Mesa 

la Cámara y María Blázquez 
^etuarácomo secretaria prime-

El secretario general del PSOE 
Castilla-La Mancha, Juan 

edro Hernández Moltó, presentó 
W la candidatura socialista 
para los distintos cargos de res- 
Pensabilidad de las Cortes que 
^ran elegidos mañana, fecha en

que debe constituirse el nuevo 
Parlamento regional. Estacan- 
didatura presenta novedades res
pecto al reparto de responsabi
lidades en la anterior legislatura 
(Barreda es de los pocos que 
repiten en su puesto), ya que la 
vicepresidencia primera de la 
Mesa será para Eugenio Sánchez 
y la secretaría primera para María 
Blázquez, cargos que antes ocu
paban Rafael López Cabezuelo 
y Mario Mansilla, respectiva
mente.

(Pág. 3)
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Gil-Ortega pide 
rapidez para las 
obras de los 
sondeos

{PiS-4)

VALDEPEÑAS

El Ayuntamiento 
pedirá un informe 
caligráfico sobre 
la votación para 
elegir alcalde

(Pág. II)

Artistas de la 
provincia, en 
un Diccionario
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Javier Rupérez. ARCHIVO

Rupérez: "Hemos 
sabido transmitir 
que en el PP hay 
nueva voluntad de 
gobernar"

El diputado por Ciudad Real 
Javier Rupérez, elegido secre
tario general de la Internacio
nal Demócrata-cristiana, con
sidera que los miembros de su 
partido han sabido transmitir 
que en el Partido Popular hay 
una voluntad nueva y diferen
te de gobernar, hecha de con
sideración, toleranciay consi
deración de la realidad espa
ñola.

(Pág. 5)
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HORARIO DE TRENES
GJSEVILLA ■ ^CORDOBA ■ PUERTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID

(1) Este tren continua hasta Barcelona (2) Este tren sólo circula los domingos (3) Diariamente sale de Ciudad Real, a las 23’45, un
Talgo-cama con destino Barcelona.

1 Info-Renfe

22 02 02 LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. M LANZ. TALGO 4V£ LANZ. TALGO TALGO
1 MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'01 13'45 14'00 16'45 18'30 18'35 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15
' CMEAL 7'20 8'43 9'05 10'43 (1) 

11'56 12'50 12'58 15'50 17'35 17'42 19'20 20'15
(L.M.XJ,VI
21'42 21'50 22'36 (2) 

23'12

7'00 8'27 8'45 10'27 (1) 
11'39 12'30 12'41 15'30 17'15 17'26 19'00 19'58

(l.M.XJ.V)
21'26 21'30 22'19 (2) 

22'55

Icora 7'43 9'43 10'47 11'52 16'43 19'10 20'43 21'30 22'06
IsEK/ÍU 7'00 9'00 9'40 16'00 17'55 20'00 :Yv..

16'55 XS^^E

9'30 A^E A^E 18'50 19'40
|C4D/Z aY"íÍ; 8'00 A^E A^e 16'20 ;<Ys;.

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO.......
ALBACETE
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO..............
ALMADEN ......................
ALCAZAR........................
ALDEA DEL REY ......
ALMAGRO......................
ALMODOVAR..............
ARGAM. CVA................
AZUAGA...........................
BARCELONA (L-S) .
(DOMINGOS)................
CABEZA BUEY...........

. CHILLON..........................
CORDOBA............. . ........
DAIMIEL..........................
EL CRISTO...................... 
FUENTE EL FRESNO
HERENCIA......................
HORCAJO.........................
INFANTES........................
JAEN.....................................

tO
 

O
O

..............................13,00 - 7 00
11,00 -12,15 -15,00 - 18’00
..............................09,30 - lis

.................................................. 13,20
07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19 nn
................................... 1 1,00 -13,00 -15,00 -19 00
08,30 -11,00 -13,30 -15,00 -16,4,5 -1930
.....................................................................................11,00
....................................................................................21,20

.....................................................................12,1,5 -18 00

....................................................11,00-12,15-18'00

I : oc
:

§O
O

;

............. I ,S,30
13,00 -17 00

MADRID - CIUDAD REAL ■ PUERTOLLANO ■ CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA (^J
Info-Renfe

22 02 02 4VE LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. TALGO LANZ. TALGO LANZ. AVE 4ve LANZ.
1 MADRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 16'05 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15
WOO 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06

(1) 
17'05 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04

8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25 (9 . 
17'23 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25

|otob4 8'57 A^e 12'08 15'08 18'12 A^E 20'18 Á^E 22'51 23'57
|$EK/ÍM

9'40 13'25 A?^E 19'20 A^E A-^E 23'35 00'40
Ih(/£ÍK4 14'35 Á^E A^E JS^E <é^E ja^E . za^E

íY- íY;v.-.

14'45 17'35 22'55 - Y- íY..- JÍ^E

ICAD/Z .-■Y-.- 15'00 ^e .^E 21'05 i^m a"^e A^E A^E

(1) Este tren procede de Barcelona

(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS................................. 
LA SOLANA.......................................  
(de lunes a viernes)......................
LA SOLANA................................. .<.
(sábados)................................................. 
MADRID...............................................  
(domingos y festivos)....................  
MANZANARES...............................
MALAGON...............
NAVALPINQ...........
PEDRO MUÑOZ ... 
PIEDRABUENA.... 
PORZUNA ................  
POZOBLANCO .....  
POZUELO-ALDEA

09.30
14,30

07,00'-09;.3Ó’ - í i' OÓ'-14,ÓÓ' -16’30

.................................................. 09,00 -18’00
13,00 -14,00 -17 00 

08,00 -09,30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19’00

DEL REY-CALZADA .................................
GRANATULA-CALZADA .......................
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL
PUERTOLLANO..........................„........
PUERTOLLANO-VALDEPENAS
SOCUELLAMOS...................................
SACERUELA.............................................
TOLEDO........................................................
TOMELLOSO...........................................
TORRENUEVA........................................
VALENCIA.................................................
VILLARTA..................................................
VILLARRUBIA........................................
VALDEPEÑAS.........................................

.............. 1,5,30
09,30 -14,00

1 1,00 -13,00 -15,30 -18,00 -19 15
..............13,00 -1,5,30 -18,1,5 -ILOÓ

13,00 -1,5,30 -18,1,5 -I LOO

19,1,5 
08,30 -11,00 -13,30 -1,5,00 -16,4,5 -19 30 
.................................................................. 07,30 -14,00

...................................................14,00

.................................................. 14,45

..................................................08,00

...............13,00 -14,00 -17,00

.................................................. 14,00
:...........................09,30

.................................. 14,00 -18,30
09,30 -I 1,00 -14,00 -19 00

SOLEADO

NIEBLA

LLUVIA

TORMENTA

NIEVE

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION: 707,1 MM.
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Suroeste 7 Km/h.
MAXIMA: 35,8°
MINIMA: 18,4°
HUMEDAD: 27%
EVAPORACION: 4,9 MM.

07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

^NT^ ELECTOCÓS*" INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSÍON 
^^CRESCENCIO
V^^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches, 15 - “reléfono:81 -43-21 - CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-3’7/23-27-38 -CIUDAD REAL

BOIVOLOTO

13/06/95 14/06/95 16/06/95 19/06/95

r\ C
i

17/06/95
8 39

15/06/96

rCLPON DE LA ONCEn
Lunes 12 61.366
Martes 13 44.642
Miércoles 14 53.941
Jueves 15 78.066
Viernes 16 44.997

Lunes, 19

OCASO, SA.
Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto)

Teléfono: 25 58 70 
13004 CIUDAD REAL

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: CAYETANO 
SEMPERE. Barriada de los 
Angeles.
MANANA: ADELA PERIS. 
Ronda Sta. María, 2.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: TOMAS E. GARCIA. 
Avda, de Quero, 2.
MANANA: JOAQUIN
DOMINGUEZ. Castelar, 10.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: G. 
QUINTANA. Mayor, 68.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: M" JOSE NEIRA. M. 
Manzanares, 12.
MANANA: VICTORIANO 
DURAN. C. Monescillo, 2.
DAIMIEL
HOY: HERMANOS CRUZ. 
Mártires, 2.
MANANA: NARCISO 
LOZANO. Arenas, 19.
MANZANARES
HOY Y MANANA: J.
BENEYTEZ. Monjas, 12.
PUERTOLLANO
HOY: MANUEL MARTIN. 
Córctoba, 3.
MANANA: M” LUZ 
GARCIA. Conde Valmaseda, 
6.
SOCUELLAMOS
HOY Y MANANA: JUAN
S. ORTA. San Francisco, 32.
LA SOLANA
HOY Y MANANA: M. L. 
FERNANDEZ. Carrera, 56.
TOMELLOSO
HOY: PILAR RUBIO. Santa 
Rita^37.
MANANA: M" TERESA 
MENCHEN..Concordia, 41.
VALDEPENAS
HOY: MARINA 
CARRASCO. Seis de junio, 
23.
MANANA: GABRIEL 
MENCHEN. J. Antonio, 23.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1

Pases: 8,20 y 10,30 
"TIERRA Y LIBERTAD'
CINES CASTILLO 2
Unico pase: 8,15 
"MALAS COMPAÑIAS’
Unico pase: 10,35 
"SALTO AL VACIO" 
CINES CASTILLOS
Unico pase: 8,10
"ROB ROY"
Unico pase: 10,35 
"RESERVOIR DOGS"
MARIA CRISTINA 1
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"TRES HISTORIAS DE
AMAR"
MARIA CRISTINA 2
Pases: 5,30 y 8
"LOBOS UNIVERSITARIOS'
Unico pase: 10,30
"LA HIJA DE D'ARTAGNAN
MARIA CRISTINA 3
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"KALIFORNIA"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGAJ
Pases: 8 y 10,30 
"SOLO ELLAS" 
MULTICINES ORTEGAS
Pases: 8 y 10,30 
"HISTORIAS DEL KRONEN
MULTICINES ORTEGAS
Pases: 8 y 10,30
"UN ASUNTO DE AMOR
TOMELLOSO
CINE TORRES
Pases: 8,45 y 11
"KALIFORNIA"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINECRISFEL
Pases: 8,30 y 1 I 
"SEMILLAS DE RENCOR
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A. P: 6,30, 8,30 y 1M, 
"HISTORIAS DEL KRONEN
SALA B. P: 6, 8,30 y 11 
"MUJERCITAS"
MIGUELTURRA
CINE PAZ
NO HAY FUNCION
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El Comité Ejecutivo Provincial 
ratificó por unanimidad las 
propuestas presentadas por las 
respectivas comarcas ir t

Psús Garrido, José Alberto Martín-Toledano, Licinio Moreno y Angel Jiménez, irán por Ciudad Real

El PP completó ayer la elección de 
sus trece diputados provinciales
El Partido Popular cerró ayer el proceso de elección de los 
(Hpidados que formarán el grupo y el equipo de gobierno en 
la Corporación provincial. La última reunión por comarcas 
fue la de Ciudad Real. En anteriores reuniones celebradas 
a lo largo de la pasada semana, fueron elegidos los del resto 
de comarcas, nombres que fueron ratificados ayer por el 
Comité Ejecutivo Provincial.

La Tribuna

Los 147 concejales de la co
marca de Ciudad Real se reunie
ron en la tarde de ayer en un hotel 
de.la capital para proceder a la 
elección de los cuatro diputados 
provinciales que corresponden a 
este partidojudicial. Los conce
jales asistentes eligieron a Jesús 
Garrido Garrancho, secretario 
provincial del Partido y conce
jal de Ciudad Real, que será el 
presidente de la Diputación; José 
Alberto Martín-Toledano Suárez, 
alcalde de Malagón; Licinio 
Moreno Ruiz, concejal en el 
Ayuntamiento de Ciudad Real y 
portavoz del PP en la Diputación 
en la última legislatura; y Angel 
Jiménez Albalate, portavoz en el 
Ayuntamiento de Piedrabuena.

En el resto de comarcas, du
rante la pasada semana se reun ie- 
ron los concejales para elegir 1 ibre 
y democráticamente la propues
ta que fue presentada al Comité 
Ejecutivo Provincial y que se pre
sentará en las respectivas Juntas 
Electorales de Zona en los próxi
mos días.

La propuesta ratificada por el 
Comité fue la siguiente: por la 
comarcade Alcázar de San Juan 
serán diputados provinciales 
Jesús Teodoro Octavio, portavoz 
del PP en el Ayuntamiento de esta 
localidad; Sebastián García, al
calde de Socuéllamos; y Ramón 
González, alcalde de Tomello
so. Por la comarca de Daimiel, 
el elegido fue Vicente Gil-Orte
ga Rincón, alcalde de Arenas de 
San Juan. Por la comarca de 
Manzanares fue elegido Pedro 
Díaz Pintado, alcalde de 
Membrilla. Por Puertollano, fue
ron elegidos Ramón del Burgo, 
concejal de Almodóvar del Cam
po, y Gabriel Rodado, concejal 
del Ayuntamiento de Puertollano. 
Por Valdepeñas, el elegido fue 
Rafael Martínez del Carnero, 
portavoz en el Ayuntamiento de 
Valdepenas. Por último, de la 
comarca de Infantes, fue elegi
do Francisco Alfaro Cifuentes, 
próximo alcalde de Villaman
rique (tomará posesión a prime
ros de julio si el TSJ de Castilla- 
La Mancha confirma la decisión 
sobre un voto declarado nulo por

11 
k

41
1

Un momento de la reunión del .Comité Ejecutivo Provincial celebrada ayer. M. DEL MORAL

las Juntas Electorales, que fue 
recurrido por el PSOE). Esta 
propuesta fue aprobada por el 
Comité Ejecutivo por unanimi
dad.

Al finalizar esta reunión, el 
presidente provincial del PP,

Francisco Gil-Ortega, hizo una 
valoración de la jornada del 17 
de junio, en la que tomaron po
sesión los nuevos alcaldes, y en 
este sentido señaló que en la 
actualidad son 41 los pueblos en 
los que gobernará el PP. También

recalcó el aumento de votos del 
PP en todos los pueblos. Gil- 
Ortega, en la posterior reunión 
con concejales, animó a todos a 
trabajar por los vecinos, para 
demostrar "el estilo diferente del 
Partido Popular".

Barreda será reelegido 
presidente de las Cortes

Efe

El diputado regional del PSOE 
Po>‘ Ciudad Real, José María 
Barreda, será reelegido como 
P>'es¡dente de las Cortes de 
Castilla-La Mancha el próximo 
5'3.21, mientras que Eugenio 
Sánchez ocupará el cargo de vi
cepresidente primero de la Mesa 
ee la Cámara y María Blázquez 
actuará como secretaria prime
ra.

El secretario general del 
^SOE en Castilla-La Mancha, 
J^an Pedro Hernández Moltó, 
P'esentó ayer en rueda de pren- 
^3la candidatura socialista para 
®sdistintos cargos de responsa

bilidad de las Cortes que serán 
elegidos mañana, fecha en que 
debe constituirse el nuevo Par
lamento regional.

Esta candidatura presenta no
vedades respecto al reparto de 
responsabilidades en la anterior 
legislatura ('Barreda es de los 
pocos que repiten en su puesto), 
yaque la vicepresidencia primera 
de la Mesa será para Eugenio 
Sánchez y la secretaría primera 
para María Blázquez, cargos que 
antes ocupaban Rafael López 
Cabezueloy Mario Mansilla, res
pectivamente. El presidente y 
portavoz del Grupo Parlamenta
rio será Fernando López 
Carrasco, quien también es el 

candidato del PSOE al Senado 
por Castilla-La Mancha, mien
tras que actuarán como secreta
rios del grupo Francisco Moya, 
Antonio Marco y Mansilla, con 
lo que se elimina la figura de 
portavoz adjunto.

Como presidentes de las dis
tintas comisiones de la Cámara, 
el PSOE propone a María Jesús 
García para Administraciones 
Públicas, Manuel PérezCastells 
(Asuntos Generales), Gustavo 
Figueroa (Bienestar Social), 
Jesús Alemán (Economía y Ha
cienda), Antonio Marco (Edu
cación y Cultura), Fructuoso Díaz 
(Industriay Turismo), Anastasio 
López (Agricultura), Joaquín

José María Barreda es uno de los pocos que repetirán en el cargo. ARCHIVO

Sánchez Garrido (Política Te
rritorial), Luis Ayllón (Sanidad).

Durante la reunión de ayer, la 
Ejecutiva socialista evaluó tam
bién la reciente constitución de 
las corporaciones locales, y 

valoró como «poco positivo» el 
comportamiento de lU , «que 
podía complementar los esfuer
zos del PSOE para conformar 
ayuntamientos progresistas», se
gún Hernández Moltó.
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Detenidos siete 
jóvenes como 
presuntos autores 
de diferentes 
delitos

P. MUÑOZ

Siete jóvenes fueron deteni
dos por la Policía Nacional 
durante el pasado fin de sema
na como presuntos autores de 
diferentes delitos.

Joaquín G. M. y sus primos 
Alberto y Jesús M.C. fueron 
detenidos por su presunta im
plicación un robo. Los tres jó
venes están presuntamente im
plicados en un robo con fuerza 
en las cosas cometido en el 
colegio San Rafael, en la Escuela 
de Magisterio y un intento de 
robo en la Escuela de Ingenie
ros Técnicos Agrícola. '

Robo con intimidación

También fueron detenidos 
por la Policía Nacional José 
Alberto S.D.y José Julián M.P., 
apodados "El Churri" y "El 
Comunista", respectivamente, 
como presuntos autores de 
delitos de robo con intimida
ción en la zona de El Torreón, 
después de amenazar a unos jó
venes a los que arrebataron di
nero, una pulsera de oro y un 
anillo.

Igualmente, en la madruga
da del pasado viernes al sába
do fueron detenidos por la Po
licía Nacional Miguel Angel 
C.R., de 22 años, y José Anto
nio D.S., apodados "El Gordo" 
y "El Buda", respectivamente, 
a los que se les intervino once 
dosis de L.S.D., según una nota 
de prensa del Gobierno Civil de 
Ciudad Real.

FETE considera 
positivo el acuerdo 
firmado para la 
enseñanza 
concertada

La Tribuna

La Federación de Trabaja
dores de la Enseñanza de UGT 
ha valorado en general de for
ma positiva el acuerdo firmado 
entre las centrales sindicales, el 
MEC y la patronal de la Ense
ñanza concertada para la implan
tación de la reforma educativa 
para el territorio gestionado por 
el MEC.

FETE lo considera positivo 
en el apartado de formación, y 
por el compromiso de elaborar 
la legislación necesaria que 
garantice que ningún trabajador 
pierda su puesto de trabajo por 
las nuevas exigencias de titu
lación que la LOGSE exige en 
las d iferentes etapas educativas. 
FETE también considera posi
tivo que «aparezca la oferta de 
participación de los centros en 
las prácticas de los alumnos de 
Magisterio». En el apartado de 
retribuciones, FETE considera 
que las acordadas son «insufi
cientes por no llegar a los cin
co puntos en tres años».

Gil-Ortega comprobó ayer el estado de los sondeos

Garantizar el suministro de
agua, objetivo del alcalde

La Tribuna

El nuevo alcalde de Ciudad 
Real, Francisco Gil-Ortega, que 
anunció en el discurso de la toma 
de posesión que uno de los pri
meros problemas que pensaba 
afrontar es el de la falta de agua, 
comprobó ayer personalmente 
la situación actual en una visi
ta que realizó a los dos sondeos 
que se están real izando, concre
tamente los situados en los te
rrenos de la estación depuradora 
de la carretera de Toledo.

Según las explicaciones que 
dieron los técnicos de Aquagest 
y de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana al 
alcalde, con las reservas actua
les sólo está garantizado el su
ministro de agua hasta finales 
de julio o principios de agosto. 
Por este motivo, el alcalde pi
dió que se agilicen las obras para 
que esos pozos comiencen a dar 
agua, y si es necesario, se ini
cien nuevos sondeos.

"Falta de previsión "

Francisco Gil-Ortega criti
có «la falta de previsión del 
anterior equipo de gobierno 
social ista, que ha consentido que 
se llegue a esta situación sin 
tomar las medidas oportunas, 
esperando sólo a ver si llegaba 
el agua desde el cielo».

El alcalde tiene previsto 
mantener hoy una entrevista con 
el presidente de la Confedera

Las fiestas de Pío ) en honor del
Sagrado Corazón comienza mañana

P. MUÑOZ

Las fiestas del barrio de Pío 
XI1 en honor del Sagrado Co
razón de Jesús, organ izadas por 
la Asociación de Vecinos de 
dicha barriada, tendrán lugar del 
21 al 24 de junio.

Los festejos darán comien
zo mañana, a las diez de la no
che, con el pregón que correrá 
a cargo de Angela María de 
Gracia Muñozy la proclamación 
de las reinas y damas juveniles 
e infantiles. Este año el nom
bramiento ha recaído en María 
Martín de Consuegra, Cristina 
Prado y Gemma Céspedes, rei
na y damas juveniles, respecti
vamente. Laura Ruiz será pro
clamada reina infantil y Leticia 
López y Laura Pérez, damas.

Este año las atracciones de 
la feria y la mayoría de activi
dades tendrán lugar en la calle 
Zurbarán, al lado del colegio de 
Pío XII, ya que hay más exten-

El alcalde (derecha), con los concejales Garrido y Velado, en un sondeo.

ción Hidrográfica del Guadiana, 
para arbitrar nuevas medidas que 
hagan posible el que los ciuda- 
drealeños no se tengan que en
frentar a los cortes en el sumi
nistro de agua potable.

Visitas a las dependencias 
municipales

Por otra parte, en su primer 
día de trabajo como alcalde.

Presentación de los festejos.^ M.D.M.

sión, según indicó el presiden
te de la Comisión de Festejos y 
secretario de la Asociación de 
Vecinos, José Ignacio de la 
Rubia. Otra de las novedades, 
agregó es la celebración de una

Francisco Gil-Ortega recorrió 
las dependencias del Ayunta
miento para conocer a los fun
cionarios municipales, a los que 
saludó uno por uno. En los 
próximos días tiene previsto 
seguir visitando los distintos de
partamentos que dependen del 
Ayuntamiento, para tener un 
contacto directo con los hom
bres y las mujeres con los que 
va a trabajar.

gala para promocionar a los 
intérpretes de la capital y que 
tendrá lugar el día 25, a las once 
de la noche, en el Auditorio de 
La Granja. Los artistas que in
tervendrán son Eva María, Ja
vier Palomares, el grupo de bai le 
"Bahía de Cádiz", Carmen 
Macareno, Mari Rubi, Aleyo, 
MhingoMárquezy José Amaya.

Otra de las novedades de 
estas fiestas es el encuentro que 
llevarán a cabo mañana, a las 
ocho y media de la tarde, las 
hermandades y cofradías encla
vadas en la Asociación de Ve
cinos como son la Flagelación, 
la Humillación, la Virgen de la 
Cabeza y la del Sagrado Cora
zón de Jesús.

Por último. De la Rubia, que 
invitó a todos los vecinos de 
Ciudad Real a las fiestas, dijo 
que el día 23, a las once de la 
noche, se quemará una hogue
ra en homenaje a las antiguas 
fallas que se quemaban en la 
barriada.

Convocadas las 
ayudas para 
intercambios de 
alumnos

La Tríbut^

La UE ha convocado una 
serie de ayudas hasta un máxi
mo de 1.810.716 ECUS parad 
desarrollo de proyectos educa
tivos conjuntos dentro del Pro
grama «Sócrates Lingua Acción 
E». El objetivo fundamental del 
Programa Sócrates es promo
ver los intercambios de alum
nos en el marco de un proyec
to educativo conjunto entre 
centros educativos de los dis
tintos estados miembros de la 
UE.

Las ayudas pueden ser so- 
licitadas por los centros que 
impartan enseñanzas estable
cidas por la LOGSE, y también 
por los centros que impartan 
BUP y COU, Formación Pro
fesional Reglada, Artes Apli
cadas, Oficios Artísticos y Ce
rámica, Educación de Adultos, 
Arte Dramático y Danza, Mú
sica, Turismo y Enseñanza 
Oficial de Idiomas. Los plazos 
de presentación de solicitudes 
para las visitas preparatoriasy 
la solicitud de intercambios y 
encuentros que vayan a tener 
lugar entre octubre y diciem
bre finalizad 23 dejunio. Para 
las que vayan a realizarse en
tre enero y junio de 1996 fina
lizará el 2 de noviembre.

El MEC publica 
los listados de los 
concursos

La Tribuna

La Dirección Provincial de 
Educación ha informado de la 
exposición en los tablones de 
anuncios de los 1 istados con los 
nombres de los que han parti
cipado en el concurso con ca
rácter forzoso y han quedado 
en expectativa de destino.

Los que han quedado ads
critos a la provincia y deseen 
continuar en el mismo centro 
donde prestaron servicio duran
te el curso 94/95 deberán pre
sentar petición ante el direc
tor no más tarde del día 24.

La lista del profesorado en 
expectativa que resulte confir
mado en los mismos centros 
en los han prestado servicio se 
hará pública en la semana del 
11 al 16 de septiembre.

En cuanto a los interinos, 
todo el profesorado que ha ocu
pado vacante, así como los que 
han realizado sustituciones du
rante más de cinco meses y 
medio, verán prorrogados sus 
nombramientos con el fin ^^ 
que perciban las retribuciones 
del periodo de 1 de julio al 24 
de septiembre. Las listas de 
interinos por especialidades, de 
cara al próximo curso, serán 
expuestas el día 30 de junio.

Los actos públicos de adju
dicación de vacantes se reali
zarán en la semana del 18 al 2j 
de septiembre. Para los conser
vatorios se realizarán del 25a 
30 de dicho mes.
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^diputado por Ciudad Real ha sido elegido secretario general de la Internacional Demócrata-cristiana

Rupérez: ’ ’Hemos sabido transmitír que en 
el PP hay una voluntad nueva de ^bemar’ ’

Marisa GARCIA

Javier Rupérez, diputado del 
partido Popular por Ciudad Real, 
ha sido elegido hace unos días 
secretario general de la Interna
cional Demócrata-cristiana, de la 
queelPPes miembro desde 1993. 
Esta organización, que según 
Rupérez tiene como uno de sus 
grandes retos abrirse a las reali
dades más próximas, lo ha hecho 
con cuatro de los grandes parti
dos que hay actualmente en el 
panorama internaciona, el PP 
español, la CDU alemana, el 
CÓPEI de Venezuela y la Demo
cracia Cristiana chilena. Debe 
informar a los partidos miembros 
de las actividades que realizan 
todos los partidos y coordina las 
acciones de sentimientos, impul
sa acciones políticas comunes 
sobre las que haya un acuerdo 
previo, y defensa de los derechos 
humanos. También tiene que 
tener una visión general de la 
situación de cada partido miem
bro y ayudarle a plantear sus 
estrategias políticas, además de 
coordinarlos, aunque esto es muy 
difícil, yaque las sensibilidades 
no son las mismas y cada uno 
tiene necesidades políticas dis
tintas. Participa de los ideales y 
de los fines de los países miem
bros, comparten las mismas ilu
siones y planteamientos y fines, 
y esto da una fuerza enorme. 
Rupérez pretende realizar una 
tarea satisfactoria de mediación 
entre coordinación de posturas 
a veces diferentes para mantener 
la pertenencia a un foro común 
de planteamientos.

P: ¿Qué significa para usted 
ser el secretario general de la In
ternacional Demócrata-cristiana?

R: Es importante, puesto que 
la responsabil idad de la dirección 
recae en el presidente y el secre
tario general. Es un conjunto de 
70 partidos esparcidos por todo 
el mundo, que está muy presen
te en Europa y América y algu
nos países de Africa y Asia. 
Constituye un tesoro de tracidión 
política basada en el sustrato 
ideológico constituido por el 
humanismo cristiano; la preocu
pación por los derechos huma
nos; la progresiva implantación 
de sistemas democráticos basa
dos en el respeto al Estado de 
Derecho. Es, junto a la Interna
cional Socialista, la gran fuerza 
internacional del momento, y 
para mí supone un reto personal 
de creencias y actitudes y, a la 
vez, un reconocimiento al PP 
español. Lo que queda ahora en 
nns manos es el replanteamien
to de lalnternacional en momen
tos complicados, como acomo
dar la Internacional a los nuevos 
tiempos y enfocar los siguientes 
Roanos. Hay responsabilidad e 
influencia, pero me lo planteo 
eomo un nuevo reto.

P: Con tantos cargos -es tam

lí

Javier Rupérez considera un reto su nuevo cargo como secretario general de la Internacional Demócrata-cristiana.

"El panorama político al que estamos asistiendo estos días es un 
tremendo y corrupto fin de fiesta. España es un país que está en 

subasta ética y bancarrota económica por la acción de Felipe
González y sus colaboradores, un país gobernado por unas 

personas sin escrúpulos que no han tenido empacho en violar
preceptos legales y constitucionales"

bién vicepresidente de la OTAN, 
presidente de una de las asam
bleas de la OSCI- ¿le queda tiem
po para trabajar dentro del par
tido y prepararlo para gobernar 
dentro de unos meses, tal y como 
parece que ocurrirá?

R: Estoy haciendo una 
reordenación del tiempo de mi 
vida, y tengo claro que mi sitio 
fundamental es España. La Se
cretaría General va a estar for
mada por un pequeño equipo que 
estoy creando y que estará en B ru- 
selas, y yo dedicaré un día, pro
bablemente los lunes, a la Secre
taría. Reordenaré mi tiempo, pero 
no me olvidaré de mi trabajo en 
y para Ciudad Real; nunca dejo 
de ir a Ciudad Real y estoy aten
to de lo que pasa en la provincia.

P: Usted está siendo muy re
conocido fuera de España, don
de tiene un gran prestigio, ¿po
dría ser esto una plataforma de 
preparación para ser el próximo 
ministro de Asuntos Exteriores 
en caso de que llegase a ganar el 
PP las próximas elecciones ge
nerales?

R: Ahora soy parlamentario 
nacional por Ciudad Real y 
portavoz de Asuntos Exteriores 
del Partido Popular, y trabajo al 

servicio de un proyecto, aunque 
me sentiría muy honrado si for
mo parte de este gobierno.

P: En Ciudad Real se ha dado 
la vuelta a la tortilla, ¿cómo ve 
a los responsables del partido que 
se harán cargo del Ayuntamien
to y la Diputación?.

R: Tengo plena confianza en 
los que ha elegido el pueblo de 
Ciudad Real para el Ayuntamien
to y la Diputación, creo que son 
las mejores gentes y realizarán 
una tarea marcada por el servi
ció a la gente, la honradez y la 
integridad personal y política.

P: ¿En los 13 años que el PP 
ha sido oposición, en qué ha 
cambiado o madurado el PP?.

R: La oposición es tan impor
tante o a veces más que la propia 
responsabilidad de gobierno, lo 
que ocurre es que las elecciones 
municipales han sido un prelu
dio de las generales. Al final del 
periodo de composición autonó
mica, el PP tendrá 10 de las co
munidades autónomas y más de 
40 capitales de provincia. Lo que 
se ha hecho tiene cosas positi
vas y negativas. Hemos sabido 
llevar a las gentes que en el PP 
había una voluntad nueva y di
ferente de gobernar, hecha de 

tolerancia, honradez y conside
ración de la realidad española. 
En lo negativo estaba lo que hacía 
el gobierno socialista, aunque no 
todo lo que han hecho es malo, y 
creo que muchos municipios 
socialistas se han visto perjudi
cados por la losa del gobierno 
socialista nacional, que esta he
cho de una sospecha de falta de 
honestidad y carácter nepótico de 
sus militantes, intolerancia y 
sectarismo con los funcionarios 
que no tenían sus ideas, empre
sarios que han tenido que pagar 
precios por la obtención de fa
vores. La gobernabilidad nacio
nal necesita una renovación ra
dical.

P: ¿Cree que la renovación de 
gente que está haciendo el PP, 
incorporando gente joven y 
mujeres a sus filas, ha contribuido 
al éxito que ha alcanzado el PP 
en las urnas?

R: La renovación se está ha
ciendo con naturalidad. Hay una 
doble renovación, la primera 
generacional, ya que éste es un 
país joven y lo que no cabe es 
pensar que frente a esa situación 
demográfica el PP se congele con 
gentes mayores. Se está hacien
do una renovación equilibrada. 

un proceso lógico de renovación. 
En el caso de la incorporación 
de mujeres se ha aplicado el 
mismo método, no se han impues
to por cuotas y obligaciones de 
participación. Es lamismaestruc- 
tura del partido la que lo favore
ce, desde el 89 han tenido las 
puertas muy abiertas a la socie
dad. Hemos vencido porque el PP 
ha ofrecido un nuevo horizonte, 
una nueva visión de España que 
no tenían con el PSOE.

P: ¿Cree que los jóvenes es
tán comprometidos con la socie
dad y se interesan por la políti
ca?

R: En la preocupación de los 
jóvenes influye el paro, la noción 
de que hay jóvenes de unos 30 
años, sin experiencia, constatad 
fracaso de la política económi
ca del Gobierno, que puede lle
var a al desesperación, por lo que 
hay que estar alerta. Produce 
también una politización contra 
los socialistas. Estajúventud está 
recuperando un sentido elemen
tal de los valores por hartazgo. 
Los jóvenes quieren trabajar y 
recuperar el respeto a los demás, 
recuperar la disciplina colectiva 
para luchar contra las drogas por 
la falta de trabajo, eso produce 
una conciencia política de peti
ción de una nueva España que les 
lleva claramente al poder.

P: Estamos atravesando un 
momento político comprometi
do, ¿qué opina del panorama 
político actual?

R: El panorama político al que 
estamos asistiendo estos días es 
un tremendo y corrupto fin de 
fiesta. En los últimos años hemos 
ido sabiendo el carácter marca
do por el desmán ético y políti
co del gobierno de González. El 
hartazgo de la población sobre 
estos gobiernos es definitivo, y 
cuanto más se retrasen las elec
ciones generales, con más pro
blemas nos vamos a encontrar. 
Actualmente España es un país 
que está en subasta ética y ban
carrota económica por la acción 
de Felipe González y sus cola
boradores, un país gobernado por 
unas personas sin escrúpulos que 
no han tenido empacho en vio
lar preceptos legales y constitu
cionales en él propio provecho 
partidista. Hemos tocado fondo 
con esta política, pero la falta de 
reacción democrática de los go
bernantes produce una mayor 
corrupción del sistema, por lo que 
no hay más solución que la con
vocatoria anticipada de eleccio
nes, y hay alguien que no debe
ría presentarse nunca a la presi
dencia del Gobierno: Felipe 
González. En este momento no 
comprendería que se siguiera 
adelante con el ministro de De
fensa, Julián García Vargas, y el 
vicepresiefente del Gobierno, 
Narcís Serra, esto-es una crisis 
de toda la gobernación socialis
ta, y el responsable es González.
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MANZANARES
(Ciudad Real)

XXXV FERIA REGIONAL DEL CAMPO
Y DE MUESTRAS CASTILLA-LA MANCHA

DEL 14 
AL 19 

DE 
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EL MAYOR ESCAPARATE 
PARA LA INDUSTRIA DE 
CASTILLA-LA MANCHA

Y LA ZONA CENTRO

RECORD DE VENTAS
! EN LA EDICION

DE 1994 CON MAS DE
120.000 VISITANTES

Más de cien mil metros 
euadrados de stands al aire libre 
parei exposición de maquinaria 
agrícola, obras públicas, riegos, 
camiones, turismos, etc,, y seis 

pabellones cubiertos para muestras 
de artesanía, vinos, quesos, 

agencias de viajes.,.

FERCAM 95
TELEFONOS DE INFORMACION;

926 / 61 33 66 - 61 06 04 
FAX: 926 1 61 29 16

Í
Relación de alcaldes de la provincia de Ciudad Real

Junta De Comunidades de

Castilla-La Mancha
AYUNTAMIENTO 

DE MANZANARES

Abenójar 
Agudo 
Alamillo 
Albaladejo 
Alcázar de San Juan 
Alcoba de los Montes 
Alcolea de Calatrava 
Alcubillas 
Aldea del Rey 
Alhambra 
Mmadén 
\lmadencjos 
\lmagro 
Mmedina
Vimodovar del Campo 
Mmuradiel 
\nchuras
Vrenas de Sanjuan 
\rgamasilla de Alba 
Vrgamasilla de Calatrava 
\rrobade los Montes 
Ballesteros de Calatrava 
Bolaños de Calatrava 
Brazatortas
( abczarados
(abezarrubiasdcl Puerto 
1 alzada de Calatrava 
( ampo de Criptana
< añada de Calatrava
< aracuel de Calatrava 
i arrión de Calatrava 
( arrizosa 
i astcllar de Santiago 
( iudad Real
i iirral de Calatrava
• nrlijos. Los 
t uzar
( billón 
Daimiel 
tcrnancabellero 
I unianarejo 
i uencalicnte 
1 ucnllana 
I ucnle el Fresno 
i.ranálula de Calatrava 
(■uadalmez
I lerenda
Hinojosas de Calatrava 
Horcajo de los Montes 
i añores, Las
I uriana 
Malagón 
Manzanares 
Membrilla 
'leslanza 
'li«uellurra 
Montiel 
Moral de Calatrava 
Navalpino 
^avas de Estena 
Pedro Muñoz 
Picón 
Piedrabuena
P((bletc 
Porzuna 
Pozuelo de Calatrava 
Pozuelos de Cva, Los 
Puebla de D. Rodrigo 
Puebla del Príncipe 
Puerto Lapice 
Puertollano
Retuerta del Bullaque 
Saceruela
S. Carlos del Valle 
S. Lorenzo de Cva. 
Sla. Cruz de los Cáñamos 
Sla. Cruz de Mudela 
Socuéllamos
Solana, La 
Solana del Pino 
Terrinches 
Tomelloso 
Torralba de Cva. 
Torre de Juan Abad 
Torrenueva 
Valdemanco de Esteras 
Valdepeñas 
Valenzuela de Cva. 
Villahermosa 
Villamanrique 
Villamayor de Cva. 
Vva. de la Fuente 
Vva. de los Infantes 
Vva de San Carlos 
Villar del Pozo 
Villarubia de los Ojos 
Villarta de San Juan 
Viso del Marques 
El Robledo 
Ruidera
Arenales de S. Gregorio 
Llanos
El Hoyo 
El Torno

Jesús A. Fernández Jiménez 
Saturnino Agenjo Vera 
Antonio Fernández Jurado 
Juan A. Rodado Rubio 
Anastasio López Ramírez 
José Salgado Gómez 
Angel Caballero Serrano 
Rafael Abad Rioja 
Juan A. Rodado Rubio 
Ramón Gigante Marin 
Josefa Babiano López 
Luis Fernández Montenegro 
Antonio García Rivero 
Isidro Rivera Lomas 
Antonio León Tirado 
Cristóbal Arenas Barragán 
Juan M. Gutiérrez Fernández 
Vicente Gil-Ortega Rincón 
Cayo Lara Moya 
M' Luisa Piedrabuena 
Angel Fernández Mariia 
Angel Fernández 
Daniel Almansa García 
Constanza Lozano Alarcón 
Adriano Fernández Espinosa 
José Castañeda Roa 
Francisco Espinosa Espinosa 
Joaquín Fuentes Ballesteros 
Antonio Gómez Peco 
Antonio Amores Castillejos 
Gaspar Sánchez Camacho 
Pilar 1 iaro Domínguez 
Antonio Parrilla Polo 
Francisco Gil-Ortega Rincón 
Silvestre Arenas Mosquera 
Francisco Carrasco Mendiola 
Carmen Rico Jiménez 
Luis Toledano León 
José Manuel Díaz Salazar 
Antonio Sánchez Ruiz 
Inocente Pérez Rodríguez 
Francisco Ramírez García 
Antonio García Fernández 
Angel Peinado Gómez 
Antonio Sanroma Lizarralde 
Cristina Quintana Jimón 
Mercedes González Ortega 
TeóFilo Valiente Fernández 
Mariano Gómez Tierno 
Vicente Sánchez Aguilera' 
M' Josefa Zamora 
José A. Martín Toledano 
Miguel Angel Pozas Sánchez Gil 
Pedro Díaz Pintado Pardilla 
Lanilo Ovidio González Adán 
Román Rivero Nieto 
Bartolomé Jiménez Moreno ' 
Adolfo Salvador Gómez 
Alberto Jurado Toro 
Francisco Muñoz Sánchez 
José Ortíz Mascuñana 
Jesús Rodríguez Hervás 
José Luis Cabezas Delgado 
Sacramento González Serrano 
Candelario Rojas Sánchez 
Domingo Triguero Expósito 
Angel M. infantes Fernández 
Juan C. Araujo García 
Juan Félix Atienzar Armero 
Josefa Pavón Doral 
Casimiro Sánchez Calderón 
Eulogio García Pérez 
Alfonso de la Hoz Montes 
Pedro Herreros Torres 
Isidoro Chicharro Fimia 
Bartolomé Rubio Megía 
José Antonio López Aranda 
Sebastiá García Martínez 

Nemesio de Lara Cerrero 
Ramón Duque Duque 
Rafael Mendoza Mínguez 

Ramón González Martínez 
Marja Teresa González Marín 
Eusebio Guijarro González 
José Luis Plaza Patón 
Julio Parralejo Aguado 
Victoriano González de la Aleja 
Antonio Mora Almodovar 
Tomás Castro Lorente 
Francisco Alfaro Cifuentes 
Manuel Muños Hervás 
Juan Angel Amador Fresnedas

• Tomás Rodríguez Sánchez 
Cándido Montoya Garcia 
Felipe Pulla Piedrabuena 
Ricardo Sanpastor Ortiz 
Angel Antonio Ruiz Palomares 
Francisco Chico de Campos 
Benito Garrido Garcia 
Nemesio Chaparro Sabina 
José Luis Martínez Escribano 
Santiago Sánchez Morena 
Máximo Gutiérrez García 
Antonio García Garcia

P. Popular 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE -
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
IU
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
P. Regionalista 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
P. Popular 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
PSOE
P. Popular . 
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE
P. Popular 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE
P. Popular 
P. Popular 
P. Popular 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE 
PSOE
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^sindicato CSI-CSIF responsabiliza al Insalud de que la huelga de médicos se prolongue

El Sindicato Médico cree que los nuevos 
mínimos intentan reventar la huelga

Mónica ORMAECHEA

EI secretario general del Sin
dicato Médico de Castilla-La 
Mancha, Alfredo Ballester, se
ñaló ayer a LA TRIBUNA al 
ciimplirse la séptima semana de 
la huelga de médicos especialis
tas que está paral izando las con
sultas y operaciones de los cua
tro hospitales de la provincia de 
Ciudad Real, que el aumento 
progresivo del número de facul
tativos en mínimos en los cen
tros ciudadrealeños hasta alcan
zare! 40% de los efectivos ha sido 
interpretado por la CESM como 
una actuación encaminada a re
ventar la huelga.

Los nuevos mínimos, que no 
pudieron ser pactados con los mé
dicos por no llegar a un acuerdo 
entre el Insalud y los facultati
vos, fueron impuestos por el Go
bierno Civil.

Asimismo, Ballester señaló 
que la medida adoptada por la 
dirección provincial del Insalud 
en Ciudad Real de desviar ope
raciones a la clínica de la Con
cepción de Madrid, centro con
certado con el Insalud, para evi
tar que las listas de espera se 
disparen al término de la huel
ga, "supone un importante gasto 
para la Administración, el dine
ro que están empleando con esta 
medida paliativa podría ser el que 
los facultativos le estamos rei
vindicando y que no nos lo dan. 
Si la Administración resolviese 
sus problemas internos e inten
tase resolver el conflicto no le

L
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La huelga de médicos ha entrado en su séptima semana. ARCHIVO

haría falta desviar a sus pacien
tes hacia otros hospitales"

En este sentido, el secretario 
general del Sindicato Médico de 
Castilla-La Mancha señaló que 
el Ministerio de Sanidad está 
demostrando con su actitud 
"empecinada" que "ya no es sólo 
el problema de la subida retribu
tiva lo que le preocupa sino que 
para ellos tiene más peso el he
cho de tener el manejo de los 
hospitales por medio de comisa
rios políticos".

Los médicos no van a disfru

tar este año de sus vacaciones 
estivales puesto que les han sido 
denegadas por el mantenimien
to del conflicto. Y Ballester in
formó que la Administración 
todavía no había pagado a los 
médicos el prorrateo relativo a 
las guardias de junio.

Ante las declaraciones del 
director provincial del Insalud, 
Ramón Peces, por las que reco
nocía que las listas de espera, tras 
la huelga, se prolongarían e in
formaba de la posibilidad de 
buscar soluciones conjuntas con 

los médicos como las de inten
sificar por un tiempo el número 
de operarios y esfuerzos para 
atenuar las posibles repercusio
nes de la huelga, Ballester ase
guró que "nos sentaremos a pac
tar si el conflicto se resuelve con 
nuestro consentimiento. Estamos 
dispuestos a reunimos con las 
autoridades para lograr un con
senso, pero lo que no pueden 
pretender es que un facultativo 
trabaje más horas de las norma
les después del conflicto si no se 
le han atendido sus peticiones y 
cuando se le ha estado descon
tando una cantidad importante de 
dinero de su sueldo por cada día 
de huelga". Por su parte, los 
médicos, añadió, han dejado 
patente su intención de resolver 
la Sanidad Pública cuando pre
sentaron al Insalud el último 
documento que ampliaba los 
objetivos ya presentados por el 
propio Insalud. Asimismo, no 
quiso adelantar cuáles podrían ser 
las posible medidas que se de
berán adoptar para hacer frente 
a la resaca de la huelga por con
siderar que el conflicto está en 
la mitad.

Asimismo, Alfredo Ballester 
señaló que a la CESM no le ha
bía sorprendido la actitud de los 
sindicatos de clase CCOO y UGT 
que se han mostrado contrarios 
a la huelga.

El sector de Sanidad del sin- 
dicatoCSI-CSIFdeCiudad Real 
ante la persistencia de la huelga 
de médicos que supera ya los 40 
días ha hecho público un mani

fiesto por el que insta a la Admi
nistración a sentarse en la Mesa 
Sectorial de Sanidad con los sin
dicatos representativos y acome
ter con voluntad firme la deci
sión de acabar con este conflic
to del que, la sociedad y profe
sionales demandan su finaliza
ción.

"Sobradas razones"

El CSI-CSIF asegura que el 
colectivo médico tiene sobradas 
razones para haber iniciado en 
demanda de toda una serie de 
reivindicaciones no satisfechas 
desde hace varios años. Asimis
mo, el sindicato responsabiliza 
al Insalud de que la huelga se 
prolongue y asegura que debe 
encontrar una salida digna al 
conflicto, después de haber re
chazado también las propuestas 
presentadas por los sindicatos en 
la Mesa Sectorial de Sanidad. Se 
solidariza con los ciudadanos 
asimismo de quienes dice que 
"tienen toda la razón en y exigir 
el fm de la huelga que les está 
ocasionado trastornos de todo 
tipo .

También se ha solidarizado 
con los demás colectivos de pro- 
fesionalesdel Insalud seencuen- 
tran mal retribuidos, por lo que, 
debieran mejorarse también sus 
condiciones de trabajo y retribu
ciones. Y advierte de que si no 
se atiende la problemática de 
estos profesionales, podrían des
encadenarse en cascada otras 
movilizaciones.

Por el precio de un alguiler, Vd. puede comprar 
el mejor piso de Ciudad Real.

Entrada: desde 150.000 ptas.

■

Venga a conocer el piso de sus sueños, 
llaga realidad la ilusión de su vida, 
viva en el "centro" de Ciudad Real.

Lo mejor de lo mejor.

GEDECO

Estudios - Pisos 
Locales - Oficinas Estamos en Plaza Mayor, 29 

Teléfonos 23 00 70 y 23 00 71
Ciudad Real
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La autora, Gianna Prodan, pretende que sea útil a imestlsadores

Los pintores y escultores de la 
provincia, en un dicdonario

Angel Montealegre deja la 
presidencia de las Upes

Pilar MUÑOZ

"Historia y diccionario del 
Arte en Ciudad Real y su pro
vincia en el siglo XX" es el tí
tulo provisional del libro que 
está escribiendo la presidenta de 
la Fundación Cultural de 
Castilla-La Mancha, Gianna 
Prodan.

La Biblioteca de Autores 
Manchegos de la Diputación 
aprobó la publicación de este la
borioso trabajo de investigación 
cuya finalidad es servir y pro
porcionar un amplio y exhaus
tivo documento a.investigado
res, críticos de arte, periodistas 
y estudiantes, según indicó a este 
diario la autora del libro.

Asimismo, explicó que dicho 
trabajo recoge la trayectoria ar
tística de casi todos los pintores 
y escultores de la provincia de 
Ciudad Real del siglo XX, así 
como los hechos culturales más 
significativos que han tenido

IU, satisfecha por haber frenado al 
PP en los gobiernos municipales

La Tribuna

Lacoalición IzquierdaUni- 
da en Castilla-La Mancha ha 
expresado su satisfacción por 
el hecho de que en la mayoría 
de los sesenta y un ayuntamien
tos de la región en los que se 
precisaba el consenso entre las 
fuerzas de izquierda para gober
nar, hayan sido elegidos alcal
des y alcaldesas de Izquierda 
Unida o del Partido Socialista 
Obrero Español.

Según una nota de prensa de 
la coalición, de esta forma se ha 
demostrado que «la actuación de 

lugar durante este espacio de 
tiempo. Además -añadió- reco
ge los currículos de críticos y es
tudiosos del arte de siglo XX, 
así como documentos sobre las 
salas, galería y escuelas de arte 
de principio de siglo, ya que esta 
publicación -matizó- es especí
fica de arte, por ello comprende 
todo los relacionado con esta 
disciplina. "He intentado-agre
gó- reunir la máxima informa
ción y resumir muy poco la vida 
y trayectoria, de los artistas, 
porque pretendo hacer un docu
mento amplio que sea útil a las 
personas interesadas en los ar
tistas de Ciudad Real y de la pro
vincia".

Gianna Prodan reconoció que 
en un principio partió de la idea 
de incluir a todos los artistas, 
"pero tuve que desecharía y hacer 
una selección". Comentó que en 
la primera parte del libro expli
ca la Historia del Arte y que la 
segunda parte está dedicada al

las concejalas y concejales de 
Izquierda Unida ha puesto de 
manifiesto no sólo la autonomía 
y soberanía de nuestra fuerza 
política y el protagonismo de 
nuestros programas, sino tam
bién y especialmente que con sus 
votos no se incrementa el poder 
territorial e institucional del 
Partido Popular».

Frenar a la derecha

Izquierda Unida, continúa la 
nota firmada por la Secretaría re
gional de Política Institucional, 
se ha demostrado como lá fuer

diccionario que quizá comien
ce por el pintor de Puertollano 
Abdón Anguita y finalice con el 
pintor de Solana del Pino, afin
cado en Puertollano, Emiliano 
Vozmediano.

La autora de dicho trabajo 
expresó su sorpresa por la poca 
constancia que ha quedado de 
algunos pintores de principio de 
siglo, aunque también se llevó 
una grata sorpresa ante un he
cho que calificó de insólito y que 
fue el encontrar un miembro de 
la Escuela de Vallecas que era 
natural de Valdepeñas: Enrique 
Núñez Castelo. La presencia de 
éste artista en dicha escuela fue 
muy breve pero muy importan
te, agregó Gianna Prodan.

Gianna Prodan, esposa del 
escultor y pintor ciudadrealeño 
Joaquín García Donaire, es una 
mujer muy vinculada al Arte, ya 
que es pintora, escritora, crítica 
de Arte y comisaria de exposi
ciones.

za política «capaz de frenar a la 
derecha representada por el PP 
y de propiciar situaciones de en
cuentro de los programas de for
maciones políticas que se recla
man de izquierdas».

Por último, IU afirma que en 
aquellos municipios donde ha 
sido imposible ese acuerdo, la 
coalición muestra su más abier
ta disposición a trabajar desde 
hoy para encontrar «las bases 
sobre las que construir un en
cuentro de los programas, de los 
talantes y de las actitudes que 
haga posible en un futuro próxi
mo gobiernos de progreso».

La Tribuna

El diputado provincial Angel 
Montalegre deja por motivos 
laborables la presidencia de la 
Junta Rectora de la Asociación 
Provincial de Upes. Al produ
cirse el cese ha sido nombrado 
presidente accidental de la mis
ma, Emilio García Guisado, di
rector de la Universidad Popu
lar de Almadén y miembro de 
dicha Junta Rectora.

La decisión fue tomada el 
pasado viernes en reunión de la 
Asamblea Provincial de Univer
sidades Populares. El presiden
te saliente agradeció a los miem
bros de la Junta Rectora y a los 
delegados presentes el apoyo que 
durante estos cuatro años ha 
recibido. En el balance de su 
gestión hay que destacar la crea
ción de nuevas Universidades 
Populares en los municipios de 
Malagón, Torre de Juan Abad, 
Almodóvar del Campo, Alcolea 
de Calatrava, Torrenueva, Cózar, 
Daimiel, Membrilla, Almedina, 
Villahermosa, San Carlos del 
Valle y Villanueva; también la

La BAM saca a la luz tres 
nuevas publicaciones

P. MUÑOZ

En la Biblioteca de Autores 
Manchegos de la Diputación 
Provincial ha aparecido recien
temente, en su colección gene
ral con el número 95 y al precio 
de mil doscientas pesetas, el libro 
de Rafael Villena Espinosa, ti
tulado «Revolución Democrática 
y Administración Provincial. La 
Diputación de Ciudad Real 1868- 
1874».

Esta publicación narra la 
historia de la Diputación y de la 
provincia de Ciudad Real durante 
lo que se conoció como el 
Sexenio Democrático y que cul
mina con la primera República. 
Epoca en la que las diputacio
nes y ayuntamientos gozaban de 
un mayor grado de autonomía. 
También en esta época fue esta
blecido el sufragio universal.

exposición itinerante de fotogra
fía reflejando el trabajo llevado 
acabo por el conjunto de las Upes 
a lo largo de sus doce años de 
exisféncia y los acuerdos torna
dos para aprobar y subvencio
nar distintos proyectos de recu
peración de útiles y herramien
tas de trabajo, así como el últi
mo gran reto dentro del presen
te año, que ha sido la gestión para 
que las Universidades Popula
res de la provincia participen en 
los programas de desarrol lo for
mativo y de empleo subvencio
nados por el Fondo Social Eu
ropeo, lo que supondrá en caso 
de aprobarse una inversión glo
bal de más de 232 millones de 
pesetas a lo largo de los próxi
mos tres años.

Por su parte, el presidente 
accidental dijo que mantendrá 
la línea de trabajo de su antece
sor, por cuanto se espera conti
nuar con el apoyo de la nueva 
Corporación provincial.

La dimisión de Angel Mon
tealegre se ha producido por su 
reincorporación a su actividad 
laboral en la UNEC de Alcázar.

«Revolución Democráticay 
Administración Provincial. La 
Diputación de Ciudad Real 
1868-1874» es un libro de in
vestigación histórica quecuenta- 
con trescientas una página.

Por otro lado, la colección 
literaria «Ojo de Pez» cuenta con 
dos nuevas publicaciones de 
poesías. Con el número 29 ha 
salido a la luz la obra «Carpeta 
azul», del conocido poeta 
alcazareño Antonio Hernández 
Molina.

Con el número 30 ha sido 
editada la obra «La suerte de 
Valldum»,del poeta alcazareño 
Angel González de la Aleja. 
Estas son las últimas noveda
des de la Biblioteca de Autores 
manchegos de la Diputación 
que continúa trabajando a buen 
ritmo y sacando a la luz intere
santes publicaciones.

PRIMERAS JORNADAS SOBRE
RESPONSABILIDAD EN LA CONSTRUCCION

EL PROCESO 
CONSTRUCTIVO

POR 
SR. D. FRANCISCO ABRISQUETA ARRUZA 

Y 
SR. D. ALFREDO CÁMARA MANSÓ

21 • 22 • 23 • JUNIO • 1995
ORGANIZAN:

COLABORA:

LUGAR:
CALLE

RESPONSABILIDAD 
PENAL EN LA 

CONSTRUCCION
POR

SR. D. OLAYO EDUARDO GONZÁLEZ

RESPONSABILIDAD
CIVIL EN LA

CONSTRUCCION
POR SR. D. JOSÉ MARÍA TORRES Y

FERNÁNDEZ DE SEVILLA

HORA: 18’30 DE LA TARDE
ILUSTRÍSIMO COLEGIO DE ARQUITECTOS DE CASTILLA-LA MANCHA - DELEGACIÓN DE CIUDAD.REAL 

ILUSTRÍSIMO COLEGIO DE APAREJADORE.S Y ARQUITECTOS TÉCNICOS DE CIUDAD REAL 
ILUSTRÍSIMA AUDIENCIA PROVINCIAL DE CIUDAD REAL 

CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 
LANZA, 2 • 130Ó1 • CIUDAD REAL



la Tribuna PUBLICIDAD Martes, 20 de junio de 1995 9

HEMOS HECHO 
LO IMPOSIBLE PARA QUE

DESCUBRA LO QUE SE 
SIENTE AL CONDUCIR

UN TOYOTA

i

325.000 PTAS.
DE DESCUENTO EN TODA
LA GAMA CARINAS

2,495.800
PRECIO INICIAL

' 325.000
DESCUENTO TOYOTA

- 80.000
PLAN RENOVE II

PTAS.
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PTAS.
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o

SlAIIK ®> TOYOTA

PRECIO INCLUYE

TOKIO MOVIL: Ctra. Carrión km, 1. Tel: 23 07 57 (Ciudad Real)

PROMOCION OFERTADA CONJUNTAMENTE POR TOYOTA ESPAÑA Y SU RED DE CONCESIONARIOS
TRANSPORTE E IMPUESTO DE MATRICULACION (CARINA E XLi4P). OFERTA NO ACUMULABLE A NINGUNA OTRA. PROMOCIÓN VÁLIDA DESDE EL 01-06-95 AL 30-06-95 PARA VEHICULOS EN STOCK.



PSOE, PP e IU se han puesto manos 
a la obra para organizar el 
Ayuntamiento de la forma más fiel 
posible a los resultados electorales

«1 un
a

a
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Los grupos se dan prisa para organizar la Casa Consistorial antes del Pleno del jueves

El Ayuntamiento, dividido en cinco 
áreas con tres concejales liberados
El alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón, 
presentó ayer al Partido Popular y a Izquierda Unida su 
modelo de Corporación Municipal. Se crearán cinco gran
des áreas de responsabilidad, y sólo habrá tres concejales 
liberados que pertenecerán al Partido Socialista, ya que PP 
e IU han rechazado participar en el gobierno.

Luis RESOLA

Los grupos municipales del 
Partido Socialista, Partido Popu
lar e Izquierda Unida mantuvie
ron ayer por la tarde una larga 
reunión, en la que no se terminó 
de definir la organización pero 
en la que se consiguieron avan
ces importantes.

Previamente, ayer por la 
mañana, el alcalde de Puertolla
no, Casimiro Sánchez Calderón, 
se reunió con un grupo de con
cejales de su propio partido, con 
los que perfiló la propuesta de 
organización del Ayuntamiento 
que presentó ayer por la tarde ante 
el PP e IU.

El Ayuntamientoquedadivi- 
dido en cinco grandes áreas de 
responsabilidad, y tres de ellas 
contarán con un concejal libera
do que la dirigirá.

La primera de las grandes 
áreas es Planificación Urbanís
tica y Desarrollo, dirigida por 
Eduardo Martínez (concejal in
dependiente del PSOE). Bienes
tar Social y Personal, dirigida por 
Juan Antonio Fernández 
Pacheco, y Cultura, Deportes, 
Participación Ciudadana y Fes
tejos, dirigida por Antonio 
Rodríguez (independiente de la 
lista del PSOE), son las otras dos 
grandes áreas que contarán con 
un concejal liberado.

Habrá también otras dos gran
des áreas, pero sin concejal li
berado; Administración Interna 
y Servicios Generales, a cargo de 
Joaquín Carlos Hermoso Murillo, 
y Hacienda, Patrimonio y Con
tratación, a cargo de Felipe 
Monsalve.

El alcalde de Puertollano 
manifestó ayer por la tarde que 
esta será la composición del go
bierno, aunque no la dio como 
una opción cerrada, sino que 
estará sujeta a ajustes que pue
dan surgirde otras reuniones con 
los dos partidos de la oposición.

La comisión de gobierno

Asimismo, explicó que la 
comisión de gobierno la compon
drán estos cinco concejales, más 
Sabas Nogales (ex concejal de 
Medio Ambiente que, sin embar
go, continuará trabajando en la 
concejalía mencionada), y otras 
dos personas del Partido Soda- 

lista, que Casimiro Sánchez quie
re que sean dos mujeres, aunque 
,se está a la espera de la disponi
bilidad de horarios de estas dos 
mujeres, de quienes no se ha 
adelantado aún su nombre.

Por su parte, Marién Valde
nebro, líder del grupo popular en 
el Ayuntamiento, manifestó que 
su partido se había ofrecido para 
participar en la comisión de go
bierno. Un concejal de su grupo 
participaría en la misma, según 
los populares como medida de 
control del gobierno.

Sin embargo, Casimiro Sán
chez rechazó aceptar esta pro
puesta, por considerar que si el 
PP quería tener un concejal en 
lacomisión tendría que tener una 
responsabilidad de gobierno (lo 
que vendría a ser un pacto "de 
hecho"). De lo contrario, Casi
miro Sánchez entiende que no 
tendría sentido la presencia de 
un concejal popular en la comi
sión de gobierno, ya que al tener 
la oposición mayoría en el Ple
no de la Corporación ésta sería 
una medida de control suficien
te sobre el gobierno del Ayunta
miento.

Comisiones informativas

Sobre la formación de las 
comisiones informativas del 
Ayuntamiento, ayer no se logró 
ningún avance, quedando apla
zada esta discusión para la re
unión de hoy por la tarde entre 
los tres grupos municipales.

Pero ayer Paula Fernández, 
líder de Izquierda Unida en el 
grupo municipal, introdujo un 
elemento de reflexión al respec
to. Explicó que entre los grupos 
municipales existen diferencias 
en la forma de mantener la pro
porción de los votos dados por 
las urnas el 28 de mayo.

Caben dos posibilidades: que 
se computen el total de miembros 
de todas las comisiones, y sobre 
ese número se saque la propor
cionalidad (Paula Fernández 
avanzó un "tanteo" de 24 para el 
PSOE, 18 para el PP y 8 para IU), 
o que, por el contrario, se man
tenga la proporcionalidad en cada 
comisión informativa por sepa
rado.

Hoy los grupos mantendrán 
una nueva reunión para aclarar 
este punto, ya que desean llegar

Los grupos municipales organizan el Ayuntamiento. LUISFER

'Í 
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al Pleno que se celebrará este 
jueves con una propuesta 
consensuada que permita poner 
a funcionar el Ayuntamiento lo 
antes posible.

Funcionarios de empleo

Otro punto quedó ayer sobre 
la mesa de negociaciones, y pro
vocó cierta polémica al final de 
la reunión y ante la presencia de 
los medios de información. Se re
firió a los funcionarios de em
pleo, aquellos funcionarios que 
son contratados por el Ayunta
miento pero sin tener el puesto 
en propiedad por oposición.

Los grupos parecen estar de 
acuerdo en que sean cinco los 
funcionarios de empleo, a los que 
habría que añadir una nueva fi
gura en el Ayuntamiento; un 
funcionario con dedicación ex
clusiva a los asuntos municipa
les por cada grupo, que mantu
viera informado a los grupos 
municipales de todo lo relativo 
a la Casa Consistorial.

Marién Valdenebro, en un 
momento de su intervención ante 
los medios, manifestó que el PP 
había estado de acuerdo en la 
figura de este funcionario libe
rado, y que en un principio sería 
un concejal de su propio grupo. 
Sin embargo, explicó que su 

grupo tendría que valorarlo de 
nuevo "viendo los números".

Este punto sorprendió tanto 
a Casimiro Sánchez Calderón 
como a Paula Fernández, pues 
ambos manifestaron que el pun
to en cuestión de la negociación 
había sido aceptado sin proble
mas por el PP. Sánchez Calde
rón llegó a afirmar que esta in
terpelación de Marién Valdene
bro podría suponer que se abrie
ra de nuevo la negociación.

Por su parte, Paula Fernández 
explicó que este funcionario de 
empleo podría ser, o bien un 
concejal del grupo, o bien una 
persona ajena al mismo, y que 
pensaba que había quedado cla
ra la intención del Partido Popu
lar de que fuera uno de sus miem
bros en la Corporación el que 
sería contratado. Finalmente, 
señaló que la reunión de porta
voces de los tres grupos, previs
ta para hoy a la una y media del 
mediodía, pondría claras las 
posiciones en este punto y otros.

Las Cajas de Ahorro

Por último, en la productiva 
reunión de ayer se habló de la re
presentación municipal en las 
Cajas de Ahorro. Casimiro Sán
chez explicó que su grupo pre
tende que los tres grupos tengan 

un representante en una caja, y 
no en las otras dos. El PSOE se 
reservaría el representante en la 
Caja de Castilla-La Mancha, y 
que sería el alcalde de Puertolla
no, por . motivos de la 
refinanciación de la deuda del 
municipio, por respeto a la ma
yoría de los votos de las eleccio
nes y por "tradición". Para el PP 
e IU quedarían CajaMadrid y 
Unicaja, y se tendrían que poner 
de acuerdo entre ellos.

Sin embargo, Paula Fernández 
discrepó, y señaló que esperara 
a que los máximos órganos re
gionales de su coalición tomen 
una postura conjunta al respec
to para el total de los municipios 
en los que IU tenga posibilida
des de acceder a una Caja de 
Ahorros.

Paula Fernández dio a enten
der lo apetecible que es pár® 
cualquier grupo sentarse en el 
consejo de administración de la 
Caja de Castilla-La Mancha.

En lo que se mostraron de 
acuerdo todos los grupos mum- 
cipales fue en la composición 
paritaria de todos los consejos 
locales, como el de Medio Am
biente o el de Educación, y 000 
climadeentendimientoy cordia 
diálogo en el que se están llevan
do a cabo las reuniones p^*"^ 
organizar la Casa Consistoria.



Martes, 20 de junio de 1995 11
El PSOE propone mantener las dos 
liberaciones contempladas en los 
presupuestos, siendo el alcalde uno de 
os ediles con dedicación exclusiva

losresponsables de PSOE, PP e IU hablaron también sobre liberaciones

1

Jesús Martín. ARCHIVO

Los grupos municipales debaten 
la formación de comisiones
Los dirigentes de tos tres grupos municipales que tomaron 
posesión el pasado sábado 17 de junio, yictoriano González 
de 1(1 Aleja como alcalde; Rafael Martínez de Carnero, 
como cabeza del PP y Jesús Gutiérrez en representación de 
lU, mantuvieron ayer una extensa reunión en el despacito 
de Alcaldía, para negociar la composición de la nueva

Comisión de Gobierno, la asignación de Tenencias de 
Alcaldía, la formación de las comisiones informativas que 
elevan propuestas al Pleno sobre las diferentes áreas de 
gestión municipal. Los responsables de las tres fuerzas 
políticas hablaron también sobre la asignación económica 
a concejales y a grupos y sobre liberaciones.

D. VALDEPEÑAS

Antes de la cita, el concejal 
delU, Jesús Gutiérrez, indicó que 
estasconversaciones no son sino 
la continuación de la negocia
ción iniciada entre los diferen
tes partidos, después de la cele
bración de los comicios muni
cipales.

Ya en el Ayuntamiento, la 
coalición izquierdista, que for
ma parte por primera vez del 
Consistorio valdepeñero, man
tiene su reivindicación de con- 
form a r u n a C o m i s i ó n d e G o b i e r- 
110partidaria, es decir, con par
ticipación de concejales de los 
tres grupos políticos.

Gutiérrez insistió en la via
bilidad de esta propuesta para la 
gobernabilidad del municipio y 
precisó que lo que interesa a IU, 
en todo caso, es entrar en este 
equipo de gobierno.

Fuentes del PP señalaron ayer 
que nunca adm itirían una Com i- 
sión de Gobierno integrada por 
cinco socialistas, un concejal del 
PP y otro de IU, como plantea
ba inicialmente el PSOE. EI PP 
partía antes de la reunión de ayer 
con la propuesta totalmente 
opuesta; tres representantes del 
PSOE, tres populares y el de IU.

Secretarios de Grupo

Entre los asuntos de mera 
«funcionalidad» -según los ca- 

el edil izquierdista-que los 
corporativos deben consensuar, 
(lada la ausencia de mayorías, 
para que la nueva Corporación 
comience su mandato, está la 
propuesta de lU, de que se asig- 
'’oacadaformación un determi
nado «Personal de Grupo».

Se trata de personas de libre 
''asignación por los diferentes 
partidos representados con de
dicación plena a la gestión ad- 
ii'oistrativa de las tareas del 
Wo político y con sueldo pa
sado por el Ayuntamiento.

En el caso de Izquierda Uni- 
a, las funciones de este «secre- 
aiiode grupo» podrían recaer 

quien ocupó el número dos 
lista de esta coalición en 

Colecciones, Consuelo Cuadra, 
'bien el concejal tampoco des- 
®úoque pudiera desempeñar- 
^ol mismo, si el resto de par-

i

Hoy se desarrollará una nueva junta, en la que izquierdistas y populares responderán a las propuestas del PSOE.

Entre los asuntos de mera 
funcionalidad, IU propone que se 

asigne a cada formación un 
determinado "Personal de Grupo", 

destinado a la gestión administrativa

tidos dan vía 1 ibre a esta propues
ta.

Los populares, según expli
caron ayer desde la sede de esta 
agrupación local, en principio, 
ni rechazan ni se suman a esta 
propuesta, que reconocen ajus
tada a la legalidad.

Mantener los liberados

En cuanto a la política de li
beraciones, el socialista Jesús 
Martín informó después de la 
reunión de ayer que la propues
ta de su partido es que se man

tengan las dos contempladas en 
los presupuestos municipales 
para este año. El alcalde, 
Victoriano González sería uno 
de los ediles con dedicación 
exclusiva.

Mantener los cargos de 
confianza

El Partido Socialista, indicó 
Martín, propuso también el man
tenimiento de los dos cargos de 
confianza que existían hasta 
ahora y que no se incrementen 
las partidas de dinero que reci

ben los grupos políticos.
Esta dotación se sitúa en tor

no a unas 35.000 pesetas men
suales por concejal para cada 
grupo.

Pero ante todo, los componen
tes del grupo socialista, estarían 
a favordel máximo consenso po
sible entre las tres fuerzas, se
gún indicó este concejal, «sin que 
eso sea un gravamen para las 
arcas municipales».

Para Martín, es lógico que las 
formaciones políticas que han 
incrementado su presencia en el 
Ayuntamiento, de Valdepeñas 
«deben tener una serie de 
¡nfraestrucfuras».que ahora de
ben especificar en la negocia
ción.

A las contrapropuestas lan
zadas durante el encuentro de 
ayer por el alcalde y varios con
cejales socialistas, deberán res
ponder hoy popularese izquier
distas, en un nueva junta que se 
desarrollará en el Ayuntamien
to de la localidad.

El Ayuntamiento 
pedirá un informe 
caligráfico sobre 
la votación de 
Jesús Martín

Efe - Valdepeñas

El Ayuntamiento de 
Valdepeñas estudia sol ¡citar un 
informe a un perito en caligra
fía que demuestre que el con
cejal socialista Jesús Martín no 
trazó dos cruces en la papeleta 
que utilizó para la elección de 
alcalde, y que fue anulada, se
gún el secretario general del 
Consistorio de la localidad, Ma
nuel Jesús Villajos.

Lo que en un principio se 
calificó como «una broma», fue 
un accidente involuntario cau
sado por latintade laplumaes- 
tilográfica que el edil socialis
ta utilizó para trazar la cruz en 
la casi 1 la correspond ¡ente al can- 
didato de su grupo, Victoriano 
González de la Aleja, y que 
también «se estampó» en la de 
la coalición IU al doblar la pa
peleta, explicó la concejal so
cialista Francisca López.

Impresión "involuntaria"

La papeleta en la que figu
raban los nombres de los can
didatos a la Alcaldía de los tres 
grupos políticos con represen
tación en el Ayuntamiento, 
PSOE, PP e IU, al doblarse 
coincidían las casillas designa
das para PSOE e IU, imprimién
dose «involuntariamente» la 
cruz en esta ú Itima a consecuen
cia de la tinta de la estilográfi
ca, subrayó López.

La papeleta del concejal 
socialista fue anulada durante 
lasesión de investidura celebra
da el pasado sábado 17 de ju
nio por la Mesa de Edad, al fi
gurar en la misma dos cruces, 
una en la cas ¡Ila correspond ¡ente 
al candidato soc¡al¡stay otraen 
la del concejal de lU, Jesús 
Gutiérrez, beneflclándose en la 
elección el Partido Popular, que 
consiguió 10 votos frente a los 
9 que obtuvo el PSOE, ya que 
el concejal de IU votó en blan
co.
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José Eugenio Castellanos y José Doncel 
aglutinan las áreas municipales más 
importantes, la primera y segunda 
Tenencia de Alcaldía
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Las actuaciones de Seguridad Ciudadana y Empleo recaerán directamente sobre el alcalde

Diseñadas las competencias
del equipo de gobierno del PSOE 
Tras ¡a constitución del nuevo Ayuntamiento de Alcázar de 
San Juan, el alcalde Anastasio López Ramírez ha dado a 
conocer las competencias delegadas en cada uno de los 
concejales de su partido. La Comisión de Gobierno estará 
formada por cinco concejales del PSOE, uno del PP y otro de 
la coalición lU-ICAM.

Domin VILLAREJO

En primer lugar, José Eugenio 
Castellanos Pereay José Doncel, 
respectivamente, son los dos 
concejales que aglutinan las áreas 
municipales más importantes; 
pasan de ocupar las Concejalías 
de Cultura el primero y Parques 
y Jardines el segundo, a respon
sabilizarse de la primera y segun
da Tenencia de Alcaldía y de las 
áreas de Urban ¡smo, Castel Ianos 
y Hacienda, Doncel. Ambos con
cejales forman parte así mismo 
de la Comisión de Gobiernojunto 
a Juan Bautista Anciano, María 
Teresa Lizcano y María de los 
Angeles Pérez Montero, por el 
PSOE, junto a Jesús Teodoro 
Octavio del PP y Pedro Pablo 
Novillo de lU.

El Area de Servicios Socia
les y Mujer será gestionada por 
Rosa Candel; de la Delegación 
Municipal de Educación, Consu
mo y Salud, se ocupará María 
Teresa Lizcano; Juventud y De
portes, Juan Bautista Anciano; 
Cultura, Turismo y Patrimonio

Histérico-Artístico, María de los 
Angeles Pérez; Parques y Jardi
nes, Medio Ambiente, Agricul- 
turay Ciclo Hidraúlico, Juan José 
Romás y Festejos, Transporte 
Urbano, Matadero y Limpieza 
Viaria, Purificación Micó.

Las competencias de Seguri
dad Ciudadana y Empleo recae
rán directamente sobre el alcal
de, que aseguró que es un gobier
no minoritario, pero del que es
pera que sea estable. Sobre todo, 
dijo el primer edil alcazareño, el 
grupo socialista mantiene la 
puerta abierta a la incorporación 
de Izquierda Unida a lo largo de 
la legislatura.

Presión política

La presión que se deriva del 
nuevo mapa político es evidente 
en cada declaración del alcalde, 
quien ha remitido en varias oca
siones la respuesta a determina
das preguntas, hasta después de 
que se celebren las reuniones pre
vistas con la oposición y que serán 
muchas a partir de ahora.

López Ramírez avanzó que a principios de julio presentará a la oposición un programa de saneamiento económico.

Precisamente, López Ramírez 
se resistió a avanzar las prime
ras medidas que como alcalde 
propondrá para su ejecución 
«para no condicionar las conver
saciones que necesariamente ha 
de llevar a cabo con el PP e IU», 
aunque finalmente avanzó que a 
principios del próximo mes pre

sentará a la oposición un progra
ma de saneamiento económico 
derivado de una auditoría inter
na.

El alcalde propondrá así mis
mo ladedicación exclusivade los 
concejales de Hacienda y Urba
nismo, pero no podrá mantener 
a su jefe de gabinete, tal y como

él lo ha denominado o su secre
tario particular, tal y como se le 
conocía, Jesús Leal, quien al pa
recer ha presentado su renuncia 
al cargo, fruto de la peticionen 
este sentido del propio alcalde, 
que cumple así con la primera 
imposición de los grupos de opo
sición.

PP e IU, disconformes con la 
nueva Comisión de Gobierno

D. VILLAREJO

El grupo municipal del PP de 
Alcázar de San Juan no está de 
acuerdo con la composición de 
la Comisión de Gobierno deci
dida por el alcalde Anastasio 
López, según ha manifestado el 
portavoz popular, Jesús Teodoro 
Octavio. Este órgano cuenta con 
cinco miembros del PSOE y uno 
de cada uno de los respectivos 
grupos de la oposición, lo que 
según Octavio no refleja en ab
soluto el resultado electoral que 
otorgó al PP el mismo número de 
miembros que al PSOE.

Contra esta decisión no caben 
recursos, puesto que la compo
sición de laComisión deGobier- 
no es competencia exclusiva del 

alcalde, pero sí tendrá consecuen
cias en otros aspectos. Por ejem
plo, y debido a este hecho, el PP 
se opondrá a que el Pleno dele
gue competencia alguna en la Co
rn isión de Gobierno. El reparto 
de Concejalías es algo sobre lo 
que Octavio no ha querido opi
nar, dejando que sea «el tiempo 
el que diga si se ha designado a 
la persona adecuada para cada de
legación, pero el PP propondrá 
que las comisiones informativas 
se compongan de tres miembros 
del PSOE, tres del PP y dos de 
lU.

Por último, Jesús Teodoro 
Octavio señaló que su partido 
exigirá la realización de una 
auditoría externa que vaya más 
allá de lo que piensa hacer el 
alcalde, quien anunció que lle

vará a cabo una auditoría inter
na. Se quiere saber, además del 
estado de la deuda y las cuentas 
municipales, en qué se ha gasta
do el dinero y cuál ha sido la 
gestión económica.

De la misma opinión es IU, 
cuyo portavoz, Pedro Pablo 
Novillo ha anunciado que hoy 
mismo se presentará la moción 
en la que su grupo pedirá la rea
lización de una auditoría exter
na por los mismos motivos que 
el PP.

Así mismo, esta fuerza polí
tica se opondrá a delegar com
petencias del Pleno en la Comi
sión de Gobierno. En opinión de 
Novillo, el equipo de gobierno, 
es un gobierno "débil". Además 
señaló que su grupo no está dis
puesto a incorporarse al equipo

El PP se opondrá a que el Pleno delegue competencia alguna en la Comisión-

de gobierno a lo largo de la le
gislatura, tal y como ha dejado 
entrever el alcalde. Un rechazo 
que «hoy es más firme después 
de escuchare! discurso de inves
tidura de López Ram írez en el que 
no recogió ni una sola de las ofer

tas de lU o del PP, sino quesc 
mantuvo a la defensiva recordan
do que él es el alcalde». A 
de todo, IU ha reiterado su de 
seo de trabajar en favor de A 
cázar y en colaboración con 10 
tres grupos municipales.



El jefe de Presidencia, Carlos Cotillas, dijo 
que "hasta finales de 1996 no habrá muchas 
alegrías, porque la capacidad de maniobra 
está muy comprometida habitualmente"
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MOSO
yalentín Ramírez analizará la oferta de participar en la Comisión de Gobierno

Los grupos de la oposición en el Ayuntamiento, PSOE e IU, 
han valorado de forma positiva el discurso de la toma de 
posesión de Ramón González. Mientras el socialista Valentín 
Ramírez reconocía la disponibilidad de apertura que existe, 
el único concejal de IU, Agustín Alberca, declaró que 
"ahora lo que hay que ver el cumplimiento del programa ”.

La oposidón valora de forma 
positiva el discurso de González

Montse CASTELLANOS

Los grupos de la oposición 
en el Ayuntamiento de Tomello
so, PSOE e IU, valoraron el 
pasado sábado, de forma positi
va, el discurso de toma de pose
sión de Ramón González, como 
nuevo alcalde de la localidad. 
Valentín Ramírez, número uno 
del grupo socialista, reconocía 
ladisponibilidad de aperturaque 
hay, sobre todo a la hora de ofre
cer al PSOE que alguno de sus 
miembros forme parte de la 
Comisión de Gobierno, «lo que 
ocurre -afirmó- es que hay que 
poner los pies en el suelo y hay 
que analizar el nivel interno si 
de verdad es interesante o no, 
teniendo en cuenta que háy una 
mayoría absoluta y que se supone 
que el programa que se aplicará 
será el que ha llevado al PP a la 
victoria». Según Ramírez, el dis
curso de Ramón González fue

El CCEV acoge esta semana un 
curso sobre agricultura biológica

M. CASTELLANOS

El Centro de Capacitación y 
Experimentación Vitivinícola 
(CCEV) de Tomelloso, depen
diente de la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente, acoge 
durante esta semana un curso de 
Agricultura Biológica en el que 
están participando un total de 35 
alumnos, procedentes de toda la 
región y de Madrid.

Según nota de prensa de la 
Junta de Comunidades, la agri- 
culturabiológicaoecológicaes 
•a antítesis de los métodos de 
producción actuales, basados en 
ei uso indiscriminado de pesti
cidas y fertilizantes.

Por tanto, el objetivo de este 
carso, que se prolongará hasta 

próximo viernes, es la divul
gación de los métodos de traba
jo de la agricultura ecológica y 
las posibilidades que ofrece a los 
profesionales para mejorar la ca

oportuno en su talante, al mos
trar agradecimiento a todas las 
Corporaciones anteriores.

Por su parte, el único conce
jal de IU, Agustín Alberca, de
claró que el discurso había es
tado muy bien, pero «ahora lo 
que tenemos que ver es el cum- 
plimientodel mismo... yo heto- 
mado notas sobre ciertas cosas». 
En cuanto al ofrecimiento de Ra
món González para que IU pase 
a formar parte de todos los Con
sejos y Patronatos Municipales, 
Alberca manifestó que la demo
cracia participativa empieza por 
ahí. Mientras tanto, el ahora Jefe 
de Presidenciadel Ayuntamien
to, Carlos Cotillas, manifestó su 
idea de que el discurso iba car
gado de un contenido bastante 
profundo. Cotillas reiteró que la 
actuación del nuevo Gobierno 
Municipal va a estar regida por 
la participación, la gran auste
ridad y las actuaciones propias 

lidad sanitaria de sus productos 
y para contribuir a la protección 
del medio ambiente.

Según declaraba a LA TRI
BUNA el director del CCEV, 
Félix Yáñez, este curso se 
enmarca dentro de la programa
ción anual del Centro de Capa
citación. Un curso que cuenta con 
la importante participación de 
miembros de la Sociedad Espa
ñola de Agricultura Biológica y 
directivos del Consejo Regula
dor de Agricultura Ecológica. 
Según Yáñez, en Tomelloso exis
te inquietud en catalogar produc
ciones ecológicas que, sin saber
lo, ya lo eran de por sí, ya que 
han sido explotadas sin utilizar 
productos de síntesis. El direc
tor del CCEV, así mismo, expli
caba las ventajas de inscribirse 
en el citado Consejo, como son 
las ayudas y subvenciones, la cre
ciente demanda de los consumi
dores hacia ese tipo de produc-

I
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El jefe de Presidencia del Ayuntamiento habló de la actuación austera del PP.

del PP. En Cóte sentido, Carlos 
Cotillas explicó que hasta «el 
último trimestre de 1996 no ha
brá muchas alegrías» porque la 
capacidad de maniobraestá muy 
comprometida actualmente y en 
el presupuesto del año próximo 

La agricultura biológica es una alternativa a las producciones de pesticidas.

tos 0 el hecho de que la agricul
tura ecológica constitúye una al
ternativa a las producciones afec
tadas por los cambios climato

habrá que recoger las amortiza
ciones de los préstamos existen
tes. «Una vez conseguida la ca
pacidad de maniobra -aseguró- 
se podrá empezar a hacer verda
deras cosas que se vean con 
nuestra firma».

lógicos. Según Yáñez, «de cara 
a Europa no podemos competir 
por cantidad, pero sí por la cali
dad de nuestros productos».

FSP-UGT 
denuncia las 
malas condiciones 
de trabajo en el 
vertedero

M.C.

La sección sindical de FSP- 
UGT ha denunciado pública
mente las malas condiciones de 
seguridad e higiene en las que 
se desarrolla el trabajo del sub
alterno encargado del vertede
ro municipal de Tomelloso, 
quien no cuenta ni con sumi
nistro de agua corriente, ni tan 
siquiera un depósito donde 
poder proveerse para beber y 
lavarse las manos.

Según nota de prensa de 
UGT, el responsable sindical 
Jesús Manuel Lara ha señala
do que en el vertedero hay 
máscara para los olores que se 
desprenden al ser incinerados 
los animales muertos, que son 
transportados hasta el lugar, 
debido a la inexistencia de un 
horno crematorio, que sería lo 
adecuado para estos meneste
res.

Tampoco el trabajador cuen
ta con guantes, ni con un boti
quín de primeros auxilios, algo 
que debería ser elemental en un 
entorno insalubre y dado a los 
pequeños accidentes por corte 
de cristales o latas.

La nota de prensa continúa 
diciendo que, por otra parte, la 
caseta que debería servir de 
refugio al trabajador, frente a 
las inclemencias del tiempo, fue 
incinerada el pasado mes de 
abril por un grupo de desapren
sivos, «quedando en unas con
diciones en las que no podrá 
servir ni de cochinera».

Las peticiones no han sido 
escuchadas

Sin embargo, parece ser que 
las peticiones de arreglo del tra
bajador no han sido escucha
das, permaneciendo la caseta 
como quedara tras el paso de 
los pirómanos, «un recinto que 
podría quedar enmarcado en 
condiciones medioambientales 
tercermundistas y sobre todo 
indigno para acoger a un ser 
humano».

Según UGT, para el traba
jador lo más urgente sería el 
arreglo de la caseta o su reno
vación, ya que ésta fue cons
truida a base de chapa, lo que 
en la estación veraniega le hace 
convertirse en un verdadero 
infierno, difícil de soportar.

El vertedero municipal, que 
en un principio está pensado tan 
sólo para el vertido de residuos 
sólidos, está siendo utilizado, 
según el trabajador, para des
hacerse de los residuos orgáni
cos del Matadero que tienen que 
sér finalmente quemados porel 
trabajador para evitar los ma
los olores y todo este proceso 
se realiza en una zanja y sin 
protección.
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El Coloquio Internacional 
Cervantino, que se celebrará en 
Argamasilla de Alba, incluye una 
.visita cultural por la Ruta del Quijote
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El acto central del evento será el homenaje al ilustre cervantista J. M. Casasayes

Reunión preparatoria del
próximo Coloquio Cervantino
La Asociación de Cer
vantistas celebró el pasado 
sábado ana reunión prepa
ratoria del Coloquio Inter
nacional Cervantino, que se 
realizará del 9 al 12 de no
viembre. En la cita, se con
cretaron detalles sobre el ho
menaje al ilustre estudioso 
de Cervantes, fundador de 
la Asociación, el profesor 
dosé Maria Casasayas.

Domin VILLAREJO

El pasado sábado tuvo lugar 
en Argamasilla de Alba una re
unión preparatoria del «Colo
quio Cervantino» que se celebra
rá en esta localidad los días 9 al 
12 de noviembre, organizado por 
el Ayuntamiento de la localidad, 
la Asociación de Cervantistas, 
con la colaboración de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
y la Junta de Comunidades.

A la reunión asistieron los 
miembros de la Comisión orga
nizadora, entre ellos dos de los 
tres coordinadores académicos 
del Coloquio, como son los pro
fesores Víctor Infantes y Joaquín 
González Cuenca y fue presidi
da por el alcalde Cayo Lara.

A lo largo de la misma se 
abordaroji cuestiones relaciona
das con Ip organización del 
Coloquio, tales como comuni
caciones, o composición de me
sas y la programación cultural 
que, de forma paralela se lleva
rán a cabo, entre la que destaca 
un concierto de música clásica, 
una visita cultural por la Ruta

La construcción de 80 viviendas de
protección en Manzanares, en fase final

La Tribuna

El delegado de Obras Públi
cas de la Junta de Comunidades 
deCastilla-LaMancha, Juan Hi
dalgo, y el alcalde de Manzana
res, Miguel Angel Pozas, visi
taron recientemente las obras de 
construcción de ochenta vivien
das de protección oficial, edifi
cadas en los terrenos del anti
guo INUR de Manzanares, pro
piedad de ja Junta de Comuni
dades.

ARCHIVOEl Centro Cultural Casa de Medrano acogerá el Coloquio Internacional Cervantino en noviembre.

■

de Don Quijote, exposiciones de 
pintura y, entre otros, un juicio 
crítico de la Asociación Cultu
ral «Los Académicos de la 
Argamasilla» hacia el reconoci
do cervantista americano, Daniel 
Eisenberg.

Sonetos y epitafios

El Centro Cultural Casa de 
Medrano, donde se celebrará el

InternacionalColoquio
Cervantino, fue testigo en 1863 
de la impresión de una edición

Los terrenos fueron adquiri
dos en octubre de 1993 por la 
entidad promotora, la Coopera
tiva Limitada de Viviendas "Re
sidencial Altagracia", que encar
gó a la empresa EDIMUR, S.L. 
la construcción de los dos gru
pos de vi viendas, uno de 48 y otro 
de 32.

El primero de los grupos está 
prácticamente finalizado mien
tras que el de 32 pisos se acaba
rá en mayo de 1996.

La mayor parte de las vivien-

I

de «El Quijote» realizada por 
Rivadeneyra, motivo porel cual, 
en esta ocasión, emulando aquel 
evento, se presentará la edición 
limitada de los sonetos y epita
fios de Los Académicos de la 
Argamasilla, que también se 
realizará en la Cueva de 
Medrano.

El acto central de las jorna
das será el homenaje al ilustre 
estudioso de Cervantes, funda
dor de la Asociación de 
Cervantistas y actual vicepresi
dente Ejecutivo de la misma, 

das tienen tres dormitorios, con 
una superficie útil de 70 metros 
cuadrados. Disponen de calefac
ción y agua caliente individual 
por gas propano, carpintería 
exterior de aluminio lacado, 
solados de gres y plazas de ga
raje en los soportales.

Seis millones de pesetas

Los precios de las viviendas 
oscilan desde los 6.160.000 
pesetas de las que tienen tres ha- 

profesor José María Casasayes, 
cuyos detalles se concretaron en 
la reunión del pasado sábado.

Los Académicos 
de la Argamasilla 
presentarán una 

edición de 
sonetos

1

bitaciones y los 5.120.000 pe
setas de las de dos.

Dado que se trata de vivien
das de protección oficial, los 
compradores han accedido a 
diferentes ayudas para financiar 
su adquisición; por un lado las 
subvenciones directas, que en 
algunos casos han llegado has
ta las 497.000 pesetas, y por otro, 
mejores condiciones de los prés
tamos hipotecarios.^ue,en nin
gún caso superan el 7,5 por cien
to de interés.

EI obispo presidió 
ayer el sepelio del 
sacerdote 
Francisco 
Marcos-Alberca

La Tribuna

Ayer, 19 de junio, a las 12 
horas, se celebró en la Parroquia 
de La Asunción de Campo de 
Criptana el sepelio del sacerdo
te natural de la localidad, Fran
cisco Marcos-Alberca. Al obis
po de la Diócesis, Rafael Torija 
de la Fuente, que presidió la 
concelebración, le acompañaron 
unos 60 sacerdotes de todo el 
territorio, entre los que ocupa
ron un lugar preferente el vica
rio general de la Diócesis, Pe
dro Jaramillo; el arcipreste de la 
zona, Vicente Manzaneque y el 
párroco de Criptana, Joaquín 
Alhambra Delgado.

Francisco Marcos-Alberca 
fue ordenado sacerdote el 18 de 
mayo de 1940 y había celebra
do sus bodas de oro sacerdotales 
en el templo parroquial de San 
Pedro de Daimiel, donde había 
sido párroco durante largos años, 
después de haber ejercido su 
ministerio en San Lorenzo de 
Calatrava, Argamasilla de Alba 
y Villarrubia de los Ojos.

El obispo glosó la figura del 
pastor al frente de las comuni
dades parroquiales, poniendoes- 
pecial énfasis en la centralidad 
de la m isa como centro de la vida 
de los sacerdotes. Este sacerdo
te, que había destacado en su 
labor por el amor a la Virgen 
Santísima, tenía además especial 
devoción a los sacerdotes San 
Juan de Avila y al beato José 
María Escrivá de Balaguer.

Tomás de 
Villanueva fue 
proclamado 
alcalde de Infantes

. La Tribuna

Tomás de Villanueva Rodrí
guez Sánchez fue proclamado 
nuevamente alcalde de Villa- 
nueva de los Infantes, al ser ia 
candidatura socialista la mas 
votada en las pasadas elecciones. 
El resultado de la votación fue 
de 4 votos para la candidatura 
socialista, 4 votos para el PPJ 
votos para la lista de Iniciativa 
Ciudadana y un voto en blanco 
del concejal de lU.

Tras ser proclamado alcalde, 
Tomás de Villanueva ofreció el 
triunfo a su esposa y realizo una 
oferta de colaboración a las fuel' 
zas políticas presentes en el 
Ayuntamiento, indicó que va a 
continuar siendo el alcalde de 
todos los habitantes de Infantes.
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Este año, las Amas de Casa confeccionaron una gran alfombra floral. E.S.

El turismo en el que via jaban colisionó con un poste

Membrilla: dos jóvenes, 
heridos graves en accidente

La procesión del Corpus en 
Torralba de Calatrava fue 
seguida por numerosos fieles

Esteban SANCHEZ

Torralba de Calatrava cele
bró con gran esplendor la festi
vidad del Corpus Christi la tar
de del pasado domingo. Como 
novedad, este año, la Asociación 
de Amas de Casa de la locali
dad confeccionó una inmensa 
alfombra floral en la calle Real.

La procesión, que salió a las 
siete de la tarde de la iglesia de 
laSantísimaTrinidad, iba enca
bezada por los estandartes, ban
deras y pendones de todas las her
mandades religiosas de Torralba.

Le seguía la Banda de Músi
ca local con su director al fren
te, Pedro Avenójar e inmedia
tamente detrás lo hacían la ban
dera del patrón del pueblo, el 
Santísimo Cristo del Consuelo, 
las banderas de la Adoración 
Nocturna y los Jueves 
Eucarísticos, en total 18, que eran 

portadas por hombres y acom
pañadas por mujeres ataviadas 
con la típica mantilla española. 
También desfilaron niños y ni
ñas de Primera Comunión.

La artística carroza del Cris
to del Consuelo fue la que pa
seó por las calles de Torralba la 
Custodia con el Cuerpo de Cristo, 
que salió del interior de la igle
sia de manos del cura párroco, 
Deogracias Sobrino, bajo palio, 
para en el pórtico de la iglesia 
ser colocada en la carroza.

El desfi le procesional fue pre- 
sidido por la junta directiva de 
los Jueves Eucarísticos y las au
toridades locales, con la alcal
desa María Teresa González* 
Marín y varios concejales de la 
Corporación.

La procesión fue seguida por 
numerosos fieles y numeroso pú- 
blico que llenó las calles por 
donde pasaba la Custodia.

La Tribuna

Dos personas resultaron he
ridas graves y una leve en el 
accidente de circulación ocurrido 
la pasada madrugada en el kiló
metro 3 de la CRP-6032, en el 
término municipal de Membrilla. 
Según informa la nota de pren
sa del Gobierno Civil, el turis
mo matrícula M-9659-GH se 
salió de la calzada por el mar
gen izquierdo, colisionando 
frontolateralmente con un pos
te metálico. El joven, identifi
cado con las iniciales S.R.S.E., 
de 21 años, fue trasladado por 
Emergencia al Hospital 
Altagracia de Manzanares. Los 
otros dos heridos eran P.M.B., 
de 25 años, grave, y J.A.R.Q., 
leve.

En Almagro, un anciano de 
77 años, J.A.L.P. fue atropella
do por un turismo en la salida 
de la población hacia Ciudad 
Real. El herido, con traumatis
mo cráneo-encefálico, fue tras
ladado al Hospital de Alarcos.

Por otro lado, Vicente Casas 
Olmedo, de 84 años, falleció en 
el Hospital de Alcázar de San 
Juan tras haber sufrido previa
mente un accidente de tráfico en 
el kilómetro 75,900de laN-310, 
término de Argamasilla de Alba. 
El Gobierno Civil notificó que 
el hecho ocurrió a las 12,30 horas 
del pasado domingo, cuando el 
turismo AB-6868-N, conducido 
porL.C.R.,de57 años, colisionó 
frontolateralmente con el turis-

El turismo, matrícula de Madrid, chocó contra un poste metálico.

mo CR-8790-I, conducido por 
Vicente Casas.

Por otro lado, laGuardiaCivil 
ha detenido el pasado fin de 
semana a 15 personas que con
ducían en estado de embriaguez 
por las carreteí’as de la provin
cia de Ciudad Real.

Detenciones

Fuerzas de la Benemérita ha 
detenido a D.M.E., de 25 años 
de edad, y F.M.E., de 38 años, 
vecinos de Tomelloso, por da
ños y lesiones; A.S.M., de 32 
años y vecino de Bolaños, al estar 
ordenado por el Juzgado de Ins
trucción de Almagro; A.C.P.G., 
vecino de Bolaños, al estar re

clamado por el Juzgado de Ins
trucción número 2 de Ciudad 
Real; L.P.R., de 40 años y ve
cino de Almadén, por insultos 
y amenazas a fuerzas del Cuer
po; A.F.C., de 18 años y vecino 
de Malagón, como supuesto 
autor del robo de un vehículo. 
En otro orden de cosas, un ve
cino de Fuente el Fresno iden
tificado como F.I.R., de 34 años 
de edad, denunció ante la Guar
dia Civil el robo en su estable
cimiento de fotx)grafía, del que 
sustrajeron material y dinero por 
valor de unas 125.000 pesetas. 
Por último, en Valdepeñas, fun
cionarios de la Policía pusieron 
adisposiciónjudicial a J.A.F.G., 
por busca y captura.

ZAIRE 
EPIDEMIA DE

EBOLA 

T 
Cruz Roja Española

DONATIVOS:

BANCO SANTANDER bT Cla.: 
0085-0815-09-0000009292 

BANESTO Cta.:
0030-1028-15-0101207271

CENIRAL HISPANO NT Ota.: 
2222 Sucursal 1 

B B V N® Ota.: 
0132-2370-41-001 1950004

VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN REGIMEN 
DE COOPERATIVA

Si desea cambiar de modo de vida y acceder a una vivienda unifamiliar, 
esta es su oportunidada.

LA SOCIEDAD COOPERATIVA 
"COVIPOL".

Va a iniciar, en próximos meses, una segunda fase de 32 vivien
das en la calle de Alemania dentro de la Urbanización Nuevo 

Parque Residencial.

OFRECEMOS INMEJORABLE CONSTRUCCION Y CALIDAD 
EN SUS MATERIALES.

PARA MAS INFORMACION PUEDEN VISITAR NUESTRA OFICINA, 
SITA EN EL BAJO COMERCIAL DE CALLE ALEMANIA (Frente al 
Colegio)
LUNES, MIERCOLES Y VIERNES DE 17,30 A 19,30 0 LLAMAR A 

LOS TELEFONOS:

25 09 17-25 31 95-22 79 59

Ahorrar agua
ESTA EN TU MANO

Se atiende de forma preferente el uso poblacional. 

Sólo la coopetación de todos permitirá que el agua 
llegue a los lugares má.s necesarios. En tu mano está 
no malgastaría.

$

Ministerio de Obras Públicas, Transportes 
y Medio Ambiente 

Confederación Hidrográfica del Guadiana

iCuiOA EL AGUA, TE OA LA VIOA!



Las movilizaciones comenzarán el 
próximo viernes y consistirán en una- 
serie de concentraciones ante la sede 
provincial del Inserso
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REGION
Agustín Conde, 
alcalde de Toledo, 
decretó ayer las 
competencias de su 
equipo de gobierno

Efe - Toledo

El nuevo alcalde de Tole
do, Agustín Conde, decretó ayer 
las competencias que asum irán 
cada uno de los miembros que 
componen su equipo degobier- 
no, que deberá aprobar el pri
mer pleno que celebre la nueva 
corporación municipal.

Según una nota del Ayun
tamiento, César Gómez Benayas 
se hará cargo de la concejalía 
de Hacienda; Fernando Sanz, de 
Obras y Servicios; Angel Mu
ñoz Bodas, de Seguridad Ciu
dadana; Elena Martín Alonso 
será la titular de Personal y 
Régimen Interior, mientras que 
Manuel Espinosa de las Heras 
será concejal de Deportes y 
Escuela Taller.

Además, la concejalía de 
Urbanismo la asumirá Leandro 
Esteban; María Luisa 
Mediavilla se ocupará de Par
ticipación Ciudadanay Mujer; 
Montserrat Agui lera, Servicios 
Sociales y Juventud; Angel 
Rosa, Medio Ambiente; Luis 
Sánchez Contador, Cultura y 
Festejos; Juan Bueno, Salud y 
Consumo; y Juan Manuel de la 
Fuente, Coordinador General 
y Estadística.

La Diputación de 
Toledo pondrá en 
marcha en julio y 
agosto la Campaña 
Natación-95

Efe - Toledo

La Delegación de Educa
ción, Cultura y Deportes de la 
Diputación Provincial de Tole
do pondrá en marcha el próxi
mo mes de julio la Campaña de 
Natación-95, que se prolonga
rá hasta finales de agosto.

Según una nota remitida 
por la Diputación Provincial to
ledana, esta campaña, que cu
bre prácticamente todo el terri
torio provincial, atiende la 
demanda de la casi totalidad de 
consistorios toledanos, que en 
conjunto agrupan a más de 5.000 
personasen los diferentes cur
sillos que se real izan durante los 
dos próximos meses.

El año pasado 4.620 per
sonas participaron en estos 
cursos subvencionados desde 
la Diputación Provincial, que 
prestó algún tipo de apoyo a 
unas 2.760 personas incluidas 
en 86 cursos de iniciativa par
ticular o municipal.

Estos cursos se imparten 
en las primeras horas de la 
mañana o últimas de la tarde.

La falta de contratación de personal, principal reivindicación

El Inserso de Toledo 
anuncia movilizadones

El Comité de Empresa del 
Inserso de Toledo convoca
rá movilizaciones en pro
testa por el retraso de la 
contratación de personal 
sanitario en la residencia 
Hospital del Rey de la capi- 
taf donde no se pueden cu
brir los turnos de noche y 
fin de semana por falta de 
asistentes técnicos sanita
rios (ATS).

Efe - Toledo

En rueda de prensa, el pre
sidente del Comité de Empresa 
del Inserso de Toledo, Manuel 
Tejero, denunció que la contra
tación de un ATS para este 
centro, en el que residen más de 
80 ancianos, está pendiente de 
la firma de un subsecretario del 
Ministerio de Sanidad desde 
hace un mes, fecha en la que los 
trabajadores protagonizaron un 
encierro para exigir la amplia
ción de plantilla.

« Tejero explicó que actual
mente sólo trabajan en esta re
sidencia de ancianos tres ATS 
que cubren los turnos de maña
na y de tarde, mientras que en 
las noches y durante los fines 
de semana el centro se queda 
sin personal sanitario, situación 
que se agrava por el hecho de 
que más de 20 ancianos están 
discapacitados y precisan de

Bienestar Social destina 66 
millones a centros de minusválidos

Efe - Toledo

La Consejería de Bienestar 
Social gastará durante 1995 una 
subvención de cerca de 66 mi- 
llone'sde pesetas para inversio
nes en varios centros ocupacio
nales de la región sin fines lu
crativos de la región que traba
jan periodicamente con 
minusválidos.

Según explicó ayer en 
Toledo el consejero de Bienes
tar Social, Fidel Martínez, la 
subvención más sign ificati va se 
le concederá a Aspronacon25 
millones de pesetas para conti
nuar con las obras de amplia
ción del nuevo taller ocupacio

Los sanitarios protestan por la falta de personal. ARCHIVO

atención constante.
Esta situación plantea 

algunos problemas como cuan
do es necesario el traslado a 
urgencias de alguno de estos 
enfermos, ya que son despla
zados al hospital correspondien
te acompañados únicamente del 
conductor de la ambulancia y 
del auxiliar de clínica del cen
tro y, mientras tanto, el resto de 
los ancianos se quedan al car
go del ordenanza.

El Comité de Empresa 
considera que el Ministerio les 
está «dando largas» para am

nal de Albacete.
En Cuenca a Aspadec se 

le concederá una subvención de 
cerca de 11 millones de pese
tas para continuar la construc
ción del centro ocupacional y 
8 para la Asociación de padres 
«Nuestra Señora de la Esperan
za» de Cuenca, para la adquisi
ción de un autobús adaptado.

Martínez añadió que el 
mejor terreno para avanzar en 
la lucha por la igualdad de los 
minusválidos esel empleo, que 
permitiría su integración total, 
aunque precisó que es casi una 
«utopía».

En este sentido uno de los 
objetivos de la Consejería es 

pliar la plantilla, ya que desde 
la dirección provincial del 
Inserso se ha puesto la «excu
sa» de que la situación no se 
puede solucionar hasta que no 
finalice la huelga de médicos, 
lo que «no tiene nada que ver 
con este problema».

Por este motivo, el Comi
té de Empresa ha convocado a 
partir del próximo viernes una 
serie de concentraciones ante 
la sede de la dirección provin
cial del Inserso para exigir la 
contratación del ATS prome
tido.

facilitar que aquellos jóvenes 
minusválidos que están traba
jando en centros ocupaciona
les se puedan incorporar en 
empresas y para ello están 
dispuestos a, de forma inme
diata, firmar convenios con una 
subvenión para el empresario 
de 300.000 pesetas por cada 
m inusvál ido contratado durante 
seis meses. Asimismo, 
Martínez explicó que las ayu
das que este departamento 
concederá a este colectivo en 
1995 supera Ios2.000 millones 
de pesetas, «cantidad signifi
cativa que refleja el compro
miso del gobierno regional con 
políticas de minusválidos».

Castilla-La 
Mancha, entre las 
siete primeras 
regiones españolas 
en exportaciones

La Tribuna

Durante 1994, Castilla-La 
Mancha exportó productos por 
valor de 145.822 millones de 
pesetas, lo que representa un 
incremento del 30,6% respec
to al año 93 y coloca a la región 
entre las siete comunidades 
autónomas cuyo crecimiento de 
venta al exterior supera la me
dia nacional, que fue del 26,3%.

Según estos datos facilitados 
por el Ministro de Comercio y 
Turismo, se confirma la buena 
tendencia de la región en mate
ria de exportación. Así hay que 
recordar que en 1993, Castilla- 
La Mancha ocupó el segundo 
lugar entre las regiones espa
ñolas en cuanto el incremento 
de las ventas al exterior, que fue 
entonces del 52,9%, así como 
que desde 1989, nuestra región 
ha duplicado el valor de las 
exportaciones.

Por su parte las importacio
nes de la región crecieron un 
13,1 % durante el pasado año y 
sumaron un total de 155.876 
millones de pesetas, lo que ha 
permitido reducir el déficit 
comercial hasta los 10.044 
m i 1 iones de pesetas, con una tasa 
de cobertura que ascendía al 
81%.

La campaña contra 
incendios forestales 
en la provincia de 
Cuenca comienza el 
próximo 1 de julio

Efe - Cuenca

El operativo de la campaña 
contra incendios forestales de 
1995 en la provincia de Cuen
ca, que comenzó el pasado 1 
de mayo, entrará totalmente en 
actividad el próximo 1 de ju
lio, así lo indicó ayereljefedel 
Servicio de Montes de la De
legación de la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambien
te, José Ignacio Nicolás.

Según informó Nicolás, los 
efectivos que participarán en la 
campaña contra incendios de 
este año se han ido incorporan
do de forma gradual desde que 
ésta comenzó el pasado 1 de 
mayo y en estos momentos unas 
200 personas trabajan en el 
servicio,entre vigilantes,con
ductores de camiones, pilotos, 
técnicos y miembros de rete
nes.

Asimismo señaló que esta 
semana comenzará el adiestra
miento de los miembros de la 
Brigada de Refuerzo contra 
Incendios Forestales (BRIF)
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"La inclusión de Vicente Gil-Ortega entre los 
diputados del PP no va a hacerle ningún bien a 
su hermano ni a su partido" OPINION

Gil-Ortega y Gil-Ortega

A
unque todavía quedan algunos asuntos por re
solver para que podamos hablar de que la nueva 
corporación municipal ciudadrealeñaestáen dis- 
CARLOS posición de echar a andar, sí podemos decir que el nuevo

MUÑOZ alcalde está ya en su sitio y que ha empezado a trabajar.
DE LUNA No por causalidad, lo primero que ha hecho ha sido inte

resarse por el estado de los sondeos en busca de agua que 
se están realizando en la carretera de Toledo. Sin duda, el 
agua será el tema estrella de la legislatura que acaba de 
nacer, del mismo modo que el urbanismo (para bien y para 
mal) lo ha sido en la anterior. El nuevo alcalde y su equipo 
de gobierno tienen ante sí el nada fácil reto de asegurar el 
suministro de agua a las 60.000 almas (bocas, para decirlo 
con propiedad) que viven y beben en Ciudad Real. Para 
resolver el problema del agua no existen soluciones mila
grosas, pero sí deben tomarse decisiones valientes antes 
de que sea el propio problema el que decida. Por cierto, 
Gil-Ortega debe tomar buena nota de la "rebelión" 
antitrasvases que se está gestando en las riberas de la Torre 
de Abraham y apuntar más arriba. El nuevo alcalde ha 
demostrado sensibilidad a la hora de dar prioridad a los 
problemas de la ciudad, la misma de la que ha hecho gala 
al recortar el número de concejales liberados que habrá en 
su equipo de gobierno. Aunque, en este caso, la sensibi
lidad se la han contagiado los propios ciudadanos y, muy 
especialmente, su propio partido, que le ha hecho llegar 
las espartanas pautas de comportamiento que Aznar quie
re implantaren los gobiernos municipales y autonómicos, 
para evitar que el PP empiece a parecerse peligrosamente 
al PSOE.

JAVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

Cuestión de apellidos

Si aún es pronto para enjuiciar obejtivamente la labor 
del nuevo alcalde, la del presidente de la Diputación más 
todavía. Sin embargo, la lista de diputados provinciales 
del PP sí ofrece suficientes elementos de juicio como para 
decir unas cuantas cosas, sobre todo acerca de la inclusión 
de Vicente Gil-Ortega, alcalde de Arenas de San Juan y 
hermano del Gil-Ortega de Ciudad Real (alcalde, senador 
y presidente provincial del partido), entre los elegidos. Su 
nombre sonaba entre los "diputables" desde hace días, pero 
más bien parecía un bulo malintencionado esparcido por 
el PSOE, tan disparatada e impensable se antojaba esa 
posibilidad para quienes creían que la era del nepotismo 
y del trato de favor había pasado a mejor vida. No hay razón 
para dudar de la valía personal y política de Vicente Gil- 
Ortega, pero su inclusión en la relación de diputados no va 
a hacerle ningún bien a su hermano ni asu partido. La coletilla 
está servida a la opinión pública: "Ya empiezan".

El carro y los bueyes

S
e ha puesto el carro delante de los bueyes. Se ha 
"cazado" al presunto filtrador de las cintas graba 
das ilegalmente en el CESID, el coronel Perote, 
mientras el general Alonso Manglano, director del orga

nismo en cuestión, y por lo tanto responsable directo de 
que las escuchas se realizan y las cintas se clasificaran y 
se almacenaran, de momento, simplemente va a cesar en 
su cargo.

No quiero decir con esto que no sea importante poner 
en claro quién ha sido el "traidor" dentro de los servicios 
secretos, sino que se ha empezado por el final en una his
toria que puede significar la puntilla política para un go
bierno desacreditado en casi todos los frentes y que acaba 
de sufrir un varapalo electoral en toda regla.

Desde el punto de vista jurídico no son pocos los es
pecialistas que ponen en cuarentena la decisión de que fuera 
la jurisdicción militar la que se ocupara del asunto del pre
sunto "topo" cuando la fiscalía del Estado ordenó, la pasa
da semana al fiscal del Tribunal Superior de Justicia de 
Madrid que pusiera manos a la obra. Fuerte división de 
opiniones en este asunto y práctica unanimidad en lo que 
se refiere a responsabilidades políticas.

El señor Serra, ajuicio de todos los grupos políticos 
incluido el suyo, está ahora mismo jugando la prórroga. 
En definitiva que le queda un corte de pelo como vicepre
sidente de gobierno. El corte de pelo que le van a dar sus 
compañeros del grupo parlamentario hoy mismo y que, si 
termina siendo al cero, es porque Felipe González ha 
decidido acompañarle para evitar que en lugar de la tijera 
le apliquen la maquina de esquilar. Lo que ocurre es que 
de la cita de mañana no le va a poder librar ni la paz ni la 
caridad.

Del pleno de mañana podría salir la decisión unánime 
de que González sea quien dé las explicaciones tan perti
nentes como nadafáciles. Porque no va a ser sencillo explicar 
por qué durante toda una década se ha cometido la ilega
lidad de espiar a políticos, empresarios, periodistas y al 
propio jefe del estado sin que nadie reaccionara para evi
tarlo.

Si a Serra le queda un telediario, a Felipe González no 
le queda mucho más. El apoyo de los nacionalistas cata
lanes está cada día más en el aire.

Hay que recordar ahora unas palabras de Pujol de hace 
ya algo más de un año. Entonces el presidente de la 
Generalitat aseguró que un escándalo de grandes propor
ciones les haría replantearse su colaboración con el go
bierno. Pues bien, si no estamos ante un escándalo de esas 
características, que baje Sant Jordi y lo vea.
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Cuarenta días de huelga... epopeya anunciada
SINDICATO PROVINCIAL DE TRABAJADORES PE LA SALUD DE COMISIONES OBRERAS

E
s curioso, pero estaba anunciado. La huelga 
de médicos, cuyas reivindicaciones pueden 
ser justas en el fondo, ha llegado a unos límetes 
que sincera y llanamente son inaceptables para los 

usuarios del sistema sanitario público y, por con
siguiente, para el conjunto de los ciudadanos de 
nuestro país. El desconocimiento por parte de la 
Administi:ación involucrada, o mejor dicho, las- 
administraciones involucradas, sobre los verdade
ros fines y objetivos que esta movilización propugna, 
y la forma de solucionarlos producen que se estén 
permitiendo situaciones que al menos rozan la ile
galidad, estableciendo un claro desajuste entre dos 
principios constitucionales: la libertad de huelga y 
el derecho a la salud.

Por otro lado, la ineptitud del sindicato convocante 
de la^huelga, con el apoyo incondicional de la es
tructura y el potencial económico del Colegió de 
Médicos, en el planteamiento y gobernabilidad del 
conflicto, producen en éste una situación sin sali
da, cuyos perjudicados inevitablemente son los 
mismos de siempre: los usuarios. Pero se da la 
circunstancia de que los propios profesionales 
sufrirán en sus carnes las consecuencias de una 
actitud irresponsable de mina, principalmente, las 
bases del Sistema Sanitario Público y su credibili
dad, no produciéndose este hecho por casualidad. 
En la mente de algunos privilegiados, de esos que 
cobran sobresueldos en la privada, y que suelen ser 
los que mandan, está el tema. También, y porqué 
no decirlo, en algunos gestores del sistema. Para 
analizar la situación, debemos partir de una reali
dad incuestionable. Los trabajadores del Sistema 
Público de Salud están muy mal pagados. Por tanto

los médicos, por su grado de conocimientos y de su 
responsabilidad en el ejercicio de su profesión, deben 
estar bien remunerados, y es lícito, que si la Admi
nistración no lo entiende así, se plantean 
movilizaciones hasta llegar a la huelga.

Pero existen demasiadas incógnitas alrededor de 
este problema. La primera que ve, además con 
extremada virulencia, ¿Porqué se plantea esta huelga 
indefinida en un momento en que la Mesa Secto
rial para la Sanidad está abierta?. ¿Porqué días antes 
de celebrarse unas elecciones, con la importancia 
que estas tenían?. La razón que se aprecia es muy 
sencilla: el sindicato que dice defender en exclusi
va los intereses de los médicos -cosa que es incier
ta-. -No hay peor mentira que las verdades a me
dias- no puede negociar conjuntamente con los otros 
sindicatos SAT^, UGT, SAE, CSIFy CC.OO. las 
condiciones de trabajo y los salarios del conjunto 
de los trabajadores. Postura claramente elitista, con 
un amplio sentido de la insolidaridad, que 
autodeslegitima a quien la practica.

Luego, a la hora de las elecciones sindicales 
recurrirán a otros colectivos para poder garantizarse 
presencia sindical. En su afán de negociar solos, 
bien con el Ministerio bien con el INSALUD, lo 
que se quiere dar a entender, es que la Mesa Sec
torial y la Mesa General de las Administraciones 
Públicas, -por cierto en esta última no están pre
sentes por falta de representatividad- no sirven para 
nada, y por tanto vaciarías de contenido, hasta que 
desaparezcan, con el perjuicio que esto conlleva 
para el conjunto de los trabajadores dependientes 
de las Administraciones Públicas. El segundo in
terrogante nos demuestra la politización de la huelga.

Mal sindicalista es aquel que lleva a sus compañe
ros a un conflicto de la envergadura del que nos 
ocupa, por intereses partidistas y personales. Esto 
nos demuestra el respeto de quien lo hace hacia el 
conjunto del colectivo y de la sociedad.

Desde un punto de vista estrictamente sindical, 
este conflicto está mal planteado. Ningún sindica
to o sindicalista que se precie plantea una Huelga 
indefinida nada más iniciarse el conflicto. Si par
timos de una consideración que debe ser real, y es 
que la «huelga es la última medida que hay que 
adoptar en caso de conflicto», porque antes se de
ben agotar otras opciones, 1 a huelga i ndefi nida anulas 
las posibles salidas al conflicto abocando a los tra
bajadores a una derrota segura y con un coste ele
vado, además de producir excesivos sacrificios a 
la comu ni dad. Esto escierto/No loes menos el hecho 
de que en la mayoría de los hospitales se entra y se 
sale de la huelga como cada hijo de vecino entra y 
sale de su casa paralizados y al más mínimo coste, 
con un planteamiento de huelga que, aunque fuera 
legal, cabría preguntarse si moralmente debe man- 
tenerse con esas características. Lo dudamos.

En definitiva, aquellas reivindicaciones justas 
pierden su condición en el momento en que se plan
tean mal y en el contexto inadeacuado, con intere
ses políticos y personales por medio. Es preciso 
reiterar un llamamiento a la inmensa mayoría de 
los profesionales, que no cabe la menor duda que 
son honestos porque acaben con los cantos de si
renas interesados. Acabad con este conflicto ab
surdo. Vamos a llevar vuestras justas reivindica
ciones a la Mesa Sectorial de Sanidad. Hacedlo por 
los usuarios y por vosotros mismos.

El maestro de Educación Primaria o la causa de la educación
ALVARO RODRIGUEZ SANMARTIN

A
lo largo de la historia de la educación, el 
papel desempeñado por el Maestro de Edu 
cación Primaria y la consiguiente conside
ración social de su función, representa una línea 

quebrada muy acentuada. Este accidentado 
encefalograma social se debe más a consideracio
nes externas que a la naturaleza misma de la fun
ción educadora. Desde el origen de la escuela has
ta nuestros días, las funciones atribuidas a la ins
titución escolar y ai maestro se han ido acumulan
do en gran medida.NEn su origen, la escuela nace 
como una institución subsidiaria de la familia con 
unos fines meramente instructivos. La familia, la 
etnia y el clan eran los depositarios y transmisores 
de los valores que cohesionaban estas organizaciones 
sociales. Pero a medida que la vida social se hace 
más compleja, la formación recibida en el seno de 
estas unidades sociales, no era suficiente para un 
ingreso eficiente de los neófitos en la sociedad. Con 
este fin van apareciendo las primeras instituciones 
escolares -Las Casas de instrucción en Egipto, sjolé 
en Grecia, schola en Roma, etc-, con una delimita
ción clara de funciones entre la familia grupo na
tural y primario y la escuela grupo convencional.

En la época romana el término schola significa
ba ya claramente la institución pública de enseñanza. 
En virtud de su origen predominante intelectual. 

las escuelas se han dedicado exclusivamente a la 
enseñanza, apoyándose en dos grandes fundamen
tos: el trabajo intelectual y la convivencia y, a tra
vés de ésta, la proyección social.

Actualmente las instituciones escolares se han 
convertido en complejas estructuras de los estados 
modernos, adquiriendo la educación las caracterís
ticas propias de un servicio público, por su interés 
común. Esa multiplicidad de funciones otorgadas 
a la escuela actual lleva consigo una compleja for
mación y actuación del maestro. Así, frente a aquel los 
profesores, cuya misión era la simple transmisión 
de los saberes, nace la figura educadora del maes
tro, es decir el artista que ha de procurar «cabezas 
bien hechas más que bien llenas -Rabelais-».

El maestro, que dirige su acción hacia los alum
nos en la etapa inicial de su formación, es en buena 
medida el artífice del gran edificio social. De ahí 
su grandeza e inmensa responsabilidad. El éxito o 
fracaso en la futura vida del hombre se engendra en 
los tiernos años infantiles. La mente humana es un 
gran almacén de experienoias pasadas. La psicolo
gía moderna nos pone de manifiesto que los con
flictos mentales que se manifiestan en laedad adulta 
tienen su origen en la edad infantil. La educación, 
dada su complejidad, ha de ser el fruto de una co
laboración estimulante entre la familia y la escue

la. No podemos aceptár que el maestro sea consi
derado como un mero enseñante, lo que equival
dría a limitar su función a una simple transmisión 
de conocimientos. El maestro es el corresponsable 
de la familia en la formación integral de la infancia 
y lajuventud. La educación hade ser entendida como 
el desarrollo perfectivo de todas las potencias o 
facultades humanas. El fundamento de la educa
ción es la relación afectiva entre dos mentes, una 
superiormente formada y otra envías de formación 
para que éste llegue por sí mismo a la plenitud de 
su vida y de su forma.

Santo Tomás concibe la relación entre el profe
sor y el alumno como un correlato de la relación 
paterno-filial. Trata a la educación como una se
gunda generación. No se trata aquí de funciones de 
la misma naturaleza; ya que la generación nos da 
el ser sobre el que ha de actuar la educación. La 
educación presupone ya el educando, pero ha de 
desarrollar y perfeccionar a ese ser de acuerdo con 
las leyes de su propia naturaleza. Por ello, si la 
educación in fieri es el perfeccionamiento internal 
de las facultades específicamente humanas, el 
maestro ha de ser la causa estimulante, la causa 
orientadora, es decir la causa eficiente secundaria 
de la educación, ya que la causa eficiente principal 
es el propio alumno.
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Martes, 20 de junio de J995 1 9Los terroristas instalaron el coche- 
bomba entre dos papeleras, que 
actuaron de metralla golpeando en la 
cabeza al agente, que murió en el acto La
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El atentado se produjo en Callao, en una calle peatonal, a las 7,15 de la mariana

ETA asesina en Madrid a un
Sanidad ultima su 
informe de la 
huelga para 
presentarlo al 
Fiscal General

policía en un atentado-trampa
La organización terrorista 
ETA asesinó ayer a un poli
cía municipal en un atenta
do trampa dirigido contra la 
policía, al hacer explotar un 
coche-bomba en una calle 
peatonal próxima a la plaza 
del Callao y Junto a varios 
centros comerciales del cen
tro de Madrid. El agente 
fallecido fue Jesús Rebollo 
García, de 39 años.

Efe - Madrid

El agente murió a consecuen
cia del impacto en la cabeza de 
un pedazo de papelera que fue 
a parar contra él cuando vigila
ba, a casi cien metros del co
che-bomba, un segundo cordón 
policial para velar por la segu
ridad de los ciudadanos.

La capilla ardiente con los 
restos mortales de Rebollo, con 
un brillante historial policial y 
en posesión de la máxima dis
tinción de la policía municipal, 
se instaló en la Jefatura de la 
policía local de Madrid, y su 
cadáver recibirá sepultura hoy.

El atentado se produjo a las 
7,15 horas de forma «inhabitual» 
en el «modusoperandi»de ETA, 
ya que desde las 6,30 de la ma
ñana un supuesto miembro de 
la banda anunció la colocación 
del coche-bomba en cuatro lla
madas distintas (Cruz Roja, 
Bomberos, Policía Municipal y 
Cadena SER).

Los cuerpos policiales 
acordonaron la cal le de Carmen, 
que es peatonal, cuando com
probaron que un «Opel Omega»,

El coronel Juan Perote prestó ayer 
declaración sobre el asunto CESID

Efe - Madrid

El coronel retirado Juan 
Alberto Perote, ex jefe de la 
Agrupación Operativa del, 
CESID, prestó ayer declaración 
^ite el juez tras su detención en 
‘3 madrugad a del domingo, 
•ibentras Gobierno y PP discre
pan respecto a la comparecen- 
C'a de Narcis Serra en el Con- 
B'’eso para explicar todo este 
asunto.

Manglano acusa a Perote de

f
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El coche-bomba utilizado por ETA tenía instalada una carga de 60 kilos de amosal. OMEGA

el mismo coche cuya matrícula 
había facilitado el terrorista por 
teléfono, se encontraba aparcado 
frente a una puerta del centro 
comercial FNAC.

A continuación desalojaron 
a los empleados de todas los 
comercios cercanos, entre ellos 
también los^ue ya se encontra
ban en el conlindante edificio 
de «Galerias Preciados».

La explosión sobrevino a 
las 7,15 horas mediante un 
temporizador que los terroristas 
habían instalado en el coche, con 

sustraer documentos secretos y 
revelar secretos oficiales, en 
relación con la filtración de 
conversaciones telefónicas gra
badas por el CESID.

El ministro de Justicia e 
Interior, Juan Alberto Belloch, 
manifestó sobre el proceso mi
litar abierto contra Perote que 
«hay que respetar la indepen
dencia de los jueces, pertenez
can a la jurisdicción militar o a 
la ordinaria».

El Fiscal General del Es

el fin, según sospecha el Minis
terio de Justicia e Interior, de 
explotary asesinara los policías 
que se encontraran allí para 
desactivarlo y proteger a los 
ciudadanos.

La carga del coche-bomba, 
unos 60 kilogramos de amosal, 
y un bidón grande de gasolina 
colocado junto al vehículo oca
sionaron una gran explosión y 
una columna de humo se elevó 
por entre los edificios de Ca
llao.

EI agente Rebollo cayó al 

tado, Carlos Granados, dijo que 
la jurisdicción militar, que or
denó la detención de Perote, es 
competente, sólo, si se acredita 
la comisión de un delito contra 
la seguridad de la defensa na
cional.

Las Asociacionesjudiciales 
discreparon ayer sobre la inter
vención de lajurisdicción mili
tar en la detención de Perote, 
pero coincidieron en que la in
vestigación sobre la intercepción 
y grabación ilegal de las con

suelo, tras ser alcanzado por un 
trozo de papelera de hierro for
jado que la explosión arrancó de 
cuajo y que, a consecuencia del 
«efecto cañón» que adquirió la 
onda expansiva, recorrió la ca
lle de Carmen en dirección a la 
Puerta del Sol. Según explicó 
después la policía municipal, el 
policía se encontraba «a una 
distancia suficiente»; sin embar
go, «la situación del coche, co
locado entre dos papeleras con 
estructura metálica, hizo que 
estas actuaran como metralla.". 

versaciones debe llevaría la 
jurisdicción civil.

Jaime Perote, hermano del 
coronel detenido, afirmó en la 
cadena «COPE» que es «absur
do» que se haya producido esta 
detención por «indicios» y no 
se detenga al responsable de la 
grabación de las cintas.

El presidente de la Junta de 
Andalucía, Chaves, ha adverti
do que puede haber una opera
ción para intentar convertir «en 
un héroe» al coronel Perote.

Efe - Madrid

El Ministerio de Sanidad 
ultima un informe sobre la 
huelga de médicos de hospital 
que tiene previsto remitir en los. 
próximos días al Fiscal Gene
ral del Estado, para que inves
tigue la posible ilegalidad del 
conflicto, que entró ayer en su 
séptima semana.

Mientras tanto, las nego
ciaciones continúan rotas des
de el pasado lunes, día 12, tras 
lanegativade la Administración 
a reanudare! diálogo hasta que 
los médicos cedan en sus rei
vindicaciones salariales.

El informe de Sanidad, en 
fase de «última etapa de elabo
ración», según fuentes de este 
departamento, fue requerido por 
el Fiscal General tras la denun
cia contra la huelga planteada 
por la Confederación de Con
sumidores y Vecinos (CECU- 
CAVE),en laque solicitabaque 
se determine la posible ilegali
dad del paro, de carácter inde
finido y posiblemente rotatorio. 
La Confederación Estatal de 
Sindicatos Médicos (CESM) 
estimó que «el Gobierno quie
re utilizar la huelga con el fin 
de que cuaje la desconfianza 
entre los ciudadanos hacia la 
sanidad pública y piensen en 
procurarse asistencia por otros 
medios».

Según señala este sindicato 
en un comunicado, la ministra 
de Sanidad ha optado, «irres
ponsablemente, por alargar el 
conflicto confiando en que la 
opinión pública se eche encima 
de los médicos, al igual que hizo 
la primera ministra británica 
Margaret Thatcher con la huelga 
de los mineros». Pero «ni los 
médicos son mineros ni Ange
les Amador es Margaret 
Thatcher», puntualiza laCESM.

Este sindicato, que insis
tió en su voluntad de diálogo, 
acusó a la Administración de 
«irresponsabilidad» al oponer
se a reabrir las negociaciones.

Los médicos reiteran su 
oferta de un pacto global por la 
sanidad y, a cambio de aumen
tar sus salarios, se.comprome- 
ten a implicarse en la libre elec
ción de especialista, reducción 
de las listas de espera para 
consultas y operaciones y un 
mayor rendimiento de los 
quirófanos.

Ajuicio de la CESM, per- 
. mitirqueel médico participe en 

la organización de los hospita
les puede ser «la verdadera ra
zón de que el acuerdo parezca 
hoy por hoy inalcanzable». 
También expresaron ayer su in
dignación ante la negativa de 
Sanidad a reanudar las negocia
ciones con los sindicatos médi
cos los dos médicos que per
manecen en huelga de hambre.
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TOMELLOSO, c/ Victor Peñasco, 51
CIUDAD REAL, c/ Ramón y Cajal, 1
SOCUELLAMOS, P° Cervantes, 34
CIUDAD REAL O.P, c/ General Aguilera, 10
PUERTOLLANO URB. l,c/Ricardo Caballero, 1
ALMAGRO, c/ Mayor de Carnicerías, 20
CIUDAD REAL Urbana, c/ Ciruela, 9

ALCAZAR DE SAN JUAN, c/Emüjoí''

MANZANARES, c/ Morago, 2
VALDEPEÑAS, c/ Pintor Mendoza,42
DAIMIEL, Pza. España, 27
LA SOLANA, c/ Carreras, 79
PUERTOLLANO, P" San GregorioJí'
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DIA 20 DE JUNIO
Ultimo día de presentación de 
declaraciones de la Renta positivas.

HOR4JaO ESPECIAL TARDE

Además del horario habitual de mañana:

9 a 14 horas

Abierto por la tarde, en las oficinas 
relacionadas a continuación, 
el día 20 de Junio:

17 a 20 horas
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Solana inicia una 
gira europea para 
preparar la 
presidencia 
española de la UE

Efe - Madrid

El ministro de Asuntos Ex
teriores, Javier Solana, inicia 
hoy una gira por varias capita
les europeas, que le servirá para 
preparar la Presidencia de la 
Unión Europeaque Españaejer- 
cerá durante seis meses a partir 
del 1 de julio, según informa
ron fuentes diplomáticas.

Tras haberse reunido ayer 
en Madrid con el ministro de 
Exteriores británico, Douglas 
Hui d,. Javier Solana se despla
za hoy a Bonn, donde se entre
vistará con su colega alemán, 
Klaus Kinkel, y por la tarde 
viajará a Dinamarca para hablar 
con el primer ministro Poul 
Nyrup Rasmusen y con el titu
lar de Exteriores, . NieFsen 
Helveg Petersen.

Tras hacer noche en 
Copenhague, el jefe de ladiplo- 
macia española acudirá el miér
coles a Luxemburgo, también 
para continuar los contactos 
preparatorios de la Presidencia 
de la Unión con representan
tes del Gobierno del Gran Du
cado.

Todo ello tiene lugar en 
vísperas de la cumbre de los 
Quince, que tendrá lugar los dias 
26 y 27 de junio en Cannes y 
pondrá fin a la Presidencia fran
cesa.

Está previsto que los en
cuentros con el resto de Gobier
nos de la UE tengan lugar en 
los últimos dias de junio o en 
los primeros dejulio, tal como 
suele ocurrir cuando un Estado 
se hace cargo de la Presiden
cia, con objeto de coordinar su 
tarea.

La cinta que entregó a Garzón es "inveraz”, según Sancristóbal

Sancristóbal acusa a Amedo
de manipular las pruebas

Efe - Madrid

El ex director de la Seguri
dad del Estado Julián 
Sancristóbal considera que la 
cinta entregada al juez por el 
ex policía José Amedo y en la 
que se involucra al presidente 
del Gobierno en la trama de los 
GAL es «inveraz» y «parece 
estar manipulada».

Sancristóbal declaró ayer 
ante el juez instructor del «caso 
GAL», Baltasar Garzón, en re
lación con esa cinta en la que 
se recoge una conversación que 
mantuvo en noviembre de 1994 
con Amedo. Según su aboga
do, Jose María Stampa, 
Sancristóbal dijo al juez que 
las frases que aparecen en la 
cinta no han sido pronunciadas 
porély que la conversación que 
recoge «no obedece para nada 
a lo que ocurrió allí». Otros 
abogados presentes en la decla
ración confirmaron que Julián 
Sancristóbal no reconoció su 
voz ni la de Amedo ni el con
tenido de la cinta.

Sancristóbal admitió que 
efectivamente se reunió con 
Amedo en ese lugar y en esa 
fecha pero no tuvieron la con
versación que recoge la cinta 
sino que hablaron de temas de 
política general, familiares e 
intrascendentes. Sancristóbal 
dijo al juez que la cinta ha es
tado mucho tiempo en las de
pendencias del diario «El Mun-

Las declaraciones de los acusados ante el juez Garzón son contradictorias.

■
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Sanidad estima 
que en España se 
practicaron 45.000 
abortos legales el 
pasado año

do» y eso es motivo suficiente 
para entender que se ha mani
pulado. Su abogado señaló que 
«realmente no se oye nada y no 
se distinguen las voces, por lo 
que la cinta no tiene ninguna fia- 
bilidad». .

Amedo entregó al juez la 
cinta el pasado 11 de mayo y 
puso otra copia a disposición 
del diario «El Mundo» que 
publicó una transcripción de su 
contenido. Según la misma, 
en un momento de la conversa
ción Amedo se mostró preocu
pado por la posibilidad de que 
el Gobierno estuviera fomen
tando la reapertura del «caso 
GAL».

Sancristóbal replicóenton-

ces, según la transcripción del 
periódico: «¿Esque FelipeGon- 
zález va a permitir reventar este 
tema estando él en la línea di
recta? Joder, porque aquí estás 
tú, pero estábamos todos».

El ex policía aseguró al en
tregar lacintaaljuezqueno es
taba manipulada y que no la 
había puesto antes a disposición 
de la Justicia porque pensaba 
que la grabadora que él llevaba 
oculta durante la conversación 
había quedado anulada por un 
dispositivo especial que por
taba Sancristóbal.

Cuando recientemente 
descubrió que una parte de la 
charla sí se había grabado de
cidió entregaría al juez.

Pacto de Calidad Rover 600

Durante TRES años o loo.ooo Km. nosotros nos 
OCUPAMOS DE TODO... y USTED SE DESPREOCUPA DEL TODO.

Ahora toda la confianza que tenemos en el Rover 600 
se refleja en el nuevo Pacto de Calidad. Durante tres años o 
KX).OOO kilómetros no tendrá que preocuparse de nada, por
que durante este tiempo tendrá asegurado el mantenimiento 
total del coche, incluidas todas las revisiones.

Desde las piezas, hasta los cambios de aceite, pasando 
por la mano de obra, sólo se tendrá que preocupar de los 
cambios de neumáticos, lo demás corre de nuestra cuen
ta. Y siempre con todas las ventajas ‘que conlleva el 
_____ Compromiso Rover.

Rover Serie 600 
Desde 2.973.000 Ptas.*

* Precio final recomendado, incluido IV.^. transpone. Imp. de Mamculación. Promoción válida para unidades disponibles en stock en península y Baleares hasu finales de |unio. 
Oferta sujeta a los términos y condiciones de los documentos Pacto de Calidad y Compromiso Rover.

El Ministerio-de Sanidad 
estima que el pasado año se 
practicaron en España unos 
45.000 abortos acogidos a Ia 
ley de despenal ización de Iain, 
terrupción voluntaria del em. 
barazo, cuya ampliación está 
previsto se apruebe este mes por 
el Gobierno.

En 1993, último año del 
que existen datos definitivos 
fueron 45.503 los abortos le' 
gales realizados, a causa, fu#, 
damentalmente, del grave pe
ligro que suponía el embarazo 
para la vida de la madre, su
puesto que fué alegado en el 
98,27 por ciento de los casos, 
Ese mismo año, el riesgo de 
malformaciones en el feto su
puso un 1,58 por ciento delas 
interrupciones voluntarias del 
embarazo, y un 0,03 fué por 
tratarse de un embarazo conse
cuencia de una violación.

El 0,04 de los abortos le
gales fué practicado por varios 
motivos, indicó ayer Sanidad, 
que cifró en 95 los centros sa
nitarios donde se real izaron,de 
ellos, 54 privados.

La tasa media nacional de 
las mujeres que interrupieron 
voluntariamente.su embarazose 
.sitúa en un 5,15 por 1000,en
tre los 15 y 44 años de edad, 
Esta tasa se duplica en el Prin
cipado de Asturias (10,9.5 por 
mil) y es también superior a la 
media nacional en Cataluña 
(7,02), Comunidad Valencia
na (6,33), Canarias (6,16), 
Madrid (5,87), CastillayLeón 
(5,66) y Baleares (5,63).

Por debajo de la mediase 
sitúan Cantabria (4,96 por 
1000), Murcia(4,21), Andalu
cía (3,85), Aragón (3,56), 
Extremadura (3,53), Galicia 
(3,47), Castilla-La mancha 
(3,08), País Vasco (2,62),La 
Rioja (2,59), Ceuta y Melilla 
(1,60) y Navarra (0,96).

Hace diez añós, en I9S5, 
la cifra oficial de interrupcio
nes voluntarias del embarazo
fué nueve pero un añodespue 
los abortos legales se multipli
caron por c i ncuenta (fueron 467) 
y al siguiente año se volvieiW' 
a multiplicar casi porcuarenU' 
(16.766). En 1988 fuero'' 
26.069; en 19 8 9 , 30.552:» 
1990,3 7.2 31, y desde 1991. ("• 
abortos legales superan Io5
40.000 anuales.

ROVER
Concesionario Oficial: CIUDAD REAL. AUTOMOCION MASER, S.L. Ctra de Madrid. Parque Empresarial Guadiana. 
Naves 5 y 7. Teis.: 25 22 51 y 25 16 80. PUERTOLLANO. AUTOMOVILES BASILIO. Miguel Servet, 22. Tel.: 42 00 26. 
VALDEPEÑAS. AUTOS CARRETERO, S.A. Polg. Ind, Avda, del Vino, Parcela 96. Tel.: 32 21 34.
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El proyecto de levfl^^
amplía los supuestos pí"’"J 
interrupción voluntaria de 
embarazo, que ha contadero 
la participación de los ni""^ 
terios de Justicia, 
Asuntos Sociales, seespei"^^ 
aprobado este mes por el 
bienio y remitido al congreso 

El texto admite un» 
vo supuesto despenal izador,r 
la situación personal, la"" 
y socioeconómica de 
para que, en definitiva,se"

Jan

quien decida interrump" ' ^ 
tariamente su embarazo,ao^ 
de un sistema de asesora'" 
to a la mujer.

J
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En Grozni, que hace meses fue 
asolada por la guerra, han 
comenzado las negociaciones entre 
el gobierno y los rebeldes chechenes

c«

I ii'!

fíjwuerdo se considera un éxito personal del primer ministro Chernomirdin

Los guerrilleros chechenes se 
lítiraron de Budionovsk

Crece la rebelión 
anti-Major en el 
seno del Partido 
Conservador 
británico

Efe - Londres

He - Budionovsk (Rusia)

El abandono de los guerri- 
lleroschechenes del hospital de 
Budionovsk donde durante cin- 
codías mantuvieron en jaque a 
Rusia con la retención de cen
tenares de rehenes puso fin ayer 
auna de las peores crisis que ha 
atravesado el Kremlin en los úl
timos años.

El acuerdo logrado el domin- 
poentreel primer ministro ruso, 
Viktor Chernomirdin, y el co
mandante chechén, Shamil Basá- 
p,sufrió muchos ajustes y de
moró hasta ayer a las 10,00 gmt 
elcomienzo de la salida de su 
baluarte de los hombres que han 
áoblegado al gobierno ruso y lo 
kan sentado a la mesa de nego
ciaciones para buscar una solu
ción pacífica a la guerra de Che- 
dienia.

La decisión de negociar de 
Chernomirdin, a su vez, ha cata- 
fultado su imagen como hom
bre ponderado y estadista capaz 
(leafrontar con serenidad y va
lentía una situación de extrema 
gravedad.

La caravana compuesta de 
^patrulleros, siete autobuses, 
yóoscamiones frigoríficos don- 
óelosguerrilleros se llevan sus 
muertos, alrededor de una doce
na,abandonó el lugar a las 12,00 
Mpresumiblemente con des- 
ImoaMineralnie Vodí, también 
fula provincia de Stávropol, en 
flCáucaso Norte (sur de Rusia).

Ene!convoy viajan un cen- 
Inuarde combatientes, así como 
'arias decenas de rehenes que 
“nompañan voluntariamente a 
®ssecuestradores para ser escu-

dos vivos contra cualquier inten
to de asalto de las frópas rusas 
contra los guerrilleros, así como 
16 periodistas y 8 diputados del 
parlamento ruso.

Las desconfianzas mutuas de
moraron horas la ejecución del 
acuerdo y mientras el gobierno 
h izo constatar por zapadores, an
tes de la salidad de los guerrille
ros del edificio, que éste no esta
ba minando, los combatientes 
exigieron llevarse rehenes y vo
luntarios que los protegiesen.

Los voluntarios, al menos los 
periodistas, han viajado sin ga
rantía alguna de seguridad de par
te de las autoridades rusas.

Temor a un golpe de mano

El jefe del comando se negó, 
.además, a emprender la retira
da en horas de la noche, temero
so de ser blanco de una embos
cada, y especialmente después 
de que las fuerzas de élite rusas, 
pese a los mil rehenes, atacaron 
el sábado dos veces el hospital, 
lo que produjo numerosas vícti
mas.

Basáyev tambien se opuso a 
que eí estado mayor para la libe
ración de los rehenes, que estu
vo integrado entre otros por el 
ministro del Interior, Viktor Ye- 
rin, y el director del Servicio Fe
deral de Seguridad (SFS), Ser- 
guéi Stepashin, le fijase la ruta 
por la que el convoy se dirigirá 
a las montañas de Chechenia.

Los guerrilleros prefirieron 
conducirellos mismos los auto
buses que los conduzcan a Che
chenia y la aparente elección de 
ir hacia Mineralnie Vodí, don-

Los rebeldes han forzado las negociaciones de paz con el gobierno.

1*
 I

de hay aeropuerto, aunque los 
desvía del camino más directo a 
la rebelde república, puede ser 
para viajar por las carreteras en 
mejores condiciones e ingresar 
a la patria por Ingushetia, en vez 
de por el norte, controlada por 
los rusos.

El Ministerio del Interior re
husó dar garantías de seguridad 
a los corresponsales extranjeros 
que estaban dispuestos a acom
pañar a los guerrilleros.

Los periodistas extranjeros 
exigían que se les otorgase el es
tatuto de rehenes, que las autori
dades federales les diesen garan
tías de seguridad, que en cada 
autobús fuese un militar de alto 
rango, y que todos los informa
dores estuviesen en un solo auto-

bús en la retaguardia.
Los primeros en sal ir del hos- 

pital fueron los heridos cheche- 
nes, 14 en total, la mitad cami
nando por su propio pie, y con 
ellos tres médicos con bata blan
ca, y se ubicaron en un autobús 
especial al que se le habían 
sacado los asientos para poner 
camillas y colchones.

Cercade 100 guerrilleros, la 
cabeza envueltay lacara cubier
ta, a lo bandido, por pañuelos 
blancos, lo que impidió recono
cer al comandante Basáyev, ter
cero en la jerarquía de mando 
de la rebelde república y que ha 
ganado fama de «Robin Hood» 
con esta operación, se acomo
daron en los otros vehículos que 
los esperaban.

El Primer ministro británico, 
John Major, afronta nuevas ame
nazas a su liderazgo y una cre
ciente turbulencia en el Partido 
Conservador, donde aumeptan 
los rumores sobre posible^susti- 
tutos.

Cuando el número de dipu
tados conservadores dispuestos 
a pronunciarse contra Major al 
frente del partido podría ascen
der ya a 70, más del doble de los 
necesarios (33) para desafiar el 
liderazgo conservador, las gran
des figuras «tories» se han apre
surado asaliren defensa del Pri
mer ministro y recordar que los 
enfrentamientos internos sólo 
debilitarían a la formación.

El ministro de Economía, Ke
nneth Clarke, reiteró ayer que in
cluso si se produjera un cambio 
al frente del partido, la política 
europea de la formación conti
nuaría inalterada.

«La política europea está 
escrita en nuestro programa de 
modo claro. El Primer ministro 
la ha repetido. Es la única en la 
que podíamos estar de acuerdo, 
y es la política que tendremos en 
las próximas elecciones», atajó 
Clarke.

Según publicó ayer «The Dai
ly Telegraph», cerca de setenta 
diputados conservadores, un 20 
por ciento, estarían dispuestos 
a apoyar a otro candidato en per
juicio de Major y a firmar una 
petición paraun desafío del lide
razgo en noviembre.

La corriente conservadora 
opuesta a Major espera que esa 
evidencia le hagadimitir al frente 
del partido sin necesidad de elec
ciones internas, según el periódi
co.

Los favoritos

Los serbobosnios vuelven a controlar la
estratégica carretera de Palé a Sarajevo

Efe - Sarajevo 
. Losserbobosnios aún contro- 

^carretera que un.e el cuar- 
^® Lukavica con 

éan\^'^’^ ”® ^^^^ ’^^y daña- 
jof ?^®’^P*osionesdel pasa- 

'"de semana, confirmó ayer 
Wentante de la ONU.

^® ^^ carretera fue 
jj^ ^'^da por el Gobierno bos- 

intentan rom- 
Esacon- 

^oabría permitido aislare!

suburbio sarajevita de Palé -sede 
de la república proclamada por 
los serbios de Bosnia- del cuar
tel de Lukavica y gran parte de 
los barrios de Sarajevo contro
lados por los serbobosnios.

Philip Corveen, jefe del sec
tor civil de la Fuerza de Protec
ción de la ONU se desplazó ayer 
a Palé, por la carretera que la une 
con Sarajevo, para facilitar un 
acuerdo sobre el abastecimien
to de agua, gas y electricidad en 
la capital. «Hay impedimentos

técnicos», pero «si ambas par
tes quedan de acuerdo, los habi
tantes de Sarajevo pueden estar 
bien abastecidos de aquí a tres 
días», declaró Corveen.

Los combates cesaron ayer en 
gran medida en Sarajevo y sólo 
se oyen explosiones esporádicas 
procedentes del monte Igman, y 
de Hadzici, dijo el coronel Gary 
Coward, portavoz de las fuerzas 
de paz de la ONU en la capital 
bosnia. Coward confirmó que 
hay «combates muy fuertes»

entre el Ejército bosnio y los re
beldes serbios en torno al mon
te Majevica y la localidad de 
Celic, en el norte de Bosnia, cer
ca de Tuzla.

«Ayer cayeron en ese frente 
unas 2.700 granadas», indicó 
Coward, quien precisó que las 
fuerzas gubernamentales tratan 
de cortar la carretera que lleva 
de Majevica, en gran parte en 
manos serbias, a la ciudad de 
Bjeljina y a Serbia, a 212 kiló
metros al noroeste de Sarajevo.

El favorito en un enfrenta
miento de este tipo es, según los 
observadores, el ministro de In
dustria y Comercio, Michael He- 
seltine, por quien incluso las ca
sas de apuestas ofrecen siete con
tra cuatro.

El sector «euroescéptico» del 
partido, sin embargo, se mues
tra reacio a aceptar a Heseltine 
como un candidato apropiado, 
dado su historial de pro europeo 
convencido.

El ministro de Trabajo, Mi
chael Portillo, es el favorito de 
la corriente derechista y en un 
programa que la emisora de tele
visión BBCl emitió anoche, el 
antiguo presidente del partido 
Kenneth Baker asegura que los 
«tories» le apoyarían en caso de 
que se confirmara en el liderazgo 
del prtido.

Según Baker, el partido bus
ca una «reafirmación de las 
creencias conservadoras» y po
dría «apoyar a Portillo».
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PRESENTANDO LAS 5 MASCOTAS, TENDRAS 4
ENTRADA GRATUITA EN PLAYA PARK ó DISCO KUY.

Toboganes, Olas, Laberintos, 
Kamikaze, Palmeras, Jardines.

Disfruta de un día lleno de sol, 
diversiones y aventura.

PLAYAPARK 
PARQUE ACUATICO

CIUDAD REAL
¡Sol y agua! ¡Agua cristalina!
¡Agua divertida!

il̂

PLAYA PARK

.^^ 
.Í

RECORTA CADA DIA LA MASCOTA DEL RECUADRO



Martes, 20 de Junio de 1995 2 5| Aún no se ha fijado la fecha de la 
sexta ronda de negociaciones, tras el 
fracaso del viaje de la comisaria de 
pesca, Emma Bonino, a Rabat

llecos espera de la UE "desarrollos positivos"pera reiniciar las negociaciones

Los pescadores almerienses se 
endeiTan por la falta de acuerdo

Una veintena de represen- 
untes del sector pesquero 
¿meriense, partidos políti
cas y sindicatos comenza- 
fan ayer un encierro en se- 
iial de protesta por la falta 
i( acuerdo en la negocia
ción de pesca entre la UE y 
)iarruecos. El encierro se 
ii(va a cabo en la Delega
ción de la Consejería anda- 
ima de Agricultura.

Efe - Almería

Eii el encierro, que en prin
cipio será de v e i nt i c uatro h o ras, 
participan el patrón mayor de la 
Cofradía de Pescadores de 
Almería, Francisco Mayor, y el 
secretario provincial deCCÓO, 
Javier Ayestarán.

Además se encuentran entre 
^encerrados otros representan
tes del sector y miembros de 1U- 
LV-CA, Nación Andaluza y 
Asociaciones de Vecinos de esta 
ciudad.

Un portavoz de los encerra
dos indicó ayer que habían pre- 
vistoen principio abandonar esta 
acción hoy para acudir a una 
Wlrevista convocada en el Go- 
henio Civil con el secretario 
general de pesca, aunque éste 
tmalmente no acudirá a Almería 
yen su lugar lo hará el director 
general de Pesca del Ministerio, 
Rafael Jaén.

Ante este cambio, el porta- 
'ozagregó que se están plantean
do acudir o no a la entrevista, 
manqueen principio siguen con 
81 intención de abandonar el 
encierro transcurrridas las vein-

La UE intentará reducir el déficit público 
mediante la actual recuperación económica

Efe - Luxemburgo

Los ministros de Economía 
'^ '^•'‘'ón Europea 

¡ .p) se coin promet i e ro n ayer a 
i'^ar la recuperación econó- 

,J’^para reducir el déficit pú- 
L'^°y realizar más ajustes es- 

para protegerse frente 
''"as futuras

’'®5ponsables de la eco- 
ton ?^.^ la Unión Europea die- 
írip ’^.^® ^'••®no a las grandes 

'ilaciones de política

Í

Los marineros almerienses siguen protestando ante la falte de un acuerdo de pesca con Marruecos. ARCHIVO

ticuatro horas.
Este encierro de los represen

tantes del sector en Almería 
coincide con una reunión de 
representantes del sector 
pesquero de toda Andalucía con 
el consejero andaluz de Agricul
tura y Pesca, Paulino Plata, en 
Sevilla.

Esta reunión se ha convoca
do después de que la comisaria 
de Pesca de la UE, Emma 
Bonino, abandonara Rabat la 
pasada semana sin lograr acer
car las posturas en la negocia

macroeconómica para 1995-96, 
elaboradas anualmente por la 
Comisión Europea, que insisten 
en mantener una estrecha vigi
lancia sobre la inflación y la 
evolución salarial y redoblar 
esfuerzos en la reducción del 
déficit y la lucha conta el des
empleo.

Los Jefes de Estado o de 
Gobierno de la UE darán luz 
verde a estas orientaciones du
rante el Consejo Europeo de 
Cannes (Francia) del 26 y 27 de 

ción del nuevo acuerdo y sin 
llegar a fijar siquiera una fecha 
para una nueva ronda de nego
ciación.

El Gobierno de Marruecos, 
por su parte, espera «desarrol los 
positivos que permitan hacer 
evolucionar la negociación» para 
un nuevo acuerdo de pesca, anun
ció ayer, lunes, el ministerio 
marroquí de Pesca en un comu
nicado.

El comunicado hace referen
cia a la visita de la comisaria 
europea de Pesca, Emma Bonino,

junio próximos.
Los quince ministros, presi

didos por el francés Alain 
Madelin, no desean que a fina
les de los noventa y plenamente 
comprometidos en el proceso de 
Unión Económica y Monetaria 
(UEM), se repita lo sucedido con 
la última recesión, cuando no 
supieron aprovechar la bonan
za del buen ritmo de crecimien
to económico de los ochenta.

El otro compromiso alcanza
do ayer es que la buena situa

el pasado fin de semana a Ma
rruecos, tras la cual «aún no se 
han dado las condiciones que 
permitan un avance significati
vo de las discusiones entre las 
dos partes», según reza el texto 
del comunicado.

El ministerio recuerdaque «la 
parte marroquí sigue estando 
disponible para fijar una nueva 
reunión», una vez que tengan 
lugar estos «desarrollos positi
vos» (la quinta y última ronda 
se celebró en Rabat el uno y el 
dos de junio).

ción económica sirva también 
para contrarrestar los efectos ne
gativos de las turbulencias mo
netarias que algunos países han 
sufrido en los últimos años.

El ministro español de Eco- 
nomíay Hacienda, Pedro Solbes, 
insistió en que quieren que los 
años buenos permitan reducir el 
déficit público, «sin olvidar que 
que tenemos que proseguir una 
pol ítica que haga desaparecer los 
gastos innecesarios y continuar 
con los ajustes estructurales».

El Santander se 
convierte en el 
mayor accionista 
del First Union 
norteamericano

Efe - Madrid

El Banco Santander anunció 
ayer que pasa a ser el «mayor 
accionista» del banco norteame
ricano First Union, con un 11,4 
por ciento del capital, informa
ron fuentes de la entidad presi
dida por Emilio Botín.

La entidad española se con
vierte así en el principal accio
nista del sexto banco norteame
ricano, First Union, que nace de 
su fusión por absorción del First 
Fidelity -en el que el Santander 
poseía el 29,9 por ciento del 
capital-, en una de las mayores 
operaciones de este tipo de las 
registradas en la banca norte
americana, según las fuentes del 
banco Santander.

La operación de fusión por 
absorción de First Union sobre 
First Fidelity tiene un importe 
global de 5.400 millones de 
dólares (más de 650.000 millo
nes de pesetas).

El presidente del Santander 
dijo estar «encantado» de que 
la entidad sea «el mayor accio
nista de la gran institución fí- 
nanciera resultante de la unión 
del First Fidelity con First 
Union».

El beneficio neto agregado 
de ambas entidades norteame
ricanas en el último año ascien
de a 170.000 millones de ptas.

Gran éxito en el 
primer día de 
liquidación 
” histórica” de 
Galerías Preciados

Efe - Madrid

Las ventas de las tiendas de 
Galerías Preciados, primer día 
de la liquidación «histórica» de 
la cadena, fueron «diez veces 
más que un sábado normal», 
indicaron ayer fuentes de los 
grandes almacenes.

El plan del actual equipo 
gestor de GP es cerrar las plan
tas de las tiendas conforme se 
vayan vaciando de existencias, 
lo que puede tardar, al ritmo 
de los dos primeros días de la 
liquidación, entre 2 ó 3 sema
nas, indicaron las mismas fuen
tes.

La tienda madrileña de 
Callao se mantuvo ayer cerra
da, a consecuencia de los des
trozos causados por la onda 
expansiva del coche bomba que 
explotó a primeras horas de ayer 
en Madrid, atentado en el que 
falleció un policía municipal y 
otras cinco personas resultaron 
heridas.
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E
l Banco Santander acaparó 
ayer el interés de mercado en 
una jornada aburrida en víspe
ras de las comparecencias de Felipe 

González y Serra en el Congreso para 
explicar las escuchas ilegales. Ante 
la indecisión inversora, el mercado 
resistió posiciones gracias, a los avan
ces de los mercados internacionales, 
en especial Wall Street, que se con
solidaba por encima de los 4.500 pun
tos. Mientras el panorama político con
tinuaba enrarecido, la operación entre

First Fidelity y First Union sembró de 
todo tipo de especulaciones. La CNMV 
decidía salir al paso de los comentarios 
suspendiendo cautelarmente la coti
zación del Banco de Santander entre 
las 13 y las 15 horas.
CELULOSAS DEL NERVION. La com

pañía ha presentado ante la CNMV la 
solicitud para la exclusión de negocia
ción de sus acciones en la Bolsa de 
Valores de Bilbao. La exclusión fue 
acordada en la Junta de accionistas 
celebrada el pasado 16 de mayo.

VIAS Y CONSTRUCCIONES. Ampiia-rá 
su capital en 360 millones de pesetas 
mediante la emisión de 360.000 acciones 
nuevas de mil pesetas nominales cada 
una. Los títulos se emitirán libres de gas
tos y la proporción del canje será de una 
acción nueva por cada dos antiguas.

FECSA. La eléctrica prevé cerrar este 
año con un incremento modesto de sus 
beneficios, ligeramente superior al dos 
por ciento hasta los 15.000 millones de 
pesetas, según señaló su presidente 
Luis Magaña en la Junta de accionistas.

MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 181,60% 0,05 %

Bancos y Finanzas 306,80 % 0,74 %

Constnjcción 479,10% -0,10%

Eléctricas 335,80 % 0,44 %

Inversión 228.40 % 0,35 %

Metal-Mecánica 194,10% 0,10%

Otras Ind. y Serv. 95,40 % 0,00 %

Petróleo y Químicas 313,80% -0,06 %

Transportes y Corn. 251,90% -0,67 %

IBEX 35
Cierre 3.235,72 %

Diferencia +12,24%

Máximo 3.238,69 %

Mínimo 3.222,38 %

Max. Anual (24/5/95) 3.348,78 %

Min. Anual (23/3/95) 2.833,61 %

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

F.G Inv. Bur Ma 2.919.452 4.987.530.637

Ahorro Corp. Finan. Ma 1.678.906 3.633.870.823

BBV Interactivos Ma 1.370.388 3.143.187.171

B.S.N. Ma 1.363.763 2.987.215.607

Ibersecurities Ma 2.001.164 2.812.059.991

Argentada Ma 923.242 1.795.438.461

Societe Gen. Valores Ma 569.653 1.761.468.990

Inverban Ma 667.898 1.610.364.941

Mercavalor Ma 1.124.361 1.352.120.795

î
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MERCADO CONTINUO

Las mayores subidas, ...bajadas y aplicaciones
NOMBRE COTIZACION DIF.(PTA) NOMBRE COTIZACION DIF (PTA) T NOMBRE ;^ , COTIZACION W DlP. (PTA) T

ÍBco. Santander 4 800,00 185,00 . Cnstaleria 7.000,00 -200,00
■>»X»»»A*^ A V,«Ja^ OoVa'X VAVA*.

Telefónica 1 595.00 1 747

1 Uniland___ 5 940,00 140,00 Auxiliar FF.CC. CAF 5.670,00 -180,00 WM Iberdrola 890,00 1 502 F
...... .•■■X'+\X«««»»«««»*»V^^^ ' '■'"'««« -' '  ’--'-' ' - + < ■•--■■ :+:4MO»WMWW#O#M«««W«0«M«M«W» >X\^>>XW;>»4»>X<*»»t««M««»»«^^

i Gas Natural SDG 13.940,00 120,00 Bco. Pastor _^5.900,00 -100,00 ’^'-t Sevillana 732,00 1 155 ^,

| Acerinox 14.850^00 110,00 Bco Popular 17 860,00 s»f Algodonera 1.350,00 1.046 ^

g Valderiivas 9100,00 90,00 Bco de Galicia 11 060,00 -40,00 ^^ Bco. Santander 4.800,00 937

^Fornento. Constr. y C. 11 500,00 80,00 ; Hisalba 1.520,00
-35,001IS

Ercros 135,00 346
rZardoya P 3 650,00 50,00 -t / * Huarte 1.135,00 Repsol 3.955,00 303

''ííWÍSMfc ;x^«É»WWWSlí«x-:.-- -^^ ,
s Hidrocantábnco 3 715,00 40,00 t ’ ’-t Radiotrónica 1 520,00 -30,00 - Fecsa 704,00 262

' Union Fenosa 538,00 2481^ Carburos Metálicos 4 935,00 35,00 ,g;~' Cubiertas y MZOV 8170,00 -30,00

r Argentaría 4.330,00 35,00 Í"'' '’' AGF Unión-Fénix 1.310,00 -20,00 r Endesa 5.920,00 240

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Acerinox 14.850 110 3,70 16.140 24 My 11.830 23 Mz

Acesa 1.175 0 157,51 1.210 10 My 975 10 En

AGF Unión-Fénix 1.310 -20 f,95 1.900 15 Mz 1.155 10 En

Agromán 115 1 109,93 279 27 En 101 13 Jn

Aguas de Barcelona 3.270 -20 199,10 3.335 14 Jn 2.385 10 En

Algodonera 1.350 -5 1.046.75 1.385 10 My 895 24 Mz

Amper 891 -5 48.35 910 15Jn 620 10 En

Anaya 3.110 -5 0,20 3.600 5 En 2.995 12 Jn

Argentaría 4.330 35 147.49 4.770 3 En 3.600 31 Mz

Argón 5.000 17 De -

Asland 2.175 0 6.75 2.180 19 Jn 1.455 30 Mz

Asturiana de Zinc 1.200 -5 38.99 1.570 25 En 995 29 Mz

Aumar 1.500 15 70.39 1.575 10 My 1.200 10 En

Auxiliar FF.CC. CAF 5.670 -180 3.16 7.100 2 En 4.110 13 Mz

Azcoyen 8.700 0 0.34 9.100 23 My 7.200 28 Mz

Azucarera 3.320 25 1.44 3.650 16 En 3.150 6 Mz

Bami 358 -5 11.11 411 10My 301 29 Mz

Bankinter 11.080 10 8.73 11.400 24 My 9.580 20 Ab

Barclays 0 13 0c -

Bayer Ag. 28.750 23 My - 29.250 10 My 27.000 2 En

Bco. Atlántico 3.025 0 0,30 3.035 15 Jn 2.925 30 Mz

Bco. Bilbao Vizcaya 3.505 25 130,13 3.740 24 My 3.125 23 Mz

Bco. Central Hispano 2.635 -10 90,79 3.105 4 En 2.500 21 Ab

Bco. de Alicante 4.650 0 2,37 5.270 27 En 4.640 29 My

Bco. de Andalucía 15.500 0 0,25 16.180 25 My 13.650 29 Mz

Bco. de Castilla 52.950 150 0,02 53.500 5Jn 49.900 2 En

Bco. de Fomento 1.140 -10 0,41 1.350 17 En 1.015 15 Mz

Bco. de Galicia 11.060 -40 0,02 11.100 16Jn 10.400 2 En

Bco. de Valencia 1.500 0 3,76 1.580 21 Ab 1.450 11 En

Bco. Español de Crédito 827 0 117,54 934 3 En 777 17 Mz

Bco. Exterior 3.130 0 19,75 4.230 3 En 3.075 22 My

Bco. Guipuzcoano 3.540 30 1,73 3.830 17Ab 3.100 20 En

Bco. Herrero 7.260 10 1,12 7.400 10 Ab 3.750 24 En

Bco. Pastor 5.900 -100 2,43 6.400 8 My 5.420 15 Mz

Bco. Popular 17.860 -40 6,11 19.400 24 My 15.300 9 En

Bco. Santander 4.800 185 937,27 5.090 4 En 4.140 9 Mz

Bco. Vasconia 4.250 0 . 0,02 4.250 lOAb 3.700 11 En

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Bco. Vitoria 1.475 -30 0,07 1.950 9 En 1.000 23 Mz

Bco. Zaragozano 1.905 0 8.25 2,000 28 Ab 1.805 20 En

Campofrío 5.560 0 0.44- 7.140 5 En 4.200 21 Ab

Carburos Metálicos 4.935 35 0.33 4.940 25 My 4.700 16 En

Cepsa 3.085 -10 12.22 3.575 10 My 2.865 30 Mz

Citroen 5.180 15 Jn - 6.200 17 En 5.000 24 Fb

Cofir 416 1 19.24, 429 6 Fb 335 30 Mz

Commerzbank 28.500 12 Jn - 29.100 5Ab 24.500 12 En

Continente 2.950 -15 . 45.09 3.000 23 My 2.360 23 Mz

Corp. Banesto 1.815 5 0.95 1.900 16 Jn 1.500 9 En

Corp. Financiera Alba 6.220 30 40.37 6.480 4 My 5.150 12 En

Corp. Mapire 5.850 0 16.57 6.200 6Jn 4.610 9 Mz

Cortefiel 3.750 10 6,69 • 4.000 4 En 3.320 24 Mz

Cristalería 7.000 -200 0.82 7.250 6Jn 4.960 29 Mz

Cubiertas y MZOV 8.170 -30 7.22 9.400 3 En 6.180 9 Mz

Dimetal 400 42 35.36 489 16 En 341 7Ab

Dragados 1.800 0 34.62 1.980 4 En 1.475 31 Mz

E.R. de Zaragoza 2.470 0 0.73 2.750 8 My 2.150 10 Mz

Ebro-Agrícolas 1.280 5 6.93 1.480 3 En 1.230 10 Mz

El Aguila 912 12 1.98 1.195 14 Fb 874 19 Ab

Electra de Viesgo 2.250 0 0.87 2.340 10 My 1.900 29 Mz

Ence 3.065 -10 31,22 3.600 15 Fb 2.615 23 Mz

Endesa 5.920 , 30 240,06 6.170 11 My 4.910 10 En

Enher B ; 2.070 -20 0,56 2.335 18 En 1.700 29 Mz

Eppicsa 105 -4 18,10 142 18 En 86 10 En

Ercros 135 -8 346.41 162 9 Fb 120 21 Ab

Esp. del Zinc 711 0 2.38 945 26 En 700 29 Mz

Europistas 986 -3 90.20 1.235 24 My 973 19 Jn

Fecsa 704 2 262,64 727 4 My 589 8 Mz

Filo 869 -1 14.90 1.105 9 En 830 22 My

Financiera y Minera 1.400 0 3.25 L640 4 En 1.155 30 Mz

Finanzauto 675 -21 4.59 780 9 Fb 530 3 Ab

Fomento. Constr. y C. 11.500 80 10.70 13.350 4 En 9.220 10 Mz

Fosforera 600 2 6.40 917 4 En 535 13 Jn

G. Duro Felguera 475 -5 1.96 638 2 En 395 8 Mz

Gas Natural SDG 13.940 120 10.67 <14.090 9My 10.120 23 Mz

Gas y Electricidad 5.830 0 5.03 6.300 9 My 5.020 23 Mz

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MiMíFEcmB';;

Gral, de Inversiones 480 4 9,78 495 6Jn 425 8112 |j
Hidrocantábrico 3.715 40 18,72 3.970 10 My 3.080 24 6|"
Hidruña 0 13 0c -

01
Hisalba 1.520 -35 7,55 1.720 6Jn 1.150 29fc|'

M
Hispano-Suiza 142 2 12,60 261 11 My

126I6U||-? 
W

Huarte 1.135 -35 16,55 1.345 24 My 956 291/211

Iberdrola 890 3 1.502,63 896 19Jn 700 9M2|--
Industrias del Besós 1.155 16 Jn - 1.485-1 Jn

I.OOO2M2I-

so
Inmobiliaria Urbis 612 -8 5,98 650 6Jn

546Xitó|_

S 
5Koipe 7.010 10 0,02 7.300 17My 5.930 2ft

Láin 172 -3 21,67 202 3 En 145 291/21-® 
50

Metrovacesa 3.600 -5 5,62 4.300 4 En 3.060 281/2 ®

Nicolás Correa 490 0 0,20 550 4 My
39029lb|l

Nissan 0 13 0c -

Nueva Montaña 209 1 37,63 234 6Jn 144 81/2

Oep Constr. 3.400 -20 0,56 3.800 23 My 2.860 21/2 ® 
OI

Papelera 134 0 13,54 160 16 En 1251061J ®

Prima Imobiliaria 239 14 37,12 275 13Jn 82 2 61

Prosegur 2.910 -5 2,15 2.985 25 My 2.1102 *
25

Pryca 2.355 10 21,82 2.375 25 My 1.860 24 6iB. ®
00

Puleva 510 -10 18,69 579 16 En 3408y2W^ *
Radiotrónica 1.520 -30 3,96 1.880 16 My

1.265 loj;

Repsol 3.955 0 303,45 4.110 11 My
3.475J^J 1

Saltos del Nansa 6.860 0 0.00 7.030 3 En
5.990 29U!BÍ-

Sansón 20.010 2Sp -

Sarrió Papelera 627 6 24.43 676 7Jn
430104'

______

Sevillana 732 8 1.155.71 735 19Jn
5112861B-

——
Sniace 257 0 32.23 296 lOMy

2O810í«|- 
_______

Sotogrande 335 -3 34,50 372 4 En 253 3 80 ÜL

Tabacalera 4.560 -15 69,96 4.620 10 My 3.500 818/Bi
Tafisa 1.365 30 4,59 1.500 9My

1.080 6 801'

Telefónica 1.595 -15 1.747.61 1.720 6Fb 1.470 13&1^
Tubacex 116 0 157,09 131 4 En

jífil'

Uniland 5.940 140 0,50 6.340 2 En 4.500 3 80 1 £

Unión Fenosa 538 0 248,08 555 24 My 450 88/4 ■

Unipapel 3.250 0 1.03 3.520 8My_
2.850 130”

1.1152’4
Uralita 1.470 20 136.05 1.515 8My_

Urbas 125 -2 45.08 181 4 En

Valderrivas 9.100 90 5.52 10.150 24 My
72^«

4.0^1 

IJ^^B 

291^1

og^J

Valen, de Cementos 1.690 5 14.76 1.750 17 En

Vallehermoso 2.180
’o

6.87 2.345 10My_

Vidrala 5.000 20 0.19 5.500 3 My__ i
Viscofán 1.825 -10 13.40 2.100 6Fb_ !

Volkswagen 30.250 14 Jn - 33.500 9En _ 1
Zabálburu 1.985 5 3.00 2.350 27 En

Zardoya 13.650 50 4.49 14.600 10 M^

C
M
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500 Dar

RENTA VARIABLE
Alimentación

FONDOS DE INVERSION

12 Ag

16 Jn

23 Jn

K5^— BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

Ma 63,00 16 Jn 70,00 My 45.00 En
Ma 390,00 30 Sp 0,00 0.00
Bi 

Ba

390,00

600,00

30 Sp 

0,00

0,00______

610,00 Fb

O'OO.

590.00 FbfiXC^flül^----------—
Va 85,00 8Jn 0,00 0,00 Jn

Ba 1.200,00 14 Nv 0,00 0,00
500^55-------

’'7j5fi8rav¡lla Ma 315,00 14 Jn 315,00 Jn 280,00 Mz

Bi 280,00 23 My 0,00 0,00 My

Va 75,00 27 Sp 0,00 0,00

Ma 212,00 0,00 250,00 En 208,80 Ab

'•J7p¡5cúál Hermanos _ Ma 336,00 16 Jn 468,00 En 83,00 Mz

'¡^ñlÉÍ.A. ------- Ma 610,00 0,00 618,00 Jn 570,00 Mz

Ma 1.470,00 9Jn 1.480,00 Ab 1.420,00 En

Automóviles
líríÍTÚLO________ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

jjñ Bendibéfica Ma 320,00 20 En 320,00 En 320,00 En

'^^fJ^ásaRs'”''!* -------- Ma 380,00 14 Jn 500,00 En 357,00 My

■"ófrsáñlana Ba 9,00 70c 0,00 0,00

’'^Ósáñí’''’_-_________ Ma 9,00 6 Oc

Bancos comerciales
0,00 0,00

TITULO ____ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

BB.N.P España Ma 93,33 15 Jn 100,00 En 93,33 Jn

-'Bj^España Bi 83,00 14 Jn ' 0.00 0,00 Jn
'¡^^^talana Ba 26,00 ■1.974.00 12.200,00 En 45,00 En
líTcféítTyonnais Ma 166,66 23 My 255,00 En 245,00 Mz

Ma 300,00 0,00 300,00 En 300,00 En

’'ÍÓÓSinilibank Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00

Bancos industriales
i^TULO 

180 Bandesco

BOLSA 

Ma

CIERRE

191,11

DIF.

0,00

MAX.

470.00 En

MIN.

430,00 My

'Í^ankoa Bi 160,00 16 Jn

Cinematografía
160,00 En 0,00 Jn

HOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1100 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 0,00 0,00

Comercio
HOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

11(0 Indo Internacional Ma 470,00 7Jn 490,00 En 450,00 My

11(0 Indo Internacional Ba 4.690,00 -10,00 4.990,00 En 4.000,00 Ab
"IfflT.Filpinas Ma 242,00 30 Nv ' 0,00 0,00

Construcción
XIU TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1100 Ahorro Familiar Ma 130,00 1 Jn 131,00 En 130,00 En

¡01 Astand Cataluña Va 200,00 22 JI 0,00 0.00

¡OI Asland Cataluña Ba 975,00 30 My 1.000,00 My 925,00 My

til Brunara Va 368,00 23 My 0,00 0,00 My

6?5 C.P. Lemona Bi 650,00 8Mz 0,00 0,00 Mz

Sil Cení. Portland Ma 982,00 27 Dc 0,00 0,00

500 Cementos Molins Ba 550,00 15 Nv 0,00 0,00

5(0 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0,00 0,00

101) Inm. Del Sur Ma 655,00 29 My 690,00 My 510,00 My

150 Leisa Ma 150,00 -30,00 186,00 Fb 150,00 Jn

251) Leisa Ba 467,00 15 Jn 475,00 En 467,00’Jn

5(0 Novoplaya B Va 430,00 30 My 0,00 0,00 My

5(0 Obrascón Ma 394,00 30 Sp 0,00 o,po
5(0 Renfiia Ma 132,00 14 Jn 135,00 En 132,00 Fb

5(0 Rocalla Ba 550,00 30 En 550,00 En 550,00 En

IODO Zabálburu Ma 227,50 17 En 258,00 En 220,00 En

Inversión mobiliaria
NOH TITULO BOLSA • CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 AiG Renta Ma 132,60 15 Jn 132,60 Jn 129,50 En
10(0 Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0,00 0,00
5(0 Bansaliber Ma 1.018,00 11.00 1.018,00 Jn 842,00 Mz
5(0 Barcino Ma 604,00 16 Jn 179,00 En 151,00 Jn
5(0 Bercartera Ma 185,00 15 Jn 220,00 En 185,00 Mz

KM Boishispania Ma 137,00 14 Jn 150,00 En 129,00 Ab
SI Carmosa Ma 1.116,00 8.00 2.098,00 En 930,00 Mz

0,00

13.00 En

0,00

0,00

13,00 En

0,00

5

. UPO Cirtasa 

JW Cartemar

M Cartinbao

. Si Ceivasa

Ma 

Ma 

Ma

75,00

13,00

452,75

1.290,00 0,00 2.427,00 En 1.121,00 Mz

152,00 152,00 Fb 152,00 FbMa

* 500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 0,00 0.00
250 Fibansa Ma 998,00 23,00 1.908,00 En 882.00 Fb

1,000 Finsa Ma 935,00 -2.00 945.00 My 883.00 Mz
500 Fiponsa Ma 830,00 16 Jn 835,00 Jn 718.00 Mz

1.000 Ibida Ma 100,00 0.00 100,00 Mz 100.00 Mz
1.000 Inburesa Ma 48,50 25 My 51,00 En 42.75 En

600 Intra Ma- 2,66 9Jn 4.50 Fb 2.66 Mz
600 Intra Ba 6,00 13 Jn 12.00 Mz 6.00 Mz
600 Intra Bi 1,00 5 En 0.00 0.00 En
500 Inv. Herrero Ma 760,00 16 Jn 785.00 My 623.00 En

500 Inv. Leal Ma 91,00 30 My 106.00 Mz 91.00 My
1.000 Inverpastor Ma 191,00 14 Jn 192.00 My 180.00 Ab
1.000 Inver zeta Ma 114,00 15 Jn 170.00 My 114,00 My

500 Inves-Leasing Ba 755,00 25 0c 0.00 0,00
5.000 Mapire Inmuebles Ma 191,00 0,00 191.00 En 191,00 En

250 Norvasa Ma 770,00 10.00 1.072.00 En 714.85 Fb
1.000 Olarbi Ma 93,00 0.00 93.00 Ab 87.00 Mz
1.000 Rentinver Ma 214,50 13 Jn 215.00 Jn 205.00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 550,00 5.00 553.00 Jn 427.00 Mz
1.000 Vaimesa Ma 100,00 0,00 100.00 Jn 70.00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 300,00 16 Jn 0.00 0.00 Jn
500 Valenciana Valores Ma 160,00 19 My 160.00 Mz 132.00 En

1.000 Valibesa Ba 74,00 17 Nv 0.00 0.00
1.000 Viscasa Ma 52,00 21 Ab 52.00 En 52,00 En

Mineras
■ NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 655,00 -5,00 825.00 En 523,00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 2,25 0,00 6.25 En 1,00 Mz

500 Trasmediterránea Ma 1.000,00 0,00 1.600.00 En 1.000,00 My

500 Trasmediterránea ' Ba 858,00 17 Nv 0.00 0,00

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

' 1.000 Papelera Navarra Ma 123,00 0,00 123.00 Jn 70,00 En

1.000 Roberto Zubiri Ma 58,00 TJn 60.00 Fb 58,00 My

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 4 My 600.00 Fb 600,00 Fb

500 Faes Bi 70^00 14 Jn 960,00 En 0,00 Jn

500 Gassol Ma 105,00 15 Jn 105.00 En 105,00 En

1.000 Liwe Española Ma 57,50 0.00 60.00 En 54,00 Ab

500 Nicas Ma 21,70 16 My 89.00 Fb 57,41 Mz

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 0.00 0,00

250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 0.00 0,00

500 Ceselsa-lnisel Ma • 276,00 24 Fb 306.00 Fb 276,00 Fb

500 Cobra Ma 250,00 0,00 260.00 My 195,00 Fb

1.000 Control Aplic. Ma 135,00 24 Ag 0.00 0,00

500 Corp. Ucem Bi 14,00 11 En 0.00 0,00 En

500 Elecnor Ma 525,00 9Jn 570.00 En 460,00 Ab

1.000 Ibérica del Frío Ma 375,00 0,00 375.00 Jn- 285,00 My

250 Interclisa Ma 1.792,00 19 En 448.00 En 448,00 En

- 500 Lingotes Ma 190,00 16 Jn 458.00 Mz 190,00 Jn

1.000 Moulinex Ma 395,00 20 Ab 400.00 En 340,00 En

1.000 Tycsa Ba 840,00 14 Jn 840.00 Jn 560,00 My

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 0.00 0,00

750 Iberpistas Ma 593,33 0.00 614.66. En 425,00 Ab

1.000 Saba Ma 1.008,00 15 Jn 1.050.00 En 1.008,00 Jn

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transfesa Ma 100,00 0,00 117.00 Mz 85,00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 19 Jn 255.00 En 246,00 My

1.000 Vidriera Leonesa Ma 67,00 5Jn 67.00 My 63,00 En

1.000 Xey Ma 150,00 20 Ab 150.00 En 140,00 Ab

Mercado monetario
Nombre __ Valor Actual____

173.972,10

Variación___
39.34

Rentabilidad
3.17%A. B. DinetpIus

B. I. Muttidinero 157.515,61 30.50 3.16%

B. K. Dinero 146.923,34 32.60 3.44 %

B. K. Fondo Monetar. 206.474,23 42,27 3.08 %

BBV Dinero 229.063,09 120.26 3.55%

BSN Dinero 214.306,19 41.70 3.65%

Cavaldiner 190.208,76 118.56 3.26 %

Centrofondo 1 141.644,43 31.26 3.35 %

Citimoney 161.425,64 33.15 3.17%

Cuenta Fiscal 143.284,73 29.46 3.08%

Cuenta Fiscal I 141.747,97 28.54 3.12%

DB Diner FIAMM 

Dineractivo

142.860.85

179.299.45

30.32

109.95

3.32%

3.27 %

Dineratlántico 182.250.70* 39.83 3.30%

' Dinerburgos 137.595.79 84.40 3.20%

Dinercoop 139.238.74 79.03 3.28%

Dinerkoa 135.764.18 84.01 3.19%

Dinemavarra 155.768.61 32.00 3.24 %

Eurovalor III 191.293.18 125.38 3.56%

Fibanc-Fondiner 272:968.00 166.00 3.21 %

Foncaixa 6 100.000.00 0.00 0.00%

Fondbarclays Din. 134.855.67 135.31 3.34%

Fondcomercio 153.069.88 97.81 3.37%

Fondimo 214.465.04 47.75 3.51 %

Fondmadrid 192.015.90 120.66 3.25%

Fondmapfre Dinero 161.814.95 34.68 3.26 %

Fondpostal Moneta. 219.979.81 135.59 3.13%

Inversión mobiliaria
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

B. I. Multifondo 1.570.11 -0.31 0.18%

B, K. Fondo Fijo 2.242.39 -2.25 2.12%

Banmadrid Renta 1.334.64 0.00 0.56%

BBV Ahorro 1.279.28 -0.74 3.01 %

BBV Indice 113.19 •0.36 3.93 %

BBV Interés 1.250.66 0.42 2.93%

BBV Rendimiento 122.71 -0.52 0.79%

BBV Renta 1.989.33 0.79 3.30%

BBV Renta 91 1.317.74 0.50 3.41 %

Bex Renta 1.823.55 0.88 2.52 %

BSN Renta Fija 1.863.86 3.53 3.91 %

Centrofondo 2 1.364.57 -1.23 2.44%

Cilifondo R.Fija 1.500.39 0.56 2.17%

Cta. fiscal oro III 129.738.06 19.28 2.61 %

Eurovalor II 665.93’ -0.65 3.68%

Fonbaneslo 1.803.07 1.28 3.57 %

Fonbanzano 1.941.05 ,^.67 3.46%

Foncaixa 10 1.738.49 0.85 2.94%

Foncaixa 11 1.809.92 0.96 3.31 %

Foncaixa 2 2.428.35 1.29 2.95%

Foncaixa 4 2.095.30 0.77 2.68%

Foncaixa 7 1.870.60 1.04 3.63%

Foncaixa 9 1.696.90 0.85 2.72%

Fondbarclays I 1.874.59 1.91 4.25%

FondespañaI 1.626.44 0.86 2.92 %

Fondnatwest 1.469.10 0.45 4.01 %

Fondoatlántico 2.045.15 -3.71 3.01 %

Fondpostal 2.285,60 1.36 2.70%

Fondsander 1.480,71 0.00 0.00%

Fonsegur 1.858.78 1.10 3.69 %

Fondtesoro
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

a. B. Fondtesoro 1.568.26 -3.41 3.87%

Ahorro Corp. Cuenta 159.540.92 103.65 3.44 %

Ahorro Corp. Deuda 1.535.12 ■0.39 3.75%

BBV Activos 158.150.79 83.53 3.27%

BBV Deuda Firn. 15.676.67 -46.14 3.89 %

BM Fondtesoro 1.277.26 -2.96 3.82%

BSN Tesorería ’ 136.230.23 104.32 3.53%

Dinennadrid 158.990.30 102.63 3.39 %

Fondeuda Ahorro 16.209.96 -8.40 2.93%

Fondeuda Efectivo 171.454.96 1.168.79 3.44 %
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<La nacionalización del régimen de 

sanciones a los productores de algodón 
constituye una de las reiteradas 
peticiones de Atienza a la UE

Los productores españoles no tendrán que pagar los excedentes de los griegos

La UE nadonalizará las sandones
en la producción de a^odón

La presidencia de la LIE pro
puso ayer a los m in istros de Agri- 
cultura de los Quince la nacio
nalización de las penalizaciones 
que recaen sobre España y Gre
cia por superar las cantidades 
máximas garantizadas de pro
ducción de algodón.

La«descomunitarización»de 
las sanciones impuestas a los dos 
únicos Estados miembros pro
ductores se traduciría, en la prác
tica, en la supresión de las san
ciones que deben pagar los agri
cultores españoles como conse
cuencia de los excesos de pro-

ducción cometidos en Grecia?
En la íiltima campaña las 

sanciones se elevan al 27 por cien 
de las ayudas, cuando la produc
ción española es un tercio aproxi
madamente (unas 100.000 tone
ladas) de lo que era hace unos 
años debido a la sequía, frente 
al incremento registrado en 
Grecia, que alcanza ya más del 
m i 1 lón de toneladas. La presiden
cia francesa presentó un «paque
te de compromiso» que contie
ne la reforma del sector del al
godón, las ayudas y precios que 
recibirán los agricultores en la 
campaña 1995/1996 y el incre
mento de las cuotas lecheras en

Lonja de Lérida
B PRECIOS INDICATIVOS Semana 25 (16-Junio-95) I

Pts/Kgr canal Semana anterior

Terneros de 200 a 240 Kgr/canal 545-550 545-550
Extra 520-525 520-52,5
Primera 495-500 495-500
Segunda 470-47,5 470-47,5
lercera 440-44,5 440-44,5
de 241 a 280 Kgr/Canal Superextra 520-52,5 520-52,5
Extra 495-500 49,5-500
Primera 470-47,5 470-47,5
Segunda 445-450 445-450
Tercera 420-42,5 420-42,5
Añojos de 281 a 320 Kgr/Canal 485-490 485-490
Extra 460-46,5 460-46,5
Primera 430-43,5 430-43,5
Segunda 4'10-415 , 410-415
Tercera 390-39,5 390-39,5
de 321 a 370 Kg/Canal Superextra 455-460 4,55-460
Extra 430-43,5 430-43,5
Primera 405-410 405-410
Segunda 380-385 380-385
Tercera 370-37,5 370-375
Terneras de 180 a 220 Kg/Canal 590-595 590-59,5
Extra 565-570 565-570
Primera 540-545 540-545
Segunda 515-520 515-520
Tercera 490-49,5 490-495
de 221 a 260 Kg/Canal 565-570 565-570
Extra 540-545 540-54,5
Primera 515-520 515-520
Segunda 490-49,5 490-49,5
Tercera 470-475 470-47,5
de 261 a 300 Kg/Canal 530-535 530-,53,5
Extra » '505-510 505-510
Primera 480-485 480-485
Segunda 455-460 45,5-460
Tercera 430-43,5 430-435
de más de 300 Kg/Canal Superextra 505-510 505-510
Extra 480-48,5 480-485
Primera 455-460 45,5-460
Segunda 430-43,5 430-435'
Tercera 405-410 40,5-410
Vacas Superextra 42,5-430 425-430
Extra 39,5-400 39,5-400
Primera 345-3,50 345-350
Segunda 29,5-300 295-300
Tercera 26,5-270 26,5-270
Industrial 22,5-230 225-230

PORCINO
Cerdo selecto 19,5-196 S/C
Cerdo de Lleida 193/194 S/C
Cerdo graso 191-192 S/C
Lechón de Ileida, LS Kg Pts/Unidad 4.000 4.200

OVINO
Corderos de 22,,S a 2.'' kilos 320-32,5 320-325
Corderos de 25,5 a 30 kilps 290-29,5 290-295

Italia y Grecia.
La nacionalización del régi

men de sanciones en el sector del 
algodón es la principal petición 
de Luis Atienza dentro de la 
reforma que los ministros de 
Agricultura de la Unión Euro
pea (UE) pretenden llevar a cabo.

España critica la propuesta de 
reforma que presentó hace unas 
semanas la Comisión Europea al 
mantener una franquicia comu
nitaria del 10 por cien de supe
ración de la cantidad máxima 
garantizada por la que se pena
lizaría a ambos países aunque el 
responsable del rebasamiento sea 
tan sólo uno de los dos.

Ese 10 por cien de superación 
se traduciría en una penal ización 
del 5 por cien sobre las ayudas 
que reciben los productores de 
algodón. A cambio de «descomu- 
nitarizar» las penalizaciones, el 
proyecto de compromiso de la 
presidencia reduce en 9.000 
toneladas la cantidad máxima 
garantizada de algodón que pro
pon ía la Comisión para España.

La propuesta presidencial 
asigna a España una cantidad 
nacional garantizada de 240.000 
toneladas, en lugar de las 249.000 
toneladas previstas por el Eje-

La propuesta de ASAJA sobre 
el champiñón se debatirá el 26

La propuesta de ASAJA- 
Castil la-La Mancha sobre el tra- 
tamiento que debe recibir el 
cultivo del champiñón en la 
próxima reforma de la OCM de 
frutas y hortalizas, se debatirá 
elpróximo26dejunioenel seno 
delCOPA-COGECA.

Según fuentes de esta asocia
ción, «no se prevé ningún pro
blema para que esta propuesta 
sea aprobada por el COPA», 
aunque reconocen que «quizá 
alguna delegación debata la 
petición que defendemos de 
establecer periodos inhábiles 
para este cultivo».

Este punto, según ASAJA, es 
posible aplicarlo «puesto que ya 
existe una contingentación de 
63.000 toneladas para toda la U E, 
además de Bulgariay Rumanía».

Por otra parte, esta organ iza
ción mantendrá en los próximos 
días una reunión con su secto
rial del melón para elaborar su 
propuesta específica de cara a

UPA cree que la 
campaña vinícola 
del 95 puede ser de 
las peores de los 
últimos años

Luis Atienza.

cutivo comunitario y a l'as que 
ya había dado su visto bueno el 
ministro Luis Atienza.

En cuanto al paquete de pre
cios para la próxima campaña, 
la Unión Europea rechaza la pro
puesta de la Comisión de redu
cir las ayudas al almacenamien-

LaUnióndePequeñosA¿ 
cultores (UPA) estima que¿ 
campaña vinícola 1995 piiejj 
ser de las peores de los última 
años, loqueequivaleadeciJ 
pasará a la historia «negra»|j¿ 
la agricultura española,segúj 
señala en un comunicadoenvia* 
do a nuestra Redacción, j

La UPA indica que lasequia 
está afectando a extensas zonas’ 
de viñedo de la mitad sur,«prcu 
blema al que hay que suniareí 
derivado de las heladas en 
amplias zonas del país».

La organ ización agrariaquí 
lidera Fernando Moraleda tía 
hecho un llamamiento a la 
Unión Europea, al Ministeriij 
de Agricultura y a las Comuna 
dades Autónomas «paraqiiá 
ayuden a pal iar estas negativa^ 
circustancias». |

Algunos pueblos, resalta 
UPA, dependen casi en régiiiM 
de monocultivo de la uva para 
vinificación, «y los daños es] 
tán afectando a la base de lacepa 
y su capacidad productiva".

UPA se muestra preocupa
da por partidas de mosto pro] 
cedentes de países terceros para 
que no desvíen su destino final 
y no sean utilizadas paralada] 
boración de vinos dentro de loa 
países miembros».

la mencionada reforma de la 
OCM.

En Castilla-la Mancha se 
destina más de 70.000 Has. al 
cultivo de frutas y hortalizas, lo 
que representa el 9,2% de la 
superficie nacional , pero den
tro de él es el hortícola el de 
mayor importancia, con más de 
62.000 Has., un 17% aproxima- 

’damente, de la superficie nacio
nal.

Dentro del sector 
hortofrutícola existen cultivos de 
gran importancia para esta Co
munidad, como son el ajo, con 
el 57,08 por ciento de la super
ficie nacional, el melón, con el 
31,73 por ciento, el champiñón, • 
con el 25,2, o el espárrago con 
el 16,4 por ciento de la produc
ción española.

Además es de resaltar la im
portancia del cultivo de melón, 
con el 31,73%, de la superficia 
nacional y el 25,1 de la produc
ción y el champiñón, con el 
71,79% de la producción nacio
nal.

Mundi Prensa ¡ 
edita un libro sobit 
los daños de la 
contaminación en 
el medio ambiente

Mundi Prensa haeditado€5 
libro «Guía metodológicap3f* 
la evaluación del impace 
medioambiental» del ingf”'^ 
ro agrónomo Vicente Conesa^ 
en el que su autor trata deoneH’j 
tara los interesadossobrecjiaj 
evaluar las consecuenciasOM 
contaminación en el 
ambiente. J

El libro seestructuraendo 
apartados y cuatro anejos. J 
los que se define latipologM 
los impactos medioanibicnld 
se relaciona la normativataU 
a nivel del estado EspañoleoJ 
de la Comunidad Ee^onoo' 
Europea y de las Comuna I 
Autónomas y se señalan 1 
metodologías utilizadasen l 
tipo de trabajos. . J

En el apartado segua J 
propone una metodología P1 
la ejecución de evaluación j 
impacto medioambieiita- I
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Eugenio Alvarez iba a encabezar 
ayer la constitución de la nueva 
Junta Directiva del Alarcos, pero 
un infarto le retuvo en el hospital

^nio Alvares, se repone en la UVI mientras sus directivos llevan el club

* Sufre un infarto y el mismo día
'sAgn. 
que la 
pueda 

iltinios 
«¡rqiij 
!ra»dí 

seguí 
' envía, 

sequía 
? zonas 
.«pro- 
niarel 
las en 

naque 
ida ha 
3 a la 
isterío 
ununí- 
ra que 
'atívas 

esalta 
gimen 
a pata 
los eS' 
lacepa 
va", 
teupa 
o pro
ís para 
o final 
laela- 
de lo:

lega a presidente del Alarcos
Diego FARTO

Eugenio Alvarez fue confir
mado ayer como presidente del 
Caja Rural Alarcos, puesto que 
era el único presidente. Sin 
embargo, Alvarez no pudo asis- 
tira la reunión de la Junta Di
rectiva, pues en la misma maña- 
nade ayer sufrió un infarto, por 
oque fue ingresado en la UVI 
el Hospital de Alarcos.
Eugenió Alvarez no fue a 

trabajar ayer por la mañana pues- 
loque al levantarse se encontraba 
mal y decidió quedarse en su casa, 
entorno a las diez de la mañana 
suestado empeoró y fue cuando 
sufrió el infarto.

A la espera de que el presi
dente electo se reponga de esta 
dolencia, las funciones del car- 
gorecerán sobre el vicepresiden- 
teprimero, José Sánchez Trigue
ro, también estarán en la direc
tiva Agustín Cebrián Camacho, 
vicepresidente segundo; Alejan
dro Mon López, delegado del 
primer equipo, y Francisco Mon
teagudo, delegado del equipo B.

Una constitución atípica

ta

S 
ite

Sin embargo, la súbita enfer- 
nedaddel presidente también ha 
ifectado a la constitución del la 
)irectiva, puesto que a Alvarez 
loledio tiempo a contactar con 
ilgunas de las personas con las 
¡uedeseaba contar en esta nue- 
^aetapa al frente del club, por 
oque éstas no puedieron estar 
‘olareunión, de modo que sus 
'lazas han quedado momentá- 
loamente vacantes.

Eugenio Alvarez en un acto durante su anterior etapa como presidente del Alarcos. ARCHIVO

En la primera reunión de la 
junta ya se adoptaron varios 
acuerdos encaminados a facili
tar los objetivos que ya habían 
sido marcados en días anterio
res por Eugenio Alvarez. Bási
camente, trabajar para que el 
Alarcos vuelva a ser un equipo 
de División de Honor Juvenil.

Así, el proyecto incluye la 
renovación de Rafa Dina como 
entrenador del primer equipo y 

a la vez coordinador de las sec
ciones inferiores del club. Como 
segundo entrenador estará Ricar
do, mientras que el entrenador 
del equipo de Atletismo CUA 
Ciudad Real, Olayo Fernández, 
se incorporará al Alarcos como 
preparador físico.

El acuerdo con Rafa Dina aún 
no está plenamente cerrado, pero 
según fuentes de la directiva, sólo 
le faltan algunos flecos.

En cuanto a la plantilla del 
primer equipo, que sería la en
cargada de conseguir ese regre
so a División de Honor, se anun
cian algunos refuerzos, además 
que desde el club se espera que 
se apruebe definitivamente la 
extensión por un año más de la 
categoríaju veni 1, ante la desapa- 
rición de la categoría de sub 19, 
lo que evitaría las bajas de juga
dores ya experimentados.

La situación 
deportiva del 
Albacete retrasa el 
acuerdo entre 
Naharro y Candel

D.A.F.

La situación deportiva del 
Albacete Balompié, que debe 
disputar la promoción después 
del cúmulo de resultados en la 
última jornada de Primera Di
visión, impidió que Miguel 
Naharro terminase ayer sus con
versaciones con Rafael Candel 
de cara a su ya casi segura con
tratación por el C.D. Manche
go como entrenador del primer 
equipo.

En principio, el encuentro 
entre el técnico estaba previsto 
que se realizara por la mañana, 
pero dado que los técnicos del 
Albacete fueron convocados 
también por la mañana para 
planificar el trabajo de cara a 
los dos vitales partidos de pro
moción que este equipo debe 
disputar contra el Salamanca, 
Naharro no pudo acudir a su cita 
con Candel.

Cuestión pendiente

El encuentro se produjo al 
final por la noche, pero pero el 
propio Rafael Candel explicó 
que no sería posible adelantar 
los resultados de su conversa
ción hasta hoy.

Antes de comenzar esta re
unión el técnico albaceteño 
explicó que las cuestiones que 
quedaban pendientes para cerrar 
el trato son sólo algunas cues
tiones de matiz en torno a la idea 
de como se quiere hacer el equi
po y algunas funciones del en
trenador, "más que nada para que 
luego no hay a lugar a confusio
nes".

Sin embargo, el propio téc
nico reconoció que al tratarse 
de conversaciones con Rafael 
Candel es muy difícil que se 
produzca cualquier clase de 
malentendidos.

I El Valdepeñas espera conocer 
mesa, X X
1 la política deportiva local
;nii<» 
)S, f” 
jíad^ 
¡Íalfi 
taon 
comí 
unií* 
jadíS 
Illas 
nesK

Jo sí 
pam

L. DE LERMA
Una vez constituida la nueva 

!?'P®’’ac¡ón municipal, el C.F. 
^lóepeñas con su presidente al

Jesús Merlo, está a la es- 
^sade poder celebrar esta mis- 
^sernana una reunión con el 

da '^^^^ a llevar las rien- 
ílsdeportes, pero de momento 

í4V°^°^^ ^'J’^^ ocupará este 

Earael día 30 es muy posible 
ü ^secelebre asamblea general

de socios y aficionados en el audi
tórium Francisco Nieva, con el 
objeto de dar cuentas y poner la 
directiva su cargo a disposición 
de los socios para saber si existe 
ese grupo de personas dispues
tas a tomar las riendas, aunque 
el presidente ya ha reiterado hasta 
la saciedad que tendrían que reco
nocer todas las deudas que el club 
tiene pendientes que son de apro
ximadamente 20 millones de pe
setas.

La directiva además piensa ha

blar con Antonio Torreca para sa
ber cuáles son las intenciones del 
míster, pues por un lado está la 
deuda que el club mantiene con 
quien ahora es concejal del Parti
do Popular, y que además está te
niendo ofertas de otros clubs para 
entrenar la próxima temporada.

Ya han sido entregadas las 
cartas de libertad a Carlos, Ló
pez y Navarro, y los jugadores 
locales como Pedro, Calderón y 
Cano quedan libres el día 30 de 
junio.

un
 -

«a
s

EI Valdepeñas aún no conoce las intenciones de Torreca ARCHIVO
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Nieves Mercadillo destacó el buen nivel de las selecciones territoriales

La Federación regional hizo 
desaparecer la Primera Ordinaria

Efe - Cuenca

El sábado se celebró la asam
blea general ordinaria de la Fe
deración Castellano-Manchega 
de fútbol en la que quedaron con
feccionados los grupos, que pre
senta como novedad destacada 
la desaparición de la Primera Or
dinaria, así como el calendario 
para la próxima temporada.

La asamblea, a la que acudie
ron casi medio centenar de perso
nas entre miembros de la asam
blea e invitados, se inició con la 
salutación del presidente, Nie
ves Mercadillo, quien realizó un 
informe del fútbol en nuestra 
región. Mercadillo valoró muy 
positivamente el contar con juga
dores internacionales de la re
gión, así como la designación por 
parte de la Federación Españo
la de varios partidos de seleccio
nes, o la dignidad del At. Pedro 
Muñoz, último clasificadoen el 
grupoXVIl deTercera División, 
o los éxitos de los equipos de fút
bol-sala Caja Castilla-La Man
cha y Restaurante Trocadero.

En su exposición también 
tuvo palabras para el colectivo 
arbitral, al estar representados 
en todas las categorías naciona
les, «lo que da idea de su cate
goría técnica», y el funciona
miento de la Escuela Regional 
de Entrenadores y de los cursos 
que viene realizando, que ten
drá su colofón con el curso nacio
nal, que se iniciará en Cuenca 
el próximo 1 de julio.

Nieves Mercadillo no se olvi

La selección de C-LM de fútbol 7 
abrirá el torneo contra Madrid

La Tribuna
La selección alevín de fútbol 

7 de Castilla-La Mancha tendrá 
como rivales a los equipos re
presentativos de Casti 1 la y León, 
Madrid y Andalucía en el grupo 
D de IV Competición alevín de 
selecciones territoriales, que se 
disputará en La Coruña entre los 
días 29 de junio y 1 de julio 
próximos.

Los chavales de la región 
comenzarán su participación 
midiéndose al combinado madri
leño a las doce del mediodía de 
del día 29. Ese mismo día, a las 
siete y media de la tarde, debe 
jugar contra el equipo de Casti
lla y León. El encuentro contra 
el combinado andaluz se dispu
tará el día 30 a las once y media 
de la mañana.

dó tampoco del buen momento 
que atraviesan las selecciones te
rritoriales de Fútbol 7, Sub-15 
y Sub-1 7, está que ha llegado a 
la fase final, jugando la semifi
nal anteCataluñael próximo día 
23, a las 12 en Majadahonda (Ma
drid), y que de ganar jugará la 
final el día 24 en el Estadio San
tiago Bernabeu, antes de la fi
nal de la Copa del Rey, ante el 
ganador de la otra sem ifmal: Ma- 
drid-Andalucía.

El informe del presidente re
gional también refirió como im
portante la inauguración de la 
nueva sede de la Delegación Pro
vincial de Ciudad Real, agrade
ciendo de paso el apoyo que están 
prestando la Consejería de Edu
cación y Cultura, así como las 
Diputación y los distintos ayun
tamientos.

El segundo punto del orden 
del día se refirió al plan de com
peticiones para la próxima tem
porada, pendiente siempre de ra
tificar a expensas de los ascen
sos a Segunda B, además de tra
tarse el tema de designación de 
árbitros y de entrenadores.

En el de árbitros, se aprobó 
el que en Primera Autonómica 
y en División Nacional juvenil 
tenga jueces de línea, dejándo
se a criterio de los clubes el que 
se soliciten auxiliares para el res
to de categorías, siempre de for
ma voluntaria y con cargo a los 
equipos solicitantes, amén que 
no se variará los precios que han 
regido para la temporada a pun
to de concluir.

En función de los resultados 
de estos partidos se accederá a 
la siguiente ronda, a disputar en 
la tarde del día 30. Estos parti
dos ya estarán condicionados, 
puesto que sólo los ganadores de 
los cuatro grupos pueden aspi
rar al primer puesto, m ientras que 
los segundos jugarán por los 
puestos del quinto al octavo y 
así sucesivamente.

La mañana del 1 dejulioserá 
cuando se disputen los partidos 
en los que resulten los puestos 
definitivos de cada selección.

En la competición participan 
representantes de las diecisiete 
comunidades autónomas más un 
combinado conjunto de Ceuta y 
Melilla, que se distribuirán en 
cuatro grupos y protagonizarán 
49 partidos.

Nieves Mercadillo junto ti Santiago Moreno en Ciudad Real. ARCHIVO

En el capítulo de entrenado
res, se informó que la mayoría 
de clubes son partidarios de tener 
un técnico titulado y se aprobó 
que sea obligatorio para todos 
los clubes de Primera Autonómi- 
eay División Nacional Juvenil, 
dándose sólo dos abstenciones.

La propuesta fue avalada con 
datos, señalándose que en cam- 
'paña 93/94 los clubes que tenían 
técnico titulado se cifraban en 
un 53 por 100, mientras que en 
ésta última ha crecido hasta el 
69 por 100, es decir, un incre
mento del 16 por 100.

El tercer punto del orden del 
día se centró en el aspecto econó

Los alevines de la región entrenaron en Ciudad Real. FERNANDEZ

mico, y así, el ejercicio del año 
1994 se cerró con un superávit 
de 17 millones de pesetas, aun
que quedan pequeñas cantidades 
por ajustar, tras presupuestarse 
102 millones y llegar la cifra de 
negocio a los 296 millones.

Sobre el presupuesto para el 
presente año, la asamblea apro
bó el informe presentado por la 
junta directiva y que será de 
108.521.772 pesetas, es decir, un 
incremento con respeto al ejerció 
del 94 de sólo seis millones de 
pesetas.

Tras la asamblea ordinaria, 
que concluyó con el apartado de 
ruegas y preguntas, se dio paso

25 equipos 
participaron en e| 
maratón de 
balonmano de 
Tomelloso

Jesús GALLAR

El último sábado se celebró 
en Tomelloso la tercera edición 
del maratón de balonmano no 
competitivo. 12 horas de balón, 
mano, organ izado por la sección 
de balonmano del PMDdeTo. 
melloso. Han sido siete lascate. 
gorías que han competido,des. 
de benjamines hasta cadetes y 
tanto en chicos como en chicas 
En total 25 equipos de Iosdis¿ 
tos centros escolares de Tome, 
lioso han sido losquehanjusa. 
do un mínimo de dos partidos 
de un tiempo de 20 mi ñutos. En 
lajorñada de mañana sejugóen 
el Pabellón de San Joséyporla 
tarde en el Pabel lón de San Anto, 
n io, comenzando a las 9 y me. 
dia de la mañana y terminando 
pasadas las 9 de la noche.

Comenzó la jornada con los 
partidos benjamines entre San 
Isidro y San José con victoria 
en chicos para los segundos por 
7-5 y para los primeros por3-1 
en chicas. Después jugaron los 
alevines chicas venciendo San 
José por 5-1 a D^CrisantaySan 
Isidro por 20-4 a Moral. Ene! 
partido de perdedores venció 
Moral por 7-2, San José a San 
Isidro por 6-4 y en el tercer 
partido D''' Crisanta a Cervan
tes por 7-1. En el partidodeper- 
dedores Cervantes ganó a San 
Isidro por 10-3 y en los gana
dores Crisanta y San José empa
taron a 5 ganado en global D’ 
Crisanta. Así se cerró la jorna
da de mañana.

Jornada de tarde

La jornada de tarde, en el Pa
bellón de San Antonio, se ini
ció con los partidos de infantil 
femenino venciendo Argamasi
lla a D‘'’ Crisanta por 6-0 y San 
Isidro a Moral por9-6. En el par
tido de perdedores Moral ganó 
a D^ Crisanta por 6-1 y en los 
ganadores Argamasilla ganóa 
San Isidro por 8-1. En los parti
dos de cadete femenino se jugó 
un triangularen donde Milagro
sa venció a FP/ESO por 7-6, 
BUPaFP/ESO por lO-3ypor 
último BUPy Milagrosaempa- 
taron a tres.

Se jugó luego la categoría de 
infantil masculina con empate 
a cinco entre Angeles Raiders 
y D‘'’ Crisanta, clasificándose los 
primeros por penaltis, victoria 
de Cervantes a San José por 12- 
8 y luego San IsidroganóaAii- 

- geles Raiders por 8-3. En el par; 
tido de perdedores San José gano 
a Angeles Raiders por I4-4yen 
los vencedores Cervantes gano 
a San Isidro de un gol,
La ú 11 i m a c atego r í a e n j ugar ^ 
cadete masculino con victoria 
de los Cadetes A sobre los Bde 
la Escuela de Balonmano por 1''

Así concluyó unajomadaim' 
portante en el mundo del balón 
mano que cierra una témpora 
da plena de éxitos y de trabajo' 
Los monitores, Pablo, JaVO’ 
Salvay Belló sepueden consio 
rar satisfechos con el trabajo re 
lizado en el último año.
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Martes, 20 de junio de 1995 31 jEl Puertollano Deportes Zeus es el 
primer equipo de fútbol-sala en la 
provincia de Ciudad Real y el cuarto 
de la región castellano-manchega iram
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\ljjnoyecto del club es prosperar creando una base del fútbol-sala en nuestra ciudad

El Puertollano Deportes Zeus, o
una ilusión que ha empezado bien
l\ Puertollano Deportes 
lilis ha sido el único equipo 
ji Puertollano que puede 
¡iitoproclamarse campeón 
'(on todas las letras. En poco

Irós de ocho meses de vida,

San 
loria 
spor

n los 
San 
San

iiiéxito ha provocado en sus 
(Oinponentes incluso una 
irisación casi de vértigo, 
feto hay que coger el tren si 
<(^te marcha bien, por depri- 
fu que ande.
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| Ellos, ambos, no quieren nin- 
knprotagonismo. Diremos ya 
Ijusnombres y sus "cargos" por 
kitamos el peso de encima, pero 
líos dos dicen formar parte de un 
Upo de amigos que están lu- 
Icliandoporun gran objetivo: Fer
iado Sánchez, presidente del 
iPuertollano Deportes Zeus 
ficoordinador, llámame coordi- 
joador, ya estoy cansado de tanto 
kesidentepor allí, presidente por 
ká!"), y Juan Carlos García, 
Isecretario general.
1 Forman parte de un grupo de 
Iiiuevepersonas ya, con las últi- 
bs incorporaciones de Amaro 
lyNúñez (este último, delegado 
jde campo del extinto Calvo 
ptelo), de la actual junta direc- 
Pivadel Puertollano Deportes 
pus. Este equipo es el único 
jtonjunto de nuestra ciudad que 
pconseguido un título a lo lar- 
lío de la recién acabada tempo- 
Irada.
1 Tan solo por ello hay que 
picitar a los artífices que, se- 
R cuentan Fernando y Juan 
Ríos, son muchos más de los 
peparecen. "Hahabido mucha, 
poque mucha gente en la som- 
F que ha colaborado 
osinteresadamente para que este 

Wipoesté donde esté en tan solo 
Romeses", dicen dos voces al 
Risono, que se hacen mutuamen- 

eco caballeroso.
'^^Q^a parece que el mérito 

m ^^^^^ ^^ ®^^® ° aquel 
n k técnicos, pero
L, ^‘®’'amos podido llegar 
7 a donde hemos llegado sin 

^^^ ^^ sombra de toda la 
y "°^ ha servido mate- 
L» ^P^®^^o vallas, carteles,

^^^’P® nació porque 
locar^^ ^^^ estaban en la liga 

kif enfrentaban los 
IdellP^^ ^^ Puertollano con los 

provincia, vieron 
hecia^^* *^^^*^ ^^ nivel alto, y 
Ifepi i^'^^’^ salto a la Liga 
| ‘''Cional.

7

Ocho meses de trabajo y el ascenso de categoría avalan un proyecto que ha creado muha ilusión. ARCHIVO
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El pabellón repleto ha sido la tónica general de las mañanas de domingo esta temporada. ARCHIVO
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"El empujón que nos dio 
Antonio Rivilla fue importan
tísimo" -sigue diciendo la doble 
voz-, "y también la forma en que 
nos recibió Deportes Zeus, que 
desde el principio se convirtió en 
nuestro co-spónsor".

El gran objetivo de este equi
po es, verdaderamente, ambicio
so. Ojalá que no demasiado.

Desde la intención de no llevar
se mal con nadie, de no pisar 
terrenos ajenos (porque no hay 
por qué), de no herir susceptibi
lidades, trabajar al máximo para 
crear un equipo que, como po
dría serlo cualquier otro, sea el 
banderín de enganche deportivo 
de la ciudad. Hay gente que ya 
ha mostrado su alegría por el

triunfo del Puertollano Deportes 
Zeus. A Juan Carlos, una de las 
mayores satisfacciones de la 
celebración de la liga fue la en
tusiasta enhorabuena que dio a 
todo el equipo, en su mismo 
vestuario nada más acabar la liga, 
Josele Villacreces. Juan Carlos 
sabe que ese tipo de cosas son 
las que hacen posible que siga la

lucha. Y que compensan los duros 
reveses, los resquemores que toda 
sana ambición parece despertar 
inevitablemente, a su pesar.

La fuerza de este grupo de 
personas habla por sí sola a tra
vés de los números. Con 400 pe
setas la entrada, todos los parti
dos que ha disputado el equipo 
en el pabellón de la calle 
Valdepeñas se han contado por 
llenos en el recinto, sin discusión. 
En el mes de septiembre, en sólo 
dos meses de captación de socios, 
llegaron a los 723 actuales, y 
tuvieron que cortar la riada de 
adhesiones porque el pabellón se 
quedaba pequeño, ya que el veinte 
por ciento de las entradas tenían 
que ponerse a la venta. "Si no 
cortamos, pasamos fácilmente de 
los 1.000", contesta uno u otro.

Ahora quieren tomarse las 
cosas con calma. Disfrutar del 
trabajo bien hecho. Por lo pron
to, "todos los componentes ac
tuales del equipo seguirán", dice 
Juan Carlos.

El equipo directivo se ha en
cargado a lo largo de la tempo
rada de hacer llegar su trabajo ai 
máximo de gente posible, de 
hacerse oír, de tener detalles, 
sobre todo, con los que forman 
parte activa de esta empresa.

Reconocen que todo ha ido 
demasiado deprisa. "Lo que que
remos realmente -explica un 
vehemente Fernando- es crear 
una base del fútbol-sala en 
Puertollano". Apuntilla Juan 
Carlos "que el fútbol-sala tiene 
poco que ver con el fútbol".

No saben aún lo que les espe
ra. "En Primera División juegan 
los equipos filiales de equipos 
como Interviú oTorrejón", dicen, 
"chavales que llevan jugando al 
fútbol-sala, tocando el balón 
como sólo se hace en este juego, 
desde los doce años", precisa Juan 
Carlos. El club recibió hace po
cos días una carta del Comité 
Nacional de Arbitros felicitán
dole por la actitud del equipo en 
los desplazamientos.

_.Una gran sensatez para un 
equipo directivo con tan poca 
experiencia, pero al que le han 
salido las cosas por ahora muy 
bien; a pesar de los roces con la 
liga local, de la que algunos 
miembros parecen no haber com
prendido la pretensión de este 
club. Sanapretensión. Crecercon 
el nombre de Puertollano por 
delante. Un proyecto que -y no 
es una frase- no ha podido em
pezar mejor. Comprensión y 
adhesión, por favor. Según Fer
nando y Juan Carlos, seréis bien
venidos.
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El entrenador del equipo blanco repasa las condiciones que han posibilitado el campeonato deji^ M

Jorge Wdano: "Esta temporada el s 
Real Madrid ha recuperado su orgullo" í
Jorge Vaidano tiene ei encanto de un profesionat que tras
ciende ei ámbito deportivo y arrastra una especiat filosofía 
de vida. En un tono relajado, el carismático entrenador del 
Real Madrid repasa las claves que han llevado al equipo 
merengue hasta el triunfo en la Liga y le permitirán partici
par en la próxima Copa de Europa. También se pronuncia 
sobre la marcha de su amigo Butragueño diciendo que «si 
hubiera tenido alguna duda, la hubiera resuelto a su favor». 
Jorge yaldano cree que el Real Madrid está sufriendo una 
completa transformación social, económica, futbolística y 
que este deporte es el fiel reflejo de la vida concreta, de la 
sociedad que vive cada país.

Teresa AGUADO

LA TRIBUNA: Después de 
cuatro años de sequía y fustra- 
ción en el Real Madrid, lo suyo 
ha sido llegar y besar el santo.

JORGE VALDANO: Sí, pero 
a pesar del interés que tienen los 
periodistas en individualizar el 
triunfo, el título es un valor co
lectivo. Los primeros deposita
rios de la alegría son los espec
tadores pero los primeros respon
sables son los jugadores. Yo lo 
único que hago es tratar de ha
cer homogénea una buena plan
tilla.

L.T.: Pero usted le ha dado 
suerte al Madrid, ha conseguido 
convertirle en campeón de Liga.

J. V.: Soy una persona reflexi
va, entiendo el azor como un com
ponente del Juego pero rechazo 
la palabra suerte. Creo que este 
año, el equipo ha tenido además 
de buen fútbol, una gran fortale
za an ím ica y todo eso es fruto del 
esfuerzo. Así que, fuera la pala
bra suerte.

L.T.: ¿Qué se siente al con
templar la ilusión de la afición 
que se congregó en la Cibeles?

J.V.; Se hace difícil dentro de 
un medio tan apasionado encon
trar el punto de la alegría. Una 
vez que se llega al lugar soñado, 
yo so y de los que dan un paso al 
costado. Necesito cierta intimi
dad, alejarme para tener una cier
ta perspectiva. De manera que no 
fui a Cibeles, me quedé en casa 
mirando por televisión cómo el 
equipo y la gente disfrutaban de 
esa alegría aplazada durante tanto 
tiempo. Siempre meda la impre
sión de que los festejos futbolís
ticos son excesivos. No quiero 
decir ilegítimos, porque todo lo 
que siente la gente hace muy bien 
en expresarlo, pero hay veces que 
me superan. Pero sentí la satis
facción del deber cumplido, la 
sensación de plenitud que da el 
llegar a un sitio esperado y el 
alivio que produce estar a la al
tura de la enorme ilusión previa 
que se había creado. Eso contri
buyó a creamos una gran ansie
dad. Todos esos sentim ientos se 
parecen mucho a la felicidad.

L.T.: A nivel humano, ¿se vive 
con más intensidad un triunfo 
como entrenador o como juga
dor?

J.V.: Como entrenador, el 
jugador se libera durante el par

tido, el entrenador no hace otra 
cosa más que acumular tensión, 
la explosión del final es extraor
dinariamente liberadora. Yo soy 
una persona que necesita com
partir la alegría de los jugadores 
con los que he trabajado a lo largo 
de toda la temporada multiplica 
la mía. El jugador concentra más 
y el entrenador adelanta su per
cepción. También hay que decir 
que el jugadortiene una influen
cia más directa en el juego, en 
cambio yo, como todo conduc
tor del grupo, triunfo o fracaso a 
través de terceros.

Zamorano y el error

L.T.: Si a principio de tem
porada hubiera traspasado a 
Zamorano hubiera traspasado a 
Zamorano y cedido a Amavisca. 
¿Habrían sido campeones?

J.V.: Posiblemente sí, porque 
la idea era suplantar a Zamora
no por Fonseca, por Cantona, que 
son primerísimas estrellas mun
diales. No era tirar a la basura a 
Zamorano y no traer a ningún otro 
en su lugar, hablábamos de pa
labras mayores. En cuanto a 
Amavisca, es un jugador sobre 
el que nadie sabía sus posibili
dades, unjugador interesante que 
vino avalado por este cuerpo 
técnico y que se ganó el derecho 
a la titularidad. Si bien es cierto 
que al principio se valoró la ce- 
sión^a otro equipo, fue sólo una 
posibilidad desechada a los diez 
días. Quiero recordar que cuan
do Amavisca llegó al Real Ma
drid no era una primera figura 
nacional, no estaba en la Selec
ción, no tenía una gran conside
ración pública. Era un jugador 
en formación que tenía que de
mostrar muchísimas cosas. Le 
bastó una temporada para impo
nerse en el centro de la escena, 
de seo no me acuso, más bien me 
felicito.

L.T.: Cuando envió a 
Butragueño al banquillo, ¿sen
tía que estaba cometiendo un sa- 
crilegio?

J.V.: Si hubiera tenido algu
na duda, la hubiera resuelto a 
favor de Butragueño, pero no 
porque sea un amigo, sino por
que tiene un peso histórico y yo 
soy muy respetuoso con los sím
bolos. Y o creo que no tengo que 
ser bueno, sino ser justo, que me 
pagan para eso. El sentido de la

'y
Valdano desea dar oportunidades a los jóvenes, pero con precaución.

"...El fútbol tiene una relación directa 
con la vida. Yo siempre he creído que se 

juega como se vive, cada equipo de 
fútbol tiene el latido de la ciudad que 

representa, cada selección tiene el ritmo 
del país...".

justicia lo tengo tan desarrolla
do que prácticamente nunca me 
siento culpable.

L.T.: Butragueño se va de 
nuestro fútbol. Martín Vázquez 
abandona el Real Madrid, 
Pardeza ya se fue y Michel con
tinúa recuperándose de una gra
ve lesión. Quizás seael momen
to de analizar lo que ha signifi
cado la Quinta para el fútbol es
pañol.

J.V.: En primer lugar, una 
inversión de valores, un fútbol 
que había convertido la furia en 
una seña de identidad, de repen
te se encontró con una genera
ción que creía más en la técnica 
y en la fantasía y que sin embar
go era eficaz. Eso autorizó el buen 
gusto dentro del fútbol español, 
jugadores de otra generación en
contraron fací 1 idades para alcan
zar un gran protagonismo: Gue
rrero, Guardiola, Fran, Alfonso... 
No sé si hubieran llegado a ser 
lo que son sin el antecedente de 
laQuinta. Deellos se puede decir 
lo mejor, que crearon una escuela, 
que son una referencia.

L.T.: ¿Qué piensa del Bar^a?

¿Cree que ha terminado el c-iclo 
de Cruyff?

J.V.: No, creo que ha termi
nado el ciclo del equipo y con 
independencia de quien sea el 
conductor, hay que empezar de 
nuevo. En todo caso, sorprende 
que de ur^ciclo tan glorioso haya 
quedado tan poco, que se deba 
partir prácticamente de cero. Pero 
ese tipo de cosas ocurren, se co
metió el error de dejarlo agotar 
por no saber hacer el cambio 
necesario cuando el equipo es
taba aún en plenitud. .

L.T.: ¿Qué es el achique de 
espacios?

J.V.: Es preguntarse dónde 
queremos tener al adversario, si 
cerca de nuestra portería o lejos. 
Es reducir el cambio de juego 
aprovechándose indirectamente 
de la ley del fuera de juego. Una 
manera inteligente de defender.

L.T.: Hay quien dice que 
Angel Cappa es el cerebro gris 
de la marca Valdano-Cappa.

J.V.: Lo que ocurre es que yo 
no puedo ser el músculo sin ju
gar. Son opiniones sobre las que 
no tengo nada que alegar. Angel

es un amigo y me parece bientodo i 
loque se diga, no medefia* ,i 
yo de esas cosas.

L.T.: El año que vieneenk 
liga de campeones no estaránel 
Milán, Bayern, Manchestcríi 
París Saint-Germain.¿Llegarála 
séptima Copa?

ar 
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J.V.: Si éstos no están,es 
porque hay otros mejores quise 
han merecido el puesto. Portan, 
to el nivel de competencia sed
máximo, como siempre. Creoque 
se parte de un error de percep. 
ción: Cuando el Real Madridgana 
la Liga, y con ello el dereclioa 
jugar Copa de Europa, todo el 
mundo dice «vuelve el equipoque 
más veces la ganó» pero nadie
dice «vuelve el equipo que hace 
30 años que no lo gana». Hare-
mos un enorme esfuerzo con la
seguridad de que tenemos una
plantilla de talento y niucha
profesionalidad, pero esonosig, 
nifica ni que sea obligatorioganaí 
ni que sea fácil.

La deuda histórica

L.T.: ¿Ha saldado yasudeu 
da histórica con el Madridopien 
sa saldaría en Europa?
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J.V.: Sinceramente,creoque 
no tengo ninguna deudacond
Real Madrid. Si en algún momen
to estuve en la trinchera del ene
migo, todo lo que hice fue cum
plir con mi obligación. Esta tem
porada se le ha devuelto al Ma-
drid lo más importante que pue
de tener una institución: El or-
güilo. Lo recuperaron los juga
dores, lo recuperaron los aficio
nados y de eso me siento espe
cialmente satisfecho. El título 
resulta importante para fortale
cer pero sinceramente nolocon- 
sidero como una cuota queaca-
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bo de pagar por una deuda que 
he contraído en Tenerife. Eso
forma parte de la casualidad que dd 
yo de alguna manera contribou 
enmarcar con una frase quedes- 
de ese día me persigue; aquello nei 
de que «algún día le devolvere olo 
al Madrid lo que le he quitado»- ws 
Bueno, supongo que estoy cou- 
denado, como todos los entrena
dores, a ganar. Si no, me echan, 
pero eso con deuda o sin deuda.

L.T.: ¿Qué estrategia vaalle- 
var a la Copa de Europa?

J.V.: Jugar con la mismade-

icie 
iler

Kn

ive

eon

terminación que este año lo^ Jft| 
mos hecho en la Liga, entendí® pe 
do que las exigencias son may "e
res.

L.T.: También las expectai'' Ella
vas son mayores. '

J.V.: Las expectativasa\^' jee 
ces están desatadas. Los ene® ■ a
gos, que son los que me iw 
cho cosas más hermosas a lo la s 
de mi carrera, entre ^^''^^Í^J 
me acusaban de ser un ve^^j^ 

- de sueños, que es una^pro^ 
que es una pena que 'i^^^L" 
En mi defensa, de.bo
vendo sueños de buena caí 

siou^

int

Erm 
fen

L
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¿decir, que suelen cumplir
án este caso, no estoy en 
'Aiones, de generar falsas 

El Madrid tendrá un 
eNig'^° Europa pero en 

fosino’E'entos, si somos since- 
^ debemos reconocer que no 
cilios una primacía futbol ís- 
i internacional, es algo que 
'os que ganar, que tenemos 
L reconquistar y para eso se 
Atará tiempo.
LT. ¿Qué'política de ficha- 

gcsperaquesigael club y qué 
tode jugadores necesita para 
Íonnarel equipo? ¿Piensa con

ifieodo Btarfigurasextranjerasoutili-
ar chavales jóvenes del Real

jV.; La política de fichajes 
erála posible, los directivos y 
otenemos las m ¡smas aspiracio- 
espero hay que saber diferen- 
jjrlas necesidades de la plan- 
jlay la disponibilidad econó- 

'¿i licadel Club. Si se puede se 
¡asen «dn dos o tres grandes juga- 
reoque eresy si no, nos tendremos que 
'^rcep. tsignary peleai con los de este 
idgaHoAo soy de la idea que hay 

o buena cantera a la que le

aráne 
stere
-gara la

^án, es

J

¡a será

echo a 
odot ledan aproximadamente tres 
ipoquMospara formarse, las canteras 
' nadie oncoino cosechas, hay buenas

Haré- 
coala

malas,y la más potable del Real 
adrid en estos momentos está 
ilrelos 17 y los 18 años. Aun-

)Süoj Kuno haga un esfuerzo para
iiuclia Iclantar los plazos, no resulta 

til realizar un Curso aceleradonosig
)gaiiBa(laptación, porque los cam-

ii deu- 
opien-

¡osen las personas son algo tre- 
lendoen térm inos emotivos. Un 
aso en falso puede clausurar o 
¡Irasar la carrera de un chico 
raí. Conviene no concentrar 
loto la atención en estos chicos
por supuesto no darles un pa- 
elprincipal, dentro del Madrid

cone 
omeii' 
jlene- 
!» 
a teñí' 
11 Ma.

ilapróxima temporada.

La apuesta por el arte

L.T.: El fútbol argentino se
vide en menottistas y 

epue®lardistas. ¿Cómo es el estilo de
El or- 
juga- 
ificio- 
espe- 
título

ala uno de ellos y cómo influ- • 
Alen su forma de entrenar? 
J.V.:Nocreoen esadivisión.

le parecen que existen 
leaottistas y antimenottistas. 

irtale- loados maneras de vivir antes
ocon- 
caca-
la q»

redejugar, una es pragmática 
drafortalece los valores como

;. Eso
onerosidad, sentido de riesgo, 
flaaventura, solidaridad, fút-

idque oldeataque. Se podría resumir 
■ibuíJ
efe-

"bisado que a una idea sólo le
•fresa ganar y a la otra idea cree

]uelia iieganar es lo importante pero 
)lvíií aloúnico. Es como decir que a
ado»
fcoa 
trena- 
chai! 
euda 
lalle

’osles interesan los medios para 
fgaraun fin y a otro le da igual 
’^ medios.
. LL:¿CLiálesel momento que 

Club ahora mismo?
J De transformación en lo 

?®'P'$o, en lo social y en lo
ladO’ Hbolístico. En lo económico

^que se han realizado obras
'^'? ¡•’®'^3>Ttes en el estadio, se ha 

Ull déficit difícil de 
rellevar, en lo social, porque 

producido una revolución 
la incorporación de los ado- 

de los intelectuales y

ctati-

a ve- 
lenti-

largo 
osaS’ 
ledof

(isla.

en
'

. mujeres que tienen cada 
presencia más activa 

(jj'’Msl espectáculo. En lo 
empieza a 

generación, la 
?n®‘ ®V’ti-e, ue era la lí- 

de este equipo 
j^^^lhmos diez años.

■ ¿Qué papel ha jugado

usted en esta transformación? 
¿Porqué además de entrenador, 
parece que arrastra una particu
lar filosofía de vida?

J.V.: Mi papel tiene que ver 
con la toma de decisiones, de 
alguna manera aquel lo que pienso 
tiene determinado poder de mo
dificación dentro de lo que es la 
parte futbolística.

L.T.: ¿Qué relación tiene el 
fútbol con la vida?

J.V.: Directa, yo siempre he 
creído que sejuego como se vive, 
cada equipo de fútbol tiene el 
latido de la ciudad que representa, 
cada selección tiene el ritmo del 
país. Si vemos jugar a Brasil 
diremos que es un equipo alegre, 
si vemos jugar a Alemania dire
mos que es eficaz. Todo tiene una

traducción dentro de la prácti
ca. Y las enfermedades que su
fre la sociedad, las termina su
friendo el fútbol. Siempre, siem
pre hay una relación estrecha.

L.T.: ¿Y el Madrid, como 
representa a su ciudad?

J.V.: En los clubes eso se hace 
más difícil de conseguir, sólo 
resulta posible si los proyectos 
tienen continuidad. Yo soy de 
la idea deque lo más importe que 
uno puede hacer por el Club, es 
poder crear un estilo. Pero to
dos los procesos que han comen
zado dentro de este equipo en los 
últimos años han tenido siem
pre una interrupción violenta, 
hubo demasiados entrenadores... 
Se puede recordar lo de las últi
mas temporadas, estuvo

Toshack, Di Stéfano, Antic, 
Beenhakker, Floro. Todo eso no 
enriquece, más bien confunde.

L.T.: ¿Qué piensa usted de la 
intolerancia de las personas que 
rechazan a otras por su naciona
lidad, color de la piel o sexo?

J.V.: El fanatismo tiene la 
particularidad de estrechar el 
registro mental, de manera que el 
que lo sufre sólo tiene sitio para 
sus obsesiones. Eso le pasó a 
Hitler y lo llevó tan lejos que 
cometió un genocidio. Ese ger
men es el más peligroso con el 
que se está enfrentando la socie
dad y además, está agravado por 
el individualismo exacerbado. Las 
corrientes migratorias, la desocu
pación. El extranjero ha dejado 
de tener prestigio social, se le

considera más bien un intruso y 
eso es de una altísima peligrosi
dad.

L.T.: ¿Lehacambiado lafama 
o sigue siendo el mismo?

‘J.V.: No considero la fama 
como un valor, es posible que si 
esto me hubiera llegado a los 20 
años, hubiera contribuido a ha
cer de mí un estúpido, pero aho
ra hay menos posibilidades.

L.T.: Por último, ¿cuál es su 
meta profesional y personal más 
inmediata? •

J.V.: No tengo, excepto la de 
ser cada día mejor en lo mío. Creo 
que ser un buen profesional, no 
más que eso, mi obligación es la 
de intentar perfeccionarme cada 
d ía, por ah í pasa m i em peño aho
ra.

F.M
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Jalabert sigue de líder y se ve beneficiado por el hundimiento de De las Cuevas

>iénez consiguió su primer triunfo
de la temporada en Boi Taull
Efe - Boi Taull (Tarragona)

El ciclista español José Ma
ría Jiménez, del equipo Banesto, 
fue el vencedor de la etapa rei
na de la Volta a Cataluña, dispu
tada entre Bellver de Cerdanya 
y la estación de Boi Taull, y que 
sirvió para consolidar al francés 
Laurent Jalabert (ONCE) como 
líder de la prueba.

Lajornada, de 226,8 kilóme
tros entre Bellver de Cerdanya 
y la mencionada estación de Boí 
Taull, fue recorrida por Jiménez 
en 6 horas, 28 minutos y 10 se
gundos, el mismo tiempo que 
Chiappucci y 15 segundos me
nos que el también español Fé
lix García Casas (Artiach), uno 
de los protagonistas del día al 
ser uno dé los componentes de 
una escapada que se produjo en 
los primeros kilómetros y lue
go tener fuerzas para intentar la 
victoria.

El pelotón de Jalabert llega
ba 40 segundos después con Zai- 

' na, Hamburger y Montoya, por 
lo que la general no sufre cam
bios en sus primeras posiciones, 
con Jalabert al frente seguido del 
danés Hamburger a 20 y el italia
no Zaina a21, mientras que Mon
toya pasa al cuarto puesto al hun- 
dirse el francés Armand de las 
Cuevas.

Junto ajiménez, que logró su 
primer triunfo de la temporada 
y que volvió a superar con clari
dad a Chiappucci, como hiciera 
el pasado año en la subida a Ur
quiola, Laurent Jalabert dio un

Jalabert conserva el liderato y pierde a uno de sus rivales, De las Cuevas.

S

paso de gigante para anotarse el 
triunfo absoluto. Mención espe
cial a los componentes del equipo 
Artiach, ya que movieron la ca
rrera en su primera parte y a punto 
estuvieron de lograr la victoria 
con García Casas.

Como casi estaba previsto en 
una etapa tan larga y dura como 
ésta, era de suponer que en los 
primeros kilómetros los corredo
res modestos acaparasen el prota
gonismo y de ahí que en los pri
meros kilómetros se fueran seis 
corredores: García Casas, Bar
bero (Carrera), Perona (Lampre), 
Hervé (Festina), Casero (Banes
to) y Díaz Zabala (ONCE).

Este grupo I legó a tener has
ta más de siete minutos de ven
taja y coronó sin mayores ago
bios los colosos que jalonaban 
la primera parte de la etapa, los 
altos de Cantó, Bonaigua y Tú
nel de Viella.

Pero a medida que se iban 
acercando las primeras rampas 
del Boí Taull, los primeros de 
la general comenzaran a descu
brir sus bazas.

Del grupo puntero sólo Ca
sas y Barbero conseguían seguir 
su galopada en los primeros des
niveles del puerto, pero, poco 
después, del grupo comenzaron 
a sal ir corredores como Carmen-

dia,Jiménezy Chiappucci, mien
tras que los componentes de la 
ONCE de Jalabert aceleraban el 
ritmó para evitar sorpresas.

A mitad de puerto Jiménez 
alcanzaba a Casas, que había de
jado a Barbero poco antes, m ien
tras que Chiappucci se incorpo
raba a ellos a falta de unos seis 
para el final. Atrás, el grupo de 
Jalabert, con sus compañeros 
Rincón y Mauri al frente, viaja
ba a poco más de un minuto y 
tanto el italiano Zaina como el 
danés Hamburger se mostraban 
tranquilos y sin ganas de bata
lla, es decir preocupados por 
mantener el segundo y tercer 
puestos, respectivamente, antes 
que jugársela y perderlo todo.

Por eso que el trío de esca
pados no tuviera mayores proble
mas para ventilarse entre ellos 
el triunfo de etapa, que fue para 
Jiménez al atacar en el momen
to justo y dejar clavado a Ch iap- 
pucci y Casas, que acuso el tre
mendo esfuerzo realizado. A casi 
un minuto llegaba el líder Jala
bert dando tiempo a los corredo
res que le siguen en la general, 
los Zaina, Hambuger y Montoya, 
que pasa a ser cuarto tras la pájara 
monumental del francés Armand 
de las Cuevas.

Hoy sedisputarálaquinta eta
pa, entre Vall de Boí y Lérida- 
Factoria San Miguel, de 163,3 
kilómetros, y los altos de Llevata 
(2a.)y Ager (3a.) como principa
les dificultades orográficas, aun
que los últimos 40 kilómetros son 
completamente llanos.

Floro dice que nadie respeta 
al Albacete en la Federación

Efe - Albacete

Benito Floro, entrenador del 
Albacete, comentó ayer lo que 
a su juicio han sido factores de
terminantes para que el equipo 
tenga que jugar la promoción 
con el Salamanca e insinuó que 
se trata de una conjura.

Floro, que no llegó a pronun
ciar la palabra conspiración, si 
comentó que la televisión auto- 
nóm ica apoya más a otros equ i- 
pos. «La televisión no saca las 
jugadas conflictivas; no saca ni 
siquiera nuestras ocasiones. La 
televisión autonómica, que de
bería ser nuestra, porque la paga
mos entre todos, apoya más a 
otros que a nosotros», dijo.

«A nivel político, a nivel so
cial, La Mancha tampoco está 
considerada», añadió Floro.

También se refirió a los árbi
tros y señaló; «de los árbitros 
no hay que hablar como colecti
vo, porque ni siquiera se reúnen 
como colectivo y deciden co
sas. En su caso son actitudes in

dividuales. Los árbitros son 
asunto de designaciones. Noso
tros hicimos una propuesta en 
las semifinales de la Copa, al 
igual que otros equipos y no se 
nos tuvo en cuenta».

Para el Comité de Apelación 
también hubo un recuerdo por 
parte de Floro. «El Comité de 
Apelación se ha reunido, estan
do sus m iembros en Jamaica, pa
ra hablar del Atlético o del que 
fuese. Nosotros presentamos un 
recursoy no se pudo reunir. Eso 
es un síntoma de vergüenza na
cional. ¿Por qué al Albacete no 
y con otros pierden el culo por 
reunirse?. Es la desconsidera
ción más absoluta», señaló.

«Si aquí hubiésemos sido co
mo en otras comunidades, cuan
do pasó lo del Comité, tendría
mos que haber montado el «ci
rio» correspondiente, porque fue 
bochornoso y vergonzante. Que 
no se reúna un comité al que te
nemos derecho es vergonzante, 
sería como si nos hacen jugar 
el miércoles», añadió Floro.

Gordillo ignora cual será 
su reacción en su homenaje

Efe - Sevilla

Rafael Gordillo Vázquez,ju
gador del Real Betis que hoy 
pondrá broche de oro a su eta
pa como jugador en el partido 
en su homenaje frente al Real 
Madrid, afírmó ayer que hasta 
que llegue el partido no sabrá 
«lo que realmente se siente».

Gordillo comentó que lados- 
pedida que le ofrecerá la afición 
será también un homenaje al Be
tis por su triunfo en Madrid y 
haber logrado su clasificación 
en la Copa de la UEFA.

«No soy un goleador, por lo 
que me da igual si mañana (por 
hoy) marco algún gol. Claro que 
me gustaría, pero eso no tiene 
mayor importancia», matizó el 
futbolista.

Rafael Gordillo señaló que 
para el partido ante el Madrid 
hay n umerososj ugadores y am i- 
gos suyos invitados, entre los 
que figuran Michel, Gallego, 
Maceda, José Antonio Cama
cho, Emilio Butragueño-que no

jugará con el Madrid-, el mexi
cano Hugo Sánchez, el técnico 
Rafael Iriondo, eljugador sevi
llista Juan Martagón y el argen
tino Gabriel Humberto Calde
rón, ex bético que volverá a ves
tir durante algunos minutos la 
camiseta verdiblanca.

Invitación ai Sevilla

«Juan (Martagón) estará in
vitado en representación del Se
villa y porque es amigo mío y 
del barrio, aunque también al 
club sevillista se la ha manda
do invitación», agregó Rafael 
Gordillo.

Entre entros invitados tam
bién figuran Angel María Villar, 
presidente de la Federación Es
pañola de Fútbol; Gerardo Gon
zález Movilla, presidente de la 
AFE; directivos del Real Ma
drid e incluso se ha cursado invi
tación a la Condesa de Barce
lona, quien en repetidas veces 
ha manifestado sus simpatías 
por el equipo bético.

La selección 
española puede 
llegar a la final ds 
la Liga Mundial 
de voleibol

"re 

I

1̂

La selección españoul (0 
voleibol tendrá en Omai. L 
(EE.UU), el próximofindeí 
mana, una de las citas más¿ L 
portantes de su historia,pues¿ 
juega la clasificación paralad 
final de la Liga Mundial, J 
que para ello deberá ganar 1(¿ 
dos partidos ante Estados Uní i I 
dos y aguardar a que bien Bi^ jsa 
sil o Cuba consigan uñados nu 
victoria en su enfrentamiento

Las posibilidades delequi'UCieqU|. 
po español, que en estosinonien-
tos ocupa la tercera posicióndel 
grupo, a un solo punto de Bra- 
si 1 y Cuba, pasan en primer luí!» 
por conseguir la victoriaenis 
partidos que el viernes, día23 
y sábado 24, disputaráenelpa. 
bel Ión Ak-Bar-Ben, con capa-
cidad para 8.100 espectadores.

Una derrota ante EE. UU aca
baria matemáticamenteconsus 
opciones. Además de ganarlos
dos partidos, Españatendráque 
esperar al resultado de losen-
frentam ientos entre BrasilyCu- 
ba. Si uno gana los dos pañi- 
dos, España habrá conseguido 
el pase a la final.

La sorpresa del torneo

España, que partía conioel

¡lo

^i

CT

cu:

LUI

llo

otn

equipo más débil del grupo A, 
en el que están incluidastresde
las cinco mejores selecciones' 
del mundo, no sólo es la reve
lación de su sexta edición,» 
que puede ser el segundo con
junto en la historia de la Liga

év 
ino

Mundial que, en su debutacce-
de a la ronda final. Esta gesta 
sólo la había logrado Bulgaria,
que el pasado año participópoi 
vez pr i mera en esta competición. 
Los búlgaros llegaron a la fina

or 
íte

ÍS
y además concluyeron en ter- g,| 
cera posición, tras perderense- jj| 
mifinales ante Italia. lin

Las cinco victorias queb ,j„ 
conseguido hasta ahora el equi- j j 
po que entrena el argentino Raúl i 
Lozano han causado los elogios o ( 
de entrenadores y aficionados, ¡jp 
quienes auguran un enorniefu- u, 
turo al plantel dejirgadores# ó¡{ 
joven de la Liga Mundial. e^

El triunfo ante Cuba, elpa- 55^
sado sábado, ha supuesto 1111^ 
calón más en una brillante Ius
toria. España nunca había logra
do batir a los cubanosy loto 
por vez primera, en su propia 
casa. No sólo les amargó la fiesta
«Y les rompió el pasodoble».^ 
mo tituló el semanario«Juveo 
tud Rebelde», sino que ha pufino 
en serio peligro laclasificaeio 
de los caribeños, quienes has 
ahora siempre habían esta 
presentes en la final.

Lozano dio a sus jugador 
día y medio de descansotra 
brillante triunfo, antesdee 
prender viaje hacia Omaha 
expedición española pa>t’° 
La Habana hacia México - 
donde pernoctará. Hoy 
a Omaha, vía Chicago. Los 
dounidenses,ya sin opo'0'’f J 
ra conseguir la clasifica
esperan.

ote

oei

olí
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Los falsificadores imitaban las 
prendas deportivas de varios equipos 
de fútbol españoles, además de 
marcas de otras prendas

^a agresión a
,arios magrebíes 
ta Barcelona se 
jebió a un ajuste
Recuentas

Efe - Barcelona
lar los

Laagresión que sufrieron el 
asado viernes varios magrebíes 
jun bar de Viladecans (Bar- 
clona) por parte de jóvenes de 
[localidad se debió a un ajus- 

omeilóecuentas por una discusión 
Racionada con el tráfico de 
(Ogas, según informaron ayer 
lentes policiales.
Lapolicía detuvo el sábado

■1 Bra. 
dob 

lient
lequi

¡ÓIK 
eBra. 
r lugar 
en ¡os 
día 23 cuatro jóvenes como presun- 

isautores del asalto del bar
capa- Larache», frecuentado normal-

dores, 
Uaca-¡

inte por magrebíes, en el que 
^inmigrantes resultaron he

onsus dos de carácter leve.
larlos Los hechos ocurrieron el
ráque isado viernes por la tarde enan
os en- oungrupo de trece jóvenes de 
lyCu- ntre 17 y 20 años, armados con
pani®gúnpalo y un bate de béisbol, 

litaron en el bar y agredieronor
o

leo

11110 € 
ipoA 
test 
dones 
reve- 

i,sino 
)con- 
iLiaa
acce- 
gesta

^inmigrantes que se encon
aban allí al tiempo que des
lizaron el local, regentado por 
agrebíes.

La Jefatura de Policía de 
arcelona sostuvo ayer que el 
mil del asalto no fue racista, 
¡noque fue «un ajuste de cuen- 
B»entre los agredidos y uno 
;losdetenidos, Sergio H.S., 
: 18 años, a quien la policía 
onsidera principal inductor del
salto.

gana, 
oópoi 
Lición.
afina 
n ter- 
ense-

Según la versión facilitada 
orla policía, tras interrogar a 
tenidos y testigos de los he- 
»s,Serg¡oH.S. acudió el vier-

La
 Tr

ib
un

a

La Guardia Civil confisca el material descubierto

1.000 inilones de ptas. 
en prendas falsificadas

ue lía 
equi 

)Raú 
logias 
lados, 
nefu- 
sró

ísal bar de Viladecans para 
omprar hachís a unos presun- 
ístraficantes, a los que recri- 
ónóque vendieran droga a 
Knores de edad y, en concre- 
Usu hermano pequeño.

Sergio, que resultó agredi- 
ocomo consecuencia de la 
Imputa, se fue del bar con áni-

La Guardia Civil ha confis
cado en la provincia de Ali
cante material deportivo y 
prendas de vestir falsifica
das con los emblemas de 
equipos de futbol y produc
toras cinematográficas, por 
valor de cerca de 1.000 mi
llones de pesetas, informa
ron ayer fuentes de este 
cuerpo.

Efe - Alicante

El F.C. Barcelona, el Real 
Madrid, la marca de pantalones 
«Liberto» y las compañías Walt 
Disney, Warner Bross, Metro 
Goldwin Mayer y Bandai figu
ran entre las entidades cuyos 
escudos y personajes eran fal
sificados y estampados en go
rras, camisetas, clacetines, 
fundas de encendedor y otros 
artículos, según las. mismas 
fuentes.

Las prendas y el material 
utilizado para cometer las fal
sificaciones fueron encontrados 
durante los últimos 30 días en 
la localidad sevillana de Utrera 
y en San Vicente, Elche, Ibi, 
Aspe, Castalla, Cox, Villena y 
Alcoy, en Alicante. Durante la 
investigación fueron detenidas 
dos personas que quedaron en 
libertad tras prestar declaración.

El mayor volumen de 
material falsificado fue descu-

<"
0

ló de venganza, por lo que se 
idgióal parque Europa donde 
^reunió con doce de sus ami-
os. a los que convenció para

S. '‘^y®'''ieran al bar armados

logra- 
hizo, 

ropia 
fiesta

aven- 
mesta 
ación 
hasta 
staóo

_________ con 
wharrade hierro y un bate de 
^isbol. Una vez en el bar, los 
^grupos empezaron a lanzarse 
^'^Has, vasos y piedras, en un 
sentamiento que se convir- 
®hego en una pelea cuerpo a

La banda falsifícaba camisetas del Real Madrid.

bierto en la localidad de Cox, 
donde se encontraron 24.000 
camisetas con el dibujo de es
tas marcas, mientra que en 
Utrera, en Sevilla, la Guardia 
Civil se incautó de 23.800 pa
res de calcetines de diferentes 
clubes de futbol y 3.100 cami
setas con figuras de Walt Disney

ARCHIVO

y Metro Goldwin Mayer.
Un total de 21.000 calce

tines del F.C. Barcelona, 7.000 
llaveros de este club, 5.000 
insignias y 2.000 ambientadores 
fueron intervenidos en Cox e 
Ibi, dónde se hallaron también 
4.700 llaveros del Real Madrid, 
la mitad de ellos inacabados.

Deterado por maltratar y 
torturar a la hija de su novia

dore 
rasa 
;eni' 
la.La 
¡ó da 
iDF. 
»oará
,6Sta' 
espa- 
cióiit

J-os cuatro detenidos por la 
'^•a. Sergio, H.S., autor de 

egresiones a los magrebíes 
“an bate de béisbol, David 
.-’de 16 años, Pedro M.F., 

Jordi F.C.,de 17, fue-

b, ^ ^^U que también acu- 
J'a otros jóvenes, si bien 

^^ comprobó que no se
•»»«35ban en el lugar.
Ij policía espera ordenes ju
bile ^^P^fa detener a otros jo- 

en la agre-

^’^® acusados de tráfi- 
drogas.

Efe - Madrid

Un hombre de 32 años fue 
detenido por la Policía acusa
do de haber maltratado a la hija 
de su novia, de 7 años, a la que 
llegó a torturar apagándole ci
garrillos en los glúteos, además 
de golpearía brutalmente en 
diversas partes del cuerpo, in
formó ayer la Jefatura Superior 
de Policía de Madrid.

El detenido, Emilio M.E., te
nía atemorizada a la pequeña, 
que no se atrevía a explicar a 
nadie las prácticas a que era so
metida habitualmente a pesar 
de que la gravedad de las lesio
nes obligaron a ingresaría en

un centro hospitalario.
La niña fue internada el 

pasado 7 de junio en el Hospi
tal Niño Jesús con múltiples 
lesiones y hematomas en el 
cuello, los brazos, las orejas y 
también en las nalgas, estas 
últimas ocasionadas al parecer 
por la brasa de cigarrillos en
cendidos.

Fue la madre quien llevó 
a la pequeña al hospital al ob
servar que la niña se quejaba 
constantemente de las lesiones.

La Policía interrogó al 
compañero sentimental de la 
madre, pero él afirmó desco
nocer el origen de las lesiones 
y apuntó que probablemente se

las había causado otro niño 
cuando ambos jugaban en el 
parque.

Sin embargo, la semana 
pasada el padre de la menor 
acudió al hospital para visitar 
a su hija, que le confesó que 
había sido el novio de su ma
dre quien le había provocado 
las lesiones.

Le dijo también que te
mía ser maltratada nuevamen
te, ya que el hombre la maltra
taba con frecuencia, golpeán
dola, retorciéndole las orejas 
y pasándole cigarrillos encen
didos cerca de su cuerpo, que 
a veces le apagaba en los 
glúteos.

Un iraquí muere 
ahogado en la 
bahía de 
Algeciras al 
lanzarse al agua

Efe - Algeciras

Un iraquí que viajaba como 
polizón en un buque de bande
ra chipriota, junto a otros tres 
compatriotas, murió ahogado 
tras lanzarse al agua en la Ba
hía de Algeciras (Cádiz), mien
tras que uno de sus compañe
ros ha desaparecido, según in
formó el Gobierno Civil de 
Cádiz.

El suceso se produjo cuan
do el buque «Seegrece II» per
manecía fondeado en la Bahía, 
a una milla del puerto de 
Algeciras, y tres individuos de 
nacionalidad iraquí que se en
contraban a bordo del buque, en 
el que habían viajado como 
polizones, se arrojaron al mar. 
J.M., pudo ser rescatado por la 
tripulación del buque, mientras 
el cuerpo sin vida de A.M., de 
30 años, fue recogido por la 
embarcación de salvamento 
«Salvamar Algeciras».

Un tercer polizón, A.D., se 
encuentra desaparecido, aunque 
se cree que pudo ganar tierra a 
nado, después de que ayer se 
rastreara la zona sin localizar 
indicios de su paradero. J.M. y 
un cuarto polizón, el también 
iraquí A.D., han sido puestos a 
disposición de la Comisaría de 
Policía de Algeciras, para que 
ser repatriados.

Denunciado un 
sacerdote alemán 
por traficar con 
menores en 
Brasil

Efe - Rio de Janeiro

El sacerdote alemán Emilio 
Wagner fue denunciado por 
tráfico de menores, a lo que se 
dedicó durante ocho años, se
gún el propio testimonio del 
sacerdote, en la ciudad brasi
leña de Simoes Filho, en el es
tado de Bahía.

Una empleada doméstica, 
María das Grazas Santana, de
nunció a Wagner anteel Minis
terio Público, que a raíz de la 
denuncia, abrió una investiga
ción, aunque todavía no ha 
emitido resolución alguna, in
formó ayer el diario carioca «0 
Globo».

El sacerdote afirmó que 
durante ocho años tramitó a 
parejas extranjeras la adopción 
de por lo menos 100 menores 
sin cumplir los requisitos lega
les exigidos.

Wagner agregó que «para 
cubrir los gastos» recibía 150 
dólares.
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES .
1: Estallaras, saltaras por los 
aires.- 2: Inmovilicen, detengan.- 
3: Nombre de consonante. 
Presenta reflejos con los colores 
del arco iris. Al revés, repetido y 
familiar, padre.- 4: Interjección. 
Al revés, baile sudamericano 
(PI).- 5: Dios de los mahometanos. 
Exclamación. Al revés, 
escudriña.- 6: Barro (Pl). 
Equivocaos.- 7: Entregaba. 
Artículo. Adverbio de modo.- 8: 
Ladrillos sin cocer. Carta de la 
baraja.- 9: Preposición. Palpiten. 
Vocal rep^ída.- 10: Al revés, 
anteponías,^scogías.-11: Cumple 
el mandat¿>ó precepto.

VERTICALES
1: Amarillas.- 2: Nombre de 
consonante. Atados, envueltos.- 
3: Acude. Político y economista 
español nacido en Verges 
(Gerona), en 1876. Vocales.- 4: 
Municipio de Almería. Al revés.

0
 

>

ciudad de las Vascongadas.- 5: 
Hogar. Existe. Irlanda.- 6: 
Desarruga. Tratamiento usual de 
cortesía.- 7: Manifestación de 
alegría. Preposición. Nombre de 
consonante.- 8: Terminar. Al

revés, comida nocturna.- 9: 
Reflexivo. Puras, simples. 
Nota musical.- 10: 
Navegantes.’Al revés, río 
italiano.- 1 1: Manirroto, 
derrochador.

Soluciones al crucigrama de ayer; HORIZONTALES.- 1; Olivino.- 2: Presumida.- 3: Si. Salar. NC.- 4: 00. 
’Glaslo.- 5: Gas. Do. Lien.- 6: Irene. Acera.- 7: Loro. Os. naT.- 8: omaceR. La.- 9: Sa. Icaro. Es.-10: Severidad.- 

11: Tómanos. VERTICALES.-1: Sigilos.- 2: Pi. Aromas.- 3; oR. Osera. eT.-4: Leso. Nocivo.-5: ísA. De. eceM.- 
6; Vulgo. Orara.- 7: ímaL. As. Rin.- 8: níralC. Lodo.- 9: oD. Siena. As.- 10: Antera. eD.- 11: Conatos.

Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería usted capaz de descubrirlos? Las soluciones mañana

nU
H

iX*

Soluciones a los siete errores de ayer: Trayectoria telescopio, horquilla, camisa, manga, estrella, pantalón, barandilla.

Solución a las letras desordenadas de ayer

El Horoscopo de hoy
ARIES ^i^ieUáU^

Salud: Muy buena.
Trabajo: Su proyecto*podrá hacerse realid a 
Amor: No se deje engañar por las aparienc-

TAURO ^<>el4;d^,
Salud: Pasable.
Trabajo: Exito profesional.
Amor: Unión y armonía con la persona aniaij^

GEMINIS 21 del 5aL2^j
SI

Salud; No abuse de los estimulantes. 
Trabajo: Obtendrá grandes beneficios. 
Amor; Discusión violenta.
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, etc.de Ríos 
del Hemisferio Norte que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (Las soluciones, mañana)

Salud: Pasable. 12
Trabajo: Aunque las palabras de cierto comp® 

ñero serán bien intencionadas, le harán daño.
Amor: Aclare cualquier malentendido.

SAGITARIO
Salud: Buena.
Trabajo: Dificultades.
Amor: Ningún problema en el terreno del con 

zón.

K>

PISCIS
Salud: Normal.
Trabajo: Actúe con gran tacto.
Amor: Si es usted tan idealista, nunca encona 

a su media naranja.

CANCER áidelOaUOdsa
Salud: Buena.
Trabajo; Céntrese en el trabajo si quiere acabad 

lo de una vez.
Amor: Normal.

LEO 21 del 7al20(HI

Salud: Buena.
Trabajo: Jornada de gran actividad profesioiij 
Amor: No se fíe de las apariencias.

VIRGO 21 del 8 al 20 del

Salud: Muy buena.
Trabajo: Día favorable para solucionar asuntij 

laborales delicados.
Amor: Bueno.

LIBRA 21 del 9 al 20 del II
le

ESCORPION 21 del 10 al 20(1(1

Salud: Buena.
Trabajo: Surgirán proyectos y planes nuevos.| 
Amor: Desinterés en este terreno.

21 del llal20delli

EP 
0

CAPRICORNIO 2ideLiw«i j
Salud: Buena.
Trabajo: Procure ser más amable en el trabajo! 

le acabarán arrinconando.
Amor: Tranquilidad.

ACUARIO
21 del laiaM

Salud: Buena.
Trabajo: No se deje engañar por las aparieac'''' 
Amor: Problemas sin importancia.

Telf.: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA
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Bolsa de la 1
Propiedad A

5E ALQUILA
NAVE 

POLIGONO 
CTRA.

CARRION

acaba

1

580 METROS 
CUADRADOS, 
MAS PATIO

íDE 200 ME
TROS CUA
DRADOS. 
PRIMERA 
LINEA DE

CARRETERA
csim

ILF.;21 16 41

-a

IPARTAMENTO DE
___ ÜBLICIDAD DE LA
ijjU FlBCNA.Tfno:215301.

asunto
ALQUILO PISO

Amueblado,

)dell

comp!

céntrico, con 
teléfono, calefac
ción, ascensor.

Llamar al teléfono 
255240 (tardes).

lU. '

)dell
EALQUILAN PLAZAS 
EGARAJE. Junto a Cate- 
slyPlazadel Pilar. Buen 
Kio.Teléfono: 22-31-97.

levos.

el con

■ERATTVA DE VIVIENDAS 
I«E LAS FUERZAS ARMADAS

abajo

1

* Pfecio de coste: 8.500.000 Ptas 
ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas. 

Acogidas a V.P.O. con financiación 
protegida y entrega en 1.995

deviviendas para minusválidos.

WllEN SOCIOS P/W\^IERCERAF/6E 
WMERAYSEGUNDAF/SESCUBIERW)

Telf: 2218 73

ALQUILA APAR
TAMENTO 

totalmente amuebla
do. A estrenar (Zona 
Puerta Santa María).

Telefóno: 210894 . 
(tardes)

ALQUILO/VENDO 
CHALET. Amueblado, Ur
banización La Estrella, pis
cina, cancha de tenis común, 
5 dormitorios, jardín priva
do, bien comunicado. Carre
tera de Miguelturra. Tfno:
212756.

W Ventas

JARBÍN» FiSCKNA 
URBANIZACÍOH 

PRIVADA
Pisos de 1 y 2 dormitorios 
desde 5.600.000 ptas.
• Facilidades.
• Intereses desde el 7,5%

Telf. 230500

VENDO 
CHALET A 
ESTRENAR

Entre Fernán Caba
llero y Embalse de 
Gasset.
Teléfono: 800445 y 
908-006410

tiOT DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo
1.- Alquileres ^ L- Administrativos
2.- Compras /^ 2.- Servicio Domestico
3.- Ventas 3.- Dependientes
4.- Varios 4.- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.- Alquileres 1.- A. Matrimoniales
2.- Compras A 2.- Asesorías/Gestorías

A 3.- Ventas 3.- Animales domésticos
4.-Talleres 4.- Consultas Médicas
5.- Recambios 5.- Agradecimientos
6.- Varios 6.- Varios

EDÍFICACIONES
AGUILAR, S.A.

PONE A LA VENTA 
NUEVO EDIFICIO 

EN CONSTRUCCION 
EN EL CENTRO DE 

CIUDAD REAL

■ Pisos de 2,3y 4 dormitorios' 
■Locales
■ Plazas de Garaje
-Trasteros
• Entregas a cuenta avaladas 

c/CIRUELA 17 
esquina c/ JUAN CABA 
yac/SAN FRANCISCO

INFORMACION 
C/ CARLOS VÁZQUEZ, 6 

TELF. 25 49 07 - 25 49 08

VENDO PISO
Seminuevo, Res. Parquesol 
(Miguelturra), entrada 
amplia, salón, cuatro dor
mitorios, cocina y baño 
amueblados, aseo, dos te
rrazas (una acristalada). 
Precio a convenir.
Teléfono: 240083 (maña
nas)

OFICINAS 
niuñoz niorín

A.P.I. 116

Alarcos. 13. CIUDAD REAL 

Venta y alquiler de 
pisos, locales, naves y 

rústicas.
Tlf.: 21 48 41

Q̂
 3 C

GESTION Ihí^lOaUAJIA W 143

• Venta de locales^ 
c/ San Antonio eru.' 
semiesquina con 
c/ Calatrava desde. 
3.000.000 y con 
facilidades, 
también dúplex y 

apartamentos 
económicos.

N
ú 00
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CAMBIO 
APARTAMENTO 

DE LUJO EN 
MADRID Y 

ALICANTE POR 
CHALET EN 

CIUDAD REAL
Teléf: 908-819608

OCASION
isosaev

nu^aíj iJKíító
Opción a piscina 
y pista de tenis

FINANCIACION 100% 
ENTRADA "O' 

Aproveche esta 
oportunidad

Cd Gestión
María Cristina, 1-1°

Telf. 255644 
CIUDAD REAL

INSERTE SU 
PUBLICIDAD EN 
LA SECCION DE 
ANUNCIOS CLA
SIFICADOS DE 
LA TRIBUNA, 
REALMENTE 
DIFERENTE.

Bolsa del 
Trabajo 

2

.2.4.- Varios -i

POR SOLO
1.000 PTAS
SU ANUN

CIO PUEDE
OCUPAR

ESTE MO
DULO.

SE NECESITAN DISTRI
BUIDORES. 350.000 ptas. 
mensuales. Llamar al Tfno: 
95/4100301-95/5610865. 
Horas de oficina.

BROKER 
SECTOR 

ASEGURADOR 
selecciona para Ciudad 
Real y su provincia 

2 JEFES DE EQUIPO 
Con experiencia 

6 ASESORES CO
MERCIALES
No es imprescindible ex
periencia
Se integrarán en una em
presa altamente 
profesionalizada y en fuer
te crecimiento estructural. 
Contarán con formación 
específica y un catálogo 
de productos exclusivos. 
Promoción interna a cor
to plazo. Trabajo dirigi
do y en equipo.
Retribución orientativa: 
200.000/125.000 ptas/ 
mes, en función del puesto 
y/o candidato.

^' / (0»tt!MlAHSIC«0lU

Concertar entrevista 
personal en horas de ofi
cina con Srta. Beatriz, C/ 
Montesa, 9, 3° C.
Teléfonos: 231852 y 908- 
005054

SE BUSCA

CON EXPERIENCIA
Intcr<$ados 

4 \ llamara!

NECESITAMOS
15 PERSONAS
RESPONSAt 
BLES PARA 

TRABAJAR YA

Telef: 908-864982
908-465867

Bolsa del 
Automóvil 

3

3.3.- Ventas 4.6.- Varios

ESTRENE COCHE POR MUCHO 
MENOS DINERO

AUTOMOVILES 

KM.0
CaxMlMaria PEUOEOT
Ma. de Telede, 23 
Telf. 22 17 00 - Ciadad Real

POR SOLO
1.000 PTAS
SU ANUN

CIO PUEDE
OCUPAR

ESTE MO
DULO.

VENDO YAMAHA DT 80 
(AIRE). 15.000 Kms. 95.000
Ptas. Tlf: 80 09 15

VENDOAPRILIA-
PEGASO. 125 cc. 3.000
Kms. Tlf: 22 40 04.

Bolsa de los 
Servicios 

4

LAS ALIANZAS 
DE ORO.

A todas aquellas personas que 
se inscriban desde el 1 de mayo 
al 30 de septiembre, LAS 
ALIANZAS DE ORO les ob
sequiarán con 2 noches de 
Alojamiento en hotel gratis 
para dos personas.
Además a todas las señoras que 
pasen a infonnarse les haremos 
un bonito regalo.

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Modista, 52 años, di
vorciada, alegre y ordena
da. Le gustaría rehacer su 
vida con caballero serio y 
educado. Tlf: 232304- 
232096.

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Profesor, soltero, fí
sico agradable, aficionado al 
motociclismo y a las artes, 
deseo relación estable. Tlf: 
232304-232096

C/ ESTRELLA, 10. 2"-B. 
(Esquina Alta-gracia). 
Tfno: 926-232304/232096

Sucursales en Albacete, 
Murcia, Granada, 
Almería y Gijón y aho
ra también en CIUDAD 
REAL. Realmente Di
ferencia.

COMPRUEBE LA EFI
CACIA de los anuncios por 
palabras en LA TRIBUNA 
de Ciudad Real por sólo 750 
Ptas.

PSICOLOGA
Mayte Valiente 

Serrano 
NIÑOS, 

ADOLESCENTES 
Y ADULTOS.
Tfno: 421499.

Avda, de Andalucía, 
14. Puertollano.

AALAV1

Teléfonos: 
22 34 74 
22 34 88 

Fax: 22 67 20
Paloma. 13 - Ciudad Real

AREIIIISDEIECTIVES
Licencia Oficial 778

'Conductas dudosas.
*lnflde0dad,abaiKÍono, 

desaparición, 
■Ambientes juveniles y 
de menores.

■Seguimientos.
■Infonnes sobre soivencia 
y laborales.

•Protección de la intímidari.

Uamsy resofya^ dudas.

VENTA DE 
CACHORROS

De pastor Belga, 
Terbueren y 

Gloendael, con 
pedigrí, altísima 

calidad.
Colores: En grises, 
rojos y negros.
Oferta: 35.000 ptas. 
Caniches, color cre
ma claro y negros.
Teléfono: 426720 

(2 a 4 tarde)

DEPARTAMENTO DE
PUBLICIDAD DE LA
TRIBUNA.Tfno:215301.

TAROT telefónico, no cin- 
tas. Tlf: (93) 4209035.

FABRICA LAMPARAS 
FUENLLANA. Venta Di
recta Público. Mejores pre
cios región. C/Aguja, 13. A 
100 metros detrás Pryca.- 
ALB ACETE.
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Los complejos La ministra AIberdi.es una de las invitadas de Marsillach.

fes

» 1

Marsilkich entrevista a mujeres con cargos de responsabilidad

Coctelera de mujeres 
en' 'tren de cereanías

El dramaturgo y actor Adol
fo Marsillach ha decidido coger 
el toro por los cuernos e invitar 
a su «tren de cercanías» de ma
ñana a aquellas mujeres que 
mandan. El coctel de las muje
res que pasarán por este tren, a 
las 22,00 horas en La 2, no pue
de resultar más explosivo debi
do a la variedad de las que man
dan.

Según se anuncia en la pro
gramación, entre las invitadas a 
la edición de hoy se encuentran 
la ministra de Asuntos Sociales, 
Cristina Alberdi, la diputada 
popular Isabel Tocino y la guar
dia civil Mar Gazapo.

Pero ahí no se queda la cosa, 
y esta tema se completa con María 

del Rosario Manzaneque, parti- 
dariade la insumisón; Mercedes 
Navarro, monja progresista, y 
Manuela Gómez, monja tradicio
nal. La velada, pues, puede re
sultar dedo más interesante e 
ilustrativa a la hora de conocer 
de qué van las mujeres que por 
una u otra razón tienen respon
sabilidades y mando.

Casi todo el mundo en su vida, 
sobre todo en la adolescencia, ha 
sufrido en propia carne el molesto 
y paralizador complejo. Comple
jo de tonto, complejo de pies o 
nariz grande, complejo de pato
so y así hasta el infinito.

La inseguridad y el recelo que 
en algunas personas provoca el 

verse física o psíquicamente di
ferente a lo que se considera como 
normal es el tema que Alvaro 
Pardo aborda en tres 
cortometrajes recogidos bajo el 
título de «Complejos» y de los 
que se hace eco mañana el espa
cio «Metrópolis», que se emite 
a las 24,00 por La 2.

Alvaro Pardo, realizador es
pañol, se graduó en la facultad 
de Ciencias de la Información de 
Madrid para posteriormente tras
ladarse a Finlandia donde fue 
becario en la Escuela de Cine de 
Helsinki, ciudad en la que resi
de desde hace 15 años.

Una de Maribel Verdú 
con boleros

Dentro de la programación

fe

especial «Cien años de cine», que 
Canal-i- está emitiemndo con 
motivo del centenario del sépti
mo arte, la cadena de pago ofre
ce mañana una película -»Tres 
palabras»- para aquellos a los que 
les gusta Maribel Verdú y los 
boleros.

En esta producción españo-

1a, dirigida por Antonio Giméne 
Rico, Maribel Verdú selanzóá 
ruedo de la canción interpretaii 
do él papel de una cupletistale 
gendariay al mismo tiempoeld 
la hija de esta cupletista.

Rodado en Madrid y Burgos 
el filme contó con un presupuesli 
de 175 millones de pesetas.

de Ciudad Real

Una mujer de cuida
do

Esplendor en la hier

La Tnbuna

sion», el tema romántico es el 
vehículo que hace posible esta 
descripción.

Comedia de equívocos 
inverosimil.

Tele 5. 10,40
La dirección es de Frank 

Tashlin y los principales pape
les corresponden a Jayne 
Mansfield y Tony Randall.

Esta comedia cuenta como un 
creativo publicitario consigue 
que una estrella de Hollywood 
trabaje en la campaña que ha 
ideado para promocionar un lápiz 
de labios.

La actriz utiliza esta relación 
profesional para dar celos a su 
novio, al final el juego desem
boca en un romance.

Entretenida comedia con des
enlace previsible.

”La gran colada”
Antena 3. 11,15
El título alude al blanqueo de 

dinero procedente del tráfico de 
drogas y la historia trata en cla
ve de humor las peripecias de un 
ingeniero de sonido que se en
cuentra, gracias a una confusión, 
con un millón de dólares perte
necientes a un traficante.

Dirige esta cinta William 
Webb y la interpretan Leigh 
McClosky y Jeanne OoBrien.

’ ’ Cambio de estación ’ ’
Antena 3. 15,35
Lee Grant'dirige a Carol 

Burnett y a George Segal en esta 
producción norteamericana de 
1994.

El argumento explota el tema 
de un niño que se reencuentra con 
la abuela después de vivir 
semiabandonado.

La abuela en esta ocasión está 
casada en segundas nupcias con 
un rico hombre de negocios. 
Melodrama con tema familiar.

ba
La Primera. 21,35
Con un abanico de importan

tes actores como Melissa Gilbert, 
Ned Beatty y Michelle Pfeiffer.

Se cuenta en esta cinta los 
altibajos en la relación amorosa 
entreel hijodel millonariodeun 
pequeño pueblo de Kansas y la 
hija de unos tenderos, con con
flictos de intereses incluidos. 
Buena descripción de la socie
dad provinciana norteamericana 
en vísperas de la «Gran Depre-

”Una relación prohi
bida”

Antena 3. 21,35
Melodrama basado en un 

hecho real que cuenta como una 
procaz adolescente de 17 años 
que es acusada de intento de 
asesinato de la mujer de su aman
te, un maduro hombre de clase 
media, además la doble vida de 
esta chica se amplia con la acti
vidad de prostituta por las noches. 
Historia morbosa sin mayor ali
ciente que ver reflejado en el cine 
un oscuro suceso real.

”E1 amor que mata”
La 2. 01,00
Ciclo dedicado a Joan 

Crawford.
La historia se inicia con el 

ingreso en un hospital psiquiá
trico de Louise que es incapaz 
de expresarse y sólo logra pro
nunciar el nombre de dos hom
bres.

Drama de gran intensidad con 
una espléndida Crawford, un clá
sico que merece verse.

Joan Crawford.

to
No piques al mosqui

Tele 5. 01,30
Su máximo atractivo es ver a 

Giulietta Masina.
El argumento cuenta como la 

hijadeljefedelaguardiadel Papa 
se marcha de su internado para 
acudiraun festival de lacanción. 
Comedia curiosa por su falta de 
atractivo.

1969”
Antena 3. 02,00
Este título refleja fielmení 

el argumento de la película,q» 
trata del recorrido que efecluj 
dos jóvenes universitarios pon} 
costa oeste de los EE.UU. M 
cando los mitos en bogaen 
drogas, rock and roll y anioflj 
bre. 1

El realizadores BobWymí 
los principales papeles losR 
pretan Robert Downey Jf j 
Kiefer Sutherland. j

Retrospectiva miradaH 
época «Hippie» dirigidas 
nostálgicos. |

”La resurrección 
Zacarías Wheeler

Antena 3. 05,10 J
Dirigida por Bob W 3 

interpretada por Leslie Nic 
y Bradford Dillman. . J

Esta cinta es una intrigaqi 
tiene como centro la muer j 
un senador presenciada P 3 
periodista, aunque lu®?^f. J 
miente dicho fallecimien® | 
cialmente. , , J

Previsible intriga sin 
siado interés. j
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07 30.-RING-RING
¿35.-SELVA MARIA

11,00.-NOTICIAS
Avance informativo

11,05.-PASA LA VIDA
Magazine

13,30.• EL MENU DE KARLOS 
argÚiñano

13,55.-NOTICIAS
Avance informativo

14 00.-INFORMATIVO TERRITORIAL
1430-AQUI JUGAMOS TODOS 
¿0.-TELEDIARI01

06,30.-TELE-N
07,00.- CLUB MEGATRIX
09,25.- AMADA BEATRIZ

(Telenovela)
10,10.-SANTA BARBARA

(Serie)
11,05.- MATINAL DE CINE

'La gran colada'
13,00.- BONANZA

' (Serie)
14,00.- SALVADOS POR LA

CAMPANA
(Serie)

14,30.- COSAS DE CASA
(Serie)

15,00.- NOTICIAS

07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE R-1
10,00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS
11,00.-TV EDUCATIVA:

LA AVENTURA DEL SABER
12,15.- HERMANAS

Serie estadounidense sobre cuatro 
hermanas que, a pesar de ser muy 

' diferentes están muy unidas.
14,00.- PINNIC

Espacio infantil
15,00.-CIFRAS Y LETRAS

Programa educativo

06,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
O6',25.- LAS NOTICIAS. TITULARES 

07,25.-ALEGRE JUVENTUD
(Dib. animados)

07,50.- VACACIONES DE VERANO
08,15.- SONIC (Dib. animados)
08,35.-LA VUELTA AL MUNDO EN 80 

SUEÑOS
09,00.-YAIBA
09,30.- LA TRAIDORA (telenovela)
10,35. - LAS NOTICIAS. AVANCE
10,40.-CINE CORAZON

«Una mujer de cuidado»
12,50. - ¿DE QUE PARTE ESTAS? 
14,00.- VEREDICTO
14,30. - LAS NOTICIAS (1a. edición)

08,00.- REDACCION. NOTICIAS 
08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Garfield
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09,00.- BUENOS DIAS, BUENOS

CLIPS
09,25.- PRIMER PLANO 
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.-CINE:

«El valle Abraham»
13,00.- DOCUMENTAL:

EL MISTERIO DE LAGUNA BAJA 
13,30. - REDACCION. NOTICIAS

08:00.- DORAEMON, EL GATO 
COSMICO
Dibujos animados.
08:25.- PIGMALION
Serie de dibujos animados
08:50.- DIBUJOS ANIMADOS
09:00.- BUENOS DIAS, ANDALUCIA
11:10.-GUIA LABORAL
11:20.- DE AQUI A LA ETERNIDAD
12:10.- NOTICIAS
Avance informativo
12:15.-LA ALACENA DE MARIANA
12:45.- ¡QUE BUENA GENTE!
13:55.- EL DIARIO-1

' 15,40.-AGUJETAS DE COLOR DE 
ROSA
Íeleiiovelade producción americana.

17,00.-DULCE ILUSION
Juan Francisco intenta que Dulce María 
fe explique su actitud, perola joven sigue 
su camino y le deja sólo con Sor Silencio. 

17,55.-NOTICIAS
18,00.- SERIES DE ORO
19,00.-TENDIDO CERO. TOROS 

Desde Alicante, toros de la ganadería 
Los Villares para los diestros Luis 
Francisco Esplá, Emilio Muñoz y Finito de 
Córdoba.

21,00.-TELEDIARIO 2

La programación de televisión es facilitada por la Agencia EFE y por las propias cadenas. La Tribuna no se responsabiliza de los cambios que se produzcan sin previo aviso.

21,23.-EL TIEMPO 21,30.- LO QUE EN TIEMPOS SE 21,35.-FUTBOL: 21,00.-TELECUPON 21,53.- CONTRARRELOJ 21:15.-¿QUE PASO CON...?
21,40.-CINE DE PRIMERA LLEVO Betis-R. Madrid 21,10.- KARAOKE < 22,00.-CIEN AÑOS DE CINE: Los personajes, los episodios, las

'Esplendoren la hierba' 22,00.-TREN DE CERCANIAS 23,30.- CON HERMIDA Y CIA 21,35.- CINE «Una relación prohibida» 22,00.- «Tres palabras» situaciones y las circunstancias que en
23,35.- Villarriba y Villabajo 23,00.- LEY Y ORDEN 01,30.- NOTICIAS D: Andy Tennant 23,33.- «Francés» épocas pasadas gozaron de una gran
M1,35.-EN PRIMERA 24,00.- METROPOLIS 02,00.-CINE DE MADRUGADA I: Drew Barrymore, Anthony John 01,49.-MUSICA NOCHE: popularidad para, a veces, caer en el
01,00.-TELEDIARIO 3 00,30.- PREPARADOS, LISTOS, YA '1969' Denison. Conciertos de Brandeburgo 3,4 y 5, de olvido.
01,30.-LAS NOCHES 01,00.-CINE CLUB. CICLO JOAN Dos amigos universitarios en plena Emy Fisher, una joven de 17 años, Bach 23:15.- EQUIPO DE INVESTIGACION

REVOLUCIONARIAS CRAWFORD «El amor que mata» década Hippy deciden recorrer la Costa rebelde y manipuladora, es acusada del 02,50.- CINE: Programa de investigación periodística.
La muerte de un padre. Louise ingresa en un hospital psiquiátrico Oeste de Norteamérica. intento de asesinato de Mary Jo «El maratón de Estocolmo» 23:45.- LOS TOROS

02,20.-¿COMO LO VEIS? en estado de postración, incapaz de 03,40.-TELEVENTA Buttafuoco, esposa del hombre con el que (Repetición) Programa semanal dedicado al mundillo
¡Repetición) expresarse verbalmente. Los médicos '05.10.-CINE DE MADRUGADA mantenía relaciones^exuales desde 04,18.-CINE: taurino.

02,50.-SIN FRONTERAS intentan averiguar el origen del problema. 'La. resurrección de Zacarías' hacía un año, y por el que sentía una - «Ruby en el paraíso» 00:15.- EL DIARlO-3
(Repetición) para lo cual han de ordenar la escasa Un periodista da la noticia en exclusiva obsesiva atracción. (Repetición) 00:45.- CAVILACIONES

03,35.-TESTIMONIO . información que la paciente les del accidente de coche de un senador. 23,35.- HISTORIAS DE LA VIDA 06,14.- DOCUMENTAL: Serie cultural sobre el flamenco.
03,40.- TELEDIARIO 4 proporciona. Entre sollozos, Louise repite Horas después informan que el senador 01,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA LOROS EN LA NIEVE 01:40.- GUIA LABORAL
04,10.-DESPEDIDA Y CIERRE una y otra vez los nombres de David y 

Graham.
02,45.-DESPEDIDA Y CIERRE.

está vivo. 01,30.-CINE
«No piques al mosquito»

03,00.- NOVEDADES INCREIBLES
03,25.-CARIÑO DE PAPEL

07,10.- ESPECIAL INFORMATIVO. Repetición del programa emitido por la 
mañana.
01:50.- CHICO LISTO III
02:40.- DESPEDIDA Y CIERRE

15,30. -GRANDES DOCUMENTALES
16,30. - CICLISMO.

VOLTA A CATALUNYA
17,30.-TENDIDO CERO 

Programa sobre la actualidad del mundo 
de los toros.

18,00.- FLASH,T[ RELAMPAGO
HUMANO

19,30.-ATLETISMO
'Mitin de Madrid Aire Libre' 
Reunión Internacional Comunidad de 
Madrid, desde el Estadio de La Peineta. 

21,00.- LINGO
Concurso presentado por Ramoncín.

15,35.- TELECINE
'Cambio de estación'
Una editora casada con un hombre 
denegocios, recibe la visita de un 
hombre que le lleva hasta su nieto.

17,35.-ALTO RIESGO 
(Serie)

18,30. - EL COCHE FANTASTICO 
(Serie)

19,25.-LOS SIMPSONS 
(Serie)

20,00.- LOS MEJORES AÑOS 
(Serie)

20,30.-A TODA PAGINA 
Magazine informativo 

21,00.- NOTICIAS

15,00.-TARZAN
15,30.- ROBOCOP
16,30. - MCGIVER
17,30.-CONAN

(serie)
18,00.- POWERS RANGERS 

(serie)
18,30.-SUPER BOY
18,55.-LAS NOTICIAS.

AVANCE INFORMATIVO
19,00.- LA RULETA DE LA FORTUNA

Concurso presentado por Andoni Ferreño
19,35.- SU MEDIA NARANJA 

Programa presentado por Tate Montoya 
20,30.- LAS NOTICIAS

13,35,-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-TELESERIE:

Búscate la vida
14,30.- MAS DEPORTE 
15,00.-CINE:

«Los caraconos»
16,24.-CINE:

«Baraka»
17,58.-CINE: .

«Daniel el travieso» (V.O.)
19,30.- INFANTIL:

CLASICOS ANIMADOS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

DOG CITY
20,00.-AVANCE. REDACCION 
20,05.- TELESERIE: Padres forzosos
20,30.-LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

15:00.- EL CHAVO
15:30.- CINE DE TARDE:
los delincuentes'
D: Chris Thompson
I: Kylie Minogue, Charlei Slater, Angela 
Punch McGregor.
17:25.- LA BANDA DEL SUR
Programa-club infantil

' 18:30.- LA PESCA
19:10.- NOTICIAS
Avance informativo
W:15.-TAL COMO SOMOS
Un encuentro diario de todos los 
andaluces.
29:30.- EL DIARIO-2

INSPAR^, SL
•NíTALAaONES DE PARQUET

LAMPARQVET-ROSEE-JAT0BA - LAPACHO 
INCIENSO - CASREWA DORADA - SVCUPIRA
FABAMVTENÍE - iüOKO,

a

En largos de 420 y 450 mm.
En anchos de 70 y 75 mm.
En gruesos de 14 mm.

parquesitt: Parquets Flotantes Kahrs Ikrima JUNCKERS
C/Moraría, 9- Teléfono: (929) 21 39 24 - Fax: (926) 2150 06 - 13002 CIUDAD REAL
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Plaza del Pilar---------
Teruel: muere un 
vecino de Criptana 
al derrumbarse el 
terreno en el que 
excavaba

Efe-Teruel

El trabajador Ramón Jesús 
Jiménez García, de treinta y 
dos años y cuya familia resi
de en Campo de Criptana, fa
lleció ayer al derrumbarse el 
terreno en el que excavaba para 
instalar los depósitos de una 
gasolinera en la ciudad de Te
ruel.

El accidente tuvo lugar ha
cia las cinco y media de la tarde 
cuando el trabajador intenta
ba sacar una bomba para achi
car el agua acumulada en la 
excavación, cuando, según han 
relatado testigos presenciales, 
un bloque de arcilla le cayó 
encima y lo\aprastó.

Uno de los'responsables de 
la empresáconstructora expli
có que Ramón Jesús Jiménez, 
que estaba casado y tenía una 
hija de cuatro años, trabajaba 
en la ciudad de Teruel desde 
hace dos semanas para unaem- 
presa constructora de Madrid, 
responsable de la ejecución de 
la gasolinera.

El lugar dónde ha ocurrido 
el accidente, la Cuesta del Ca- 
rrajete, está formada por ca
pas de arcilla que con las fuer
tes lluvias caídas en los últi
mos días se había reblandeci
do.

Un nuevo fuego 
se declaró ayer 
en Alcoba

Cerca de 4.000 metros cua
drados de superficie arbolada 
y matorrales ardieron ayer en 
un incendio en la finca "La En
crucijada", dentro del térmi
no de Alcoba, donde se origi
nó otro incendio tal y como 
informamos ayer. El fuego se 
inició poco después de las diez 
de la mañana de ayer.

Tazos

La Asociación de Vecinos del barrio de Santiago «El Perchel», de Ciudad 
Peal, hizo ayer entrega de un talón, con la cantidad recaudada en el Festival 
de la Canción y Baile que organizaron, a la Asociación Española contra el 
Cáncer. La cantidad recaudada, que asciende a 241.500 pesetas, más mil de 
un donativo, será destinada a la Unidad Móvil de atención a domicilio a los 
enfermos de cáncer. M. Del Moral

Ha sido levantado sobre los vestisios del antisuo teatro

Manzanares: el Auditorio 
será inaugurado el día 29

Efe

El Auditorio de Manza
nares, conocido como «Gran 
Teatro», ya que ha sido levan
tado en los vestigios del anti
guo teatro que se edificó en 
los años veinte, será inaugu
rado el próximo día 29.

Según manifestó el alcal

de de íalocalidad, Miguel An
gel Pozas, en el acto inaugu
ral se estrenará la obertura mu
sical dedicada al «Gran Tea
tro», que será interpretada por 
la Banda Municipal de Man
zanares. Además, el grupo 
«Lazarillo» representará la 
zarzuela «La Rosa del Aza
frán», que permanecerá en car

tel varios días a precios po
pulares, e intervendrán la 
agrupación de coros y danzas 
«Sotomayor, la coral «Mater 
Assumpta» y otras agrupacio
nes locales.

Al acto inaugural está pre
visto que asista el consejero 
de Educación y Cultura, San
tiago Moreno.

*Ayer fue día de eleccio
nes en muy distintos ámbitos: 
mientras José María Barreda 
era elegido para vol ver a pre
sidir las Cortes regionales,el 
PP dio a conocer los nombres 
de sus trece diputados provin
ciales.

*Increíble, pero cierto: un 
hermano de Francisco Gil- 
Ortega (Vicente, alcalde de 
Arenas) será diputado provin- 
cial por la zona de Daimiel.

íQuien tiene un hermano, 
tiene un tesoro, y si el herma
no es alcalde de la capital, 
senador y presidente provin
cial del partido, miel sobre 
hojuelas.

*Un incendio se declaró 
anoche en una fábrica de plás
ticos situada en Argamasilla 
de Calatrava.

*A1 cierre de esta edición 
se desconocían las causas del 
siniestro y los daños quecau- 
só el fuego.

Barreda repite.

0
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